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Carta 
del Editor

LA VOZ DE VICTORIA DEL CREYENTE
UNA PALABRA DE DIOS PUEDE CAMBIAR TU VIDA.

Los Ministerios Kenneth Copeland 
lanzan su canal en español,

en la plataforma ROKU.

Roku StickRoku StickRoku Stick Roku Ultra

Roku Express

DISPONIBLE EN TUS TIENDAS PRINCIPALES
ENCUENTRELO AQUÍ

Nuestro Canal ROKU: 
 “Ministerios Kenneth Copeland” 

ya está disponible.

Si tienes alguna necesidad, queremos orar por ti. Llámanos al 817-852-6000
LUNES A VIERNES DE 8:00 AM-5:00 PM (HORA CENTRAL)

(hora centro)

Kenneth Copeland todos los martes a las 5pm
(hora centro)

Kenneth Copeland todos los martes a las 5pmKenneth Copeland todos los martes a las 5pmKenneth Copeland todos los martes a las 5pm
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¡Un plan para el futuro!
Casi todo el mundo ha escuchado 

el dicho “atrapado entre la espada y la 
pared”. Pero no todo el mundo sabe 
exactamente lo que eso significa. 
Ambos suenan similares. Una espada, 
por ejemplo, es peligrosa. Pero también 
sería difícil encontrarse contra la pared, 
sin salida.

Google describe la frase como “un 
adagio utilizado para referirse a un 
dilema, más específicamente… una 
situación que ofrece al menos dos 
posibilidades, ninguna de las cuales es 
aceptable”. En otras palabras, describe 
a alguien que se encuentra en la difícil 
situación de tener que elegir entre dos 
opciones insatisfactorias. No importa la 
elección, saldrá perdiendo.

Creo que esa descripción solo se 
aplica si miras las cosas desde un 
punto de vista negativo y mundano. 
El problema es que, al mirarlo con la 
perspectiva del mundo, puedes esperar 
obtener los mismos resultados que este 
último. Pero, cuando miras tu situación 
a la luz de la Palabra de Dios, cuando 
aplicas fe a las circunstancias, podrás 
abordarla con la expectativa de que es 
solo temporal y que no estarás atrapado 
por mucho tiempo. Con el paso de la 
temporada, todo saldrá bien.

Así es como he elegido abordar este 
nuevo año.

Claro, la pandemia todavía está 
presente y continúa siendo una gran 
amenaza. Y, si creemos en los informes 
de los expertos, no se espera que las 
cosas mejoren pronto.

Pero hay otro informe que podemos 
optar por creer.

Jeremías 29:11 dice: «Sólo yo sé 
los planes que tengo para ustedes. 
Son planes para su bien, y no para 
su mal, para que tengan un futuro 
lleno de esperanza». Eso es bastante 
fácil de entender; sin embargo, la 
traducción de El Mensaje dice: “Sé 
lo que estoy haciendo. Lo tengo todo 
planeado: planes para cuidar de ti, no 
abandonarte, planes para darte el futuro 
que esperas.”

Dios tiene mi vida, y la tuya, 
“completamente planeada”. Y debido 
a que Él lo ha planeado, no se puede 
alterar. Él nunca cambiará de opinión 
acerca de ti o de mí, y lo que quiere 
hacer por nosotros.

El año 2020 puede habernos hecho 
sentir a todos como si estuviéramos 
atrapados entre la espada y la pared. 
Fue un año lleno de angustia, decepción 
e incertidumbre… sin salida. ¿Será este 
nuevo año diferente?

La respuesta es sí. Debido a que 
Dios tiene un plan, podemos tener 
esperanza.

Podemos creer en el informe del 
Señor.

Ronald C. Jordan
Editor en Jefe

Carta 
del Editor

Señor.

Ronald C. Jordan
Editor en Jefe

Cuando el SEÑOR 
nos habló por 

primera vez acerca 
de comenzar la 
revista La Voz 
de Victoria de 

Creyente, nos dijo: 
Esta es su semilla. 

Entréguensela 
a todos los que 

respondan a su 
ministerio, y nunca 
permitan que nadie 

pague por una 
suscripción.

Nos llena de gozo el 
haber compartido 

durante 47 años 
las buenas nuevas 

a través de las 
enseñanzas de 

los ministros que 
escriben en sus 

páginas, basados 
en su relación 

viva de Dios, y los 
testimonios de 
aquellos que le 

creyeron a Dios 
en Su PALABRA y 

experimentaron 
Su victoria en 

el día a día.

—Kenneth & Gloria 
Copeland
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por Kenneth Copeland

Algo que lo incluye todo. Hemos sido librados de 
algo por lo que todo el mundo ha estado gimiendo y 
clamando durante seis mil años.

Fuimos redimidos de la maldición.
Gálatas 3:13-14 lo dice de esta manera: «Cristo nos 

redimió de la maldición de la ley, y por nosotros se hizo 
maldición (porque está escrito: «Maldito todo el que 
es colgado en un madero»), para que en Cristo Jesús la 
bendición de Abraham alcanzara a los no judíos, a fi n 
de que por la fe recibiéramos la promesa del Espíritu.»

Esos dos versículos resumen perfectamente el evan-
gelio. Hablan de la maldición, LA BENDICIÓN y 
la promesa. No sé si lo has descubierto, pero esas tres 
cosas son el tema central de la Biblia. Desde Génesis 
hasta Apocalipsis, se trata de la BENDICIÓN de Dios: 
es el mensaje de cómo Él dio esa BENDICIÓN a la 

 sabes de qué fuimos redimidos cuando nacimos 
de nuevo?

La mayoría de los cristianos dirían que fuimos 
redimidos del pecado.

Sin embargo, si bien la victoria sobre el pecado 
ciertamente está incluida, según la Biblia, 

fuimos redimidos de algo aún mayor. 

LV V C   :   5

¿COMO 
CREYENTES,

1
Jesús te 

redimió de 
la maldición 
cuando fue 
a la cruz. 

(Gálatas 3:13) 

2
LA BENDICIÓN ha 
sido la voluntad 
de Dios para la 

humanidad desde 
el Jardín del Edén.

(Génesis 1:28) 

3
La maldición no 
fue idea de Dios; 

Satanás la produjo 
al convencer a Adán 

y Eva de pecar.

(Génesis 3:1)

4
Toda angustia 
y destrucción 

humana es obra de 
Satanás, y Jesús 
vino a destruirla.

(Hechos 10:38)

5
A través de Su vida, muerte 

y resurrección, Jesús 
derrotó al diablo, venció a la 
maldición y restauró todo lo 

que Adán había perdido 
a causa de la caída. 

(Juan 10:10)

CONSEJOS 
PRÁCTICOS: 

CCCCCC
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del suelo y sostenerlo frente a Él. Lo sostenía por 
los hombros y estaba listo; sin embargo, estaba 
colgando sin vida y grisáceo. Entonces vi a Dios 
soplar Su vida en ese cuerpo y decir: ¡Sea el hombre 
a nuestra imagen y semejanza! «…¡Que domine en 
toda la tierra sobre los peces del mar, sobre las aves 
de los cielos y las bestias, y sobre todo animal que 
repta sobre la tierra!» (Génesis 1:26).

En el preciso instante en que Dios pronunció 
esas palabras, el cuerpo cobró vida. De repente, 
apareció un hombre vivo que respiraba, a la 
imagen perfecta de Jesús. El hombre no había 
escuchado las palabras que lo habían crearlo. Aún 
no había escuchado nada. Así que Dios habló de 
nuevo y los bendijo y les dijo: «Sean fecundos y 
multiplíquense. Llenen la tierra; sojúzguenla y 
tengan dominio sobre los peces del mar, las aves 
del cielo y todos los animales que se desplazan 
sobre la tierra.» (versículo 28, RVA-2015).

Con eso, recibí la revelación: ¡El primer 
sonido en impactar el tímpano humano fue la 
BENDICIÓN de Dios! Lo primero que el 
hombre escuchó fue a Dios diciendo: “¡Bendito 
seas!” ¿Por qué? Porque LA BENDICIÓN es la 
perfecta voluntad de Dios por siempre, para toda 
la humanidad.

Dios no dijo nada en la Creación sobre la 
maldición. No se menciona en absoluto en esos 
versículos, porque no era Su idea. Él no la creó y 
no era parte de Su plan.

La maldición vino a esta tierra a través del 
pecado, y lo que le dio poder fue la autoridad de 
Adán. Cuando Adán le entregó esa autoridad al 
diablo, el diablo hizo con ella lo que siempre hace. 
Él pervirtió lo que Dios creó y el resultado fue la 
maldición.

Sin embargo, esto sucedió debido a la elección 
de Adán, y no a la de Dios. Dios le dijo que no 
comiera del árbol de la ciencia del bien y del 
mal, pero Adán decidió desobedecerlo. Sabía 
exactamente lo que estaba pasando cuando 
esa serpiente apareció en el Jardín del Edén y 
comenzó a mentirle a su esposa. Adicionalmente, 
a diferencia de ella, él no se dejó engañar.

Es más, estuvo parado allí todo el tiempo y 
podría haber intervenido. Podría haber dicho: 
“¡No, cariño, no te comas eso! Dios nos dijo que 
no lo hiciéramos, y queremos obedecerle.” Pudo 
haber usado la autoridad impartida por Dios, en 
lugar de renunciar a ella, y haber dicho: “¡Diablo, 
sal de mi jardín!”

Incluso después de haber pecado, Adán pudo 
haber cambiado el resultado de la situación. Pudo 
haberse arrepentido y recibido la misericordia de 
Dios. Incluso Dios le dio la oportunidad (siempre 
lo hace, porque esa es Su costumbre). Pero en lugar 

Sin embargo, la mayoría de la gente nunca 
ha escuchado ese mensaje. Por el contrario, 
han escuchado que Dios es quien maldijo a la 
humanidad. Que Él es Quien desató la maldición 
ya la puso en movimiento y que es Él Quien 
continúa imponiéndola. Incluso a los creyentes 
se les ha enseñado ese tipo de cosas. En la iglesia 
les han dicho que seremos libres de la maldición 
después de que lleguemos al cielo, pero que aquí 
en la tierra es parte de la voluntad de Dios.

“Hermano Copeland, ¿no es eso cierto?”
No, no lo es.
La maldición nunca fue la voluntad de Dios, y 

tampoco es Su obra. Toda angustia humana, todo 
desastre, toda tormenta, toda pobreza, enfermedad 
y destrucción comenzaron después de la caída 
de Adán, y es la obra del diablo que viene «para 
hurtar, matar y destruir» ( Juan 10:10).

Dios nunca enfermó a nadie. Nunca hizo pobre 
a nadie. No es el creador de los problemas. Él es el 
Libertador de los problemas. No es el autor de la 
maldición. Él es el autor de LA BENDICIÓN.

¡Sólo lee Génesis 1! El primer capítulo de la 
Biblia revela con claridad que, desde el principio, 
Dios lo creó todo para que el hombre pudiera ser 
BENDECIDO. Declaró Sus Palabras de fe en 
la oscuridad y dijo: «¡Sea la luz!», y fue la luz. Él 
dijo: “Sea la tierra… Sean las plantas… que sean 
los animales…” y así sucesivamente; así fue como 
aparecieron en existencia y Génesis 1:25 dice que 
Dios vio que todo «esto era bueno.»

¿Lo comprendiste?
Dios no creó nada malo. Todo lo que creó fue 

bueno porque Él es bueno, ¡y Él nunca cambia! Él 
«es el mismo ayer, hoy, y por los siglos.» (Hebreos 
13:8). En Él «no hay cambio ni sombra de 
variación» (Santiago 1:17).

Una versión de la Biblia que fue traducida al 
inglés por eruditos judíos dice esto acerca de la 
creación: “En el principio el Bendito creó…”. En 
otras palabras, desde el versículo 1 en adelante, 
lo que vemos en Génesis es LA BENDICIÓN 
creando. Es Dios siendo Quien es y Quien 
siempre será.

La perfecta voluntad de Dios por siempre
Hace algunos años, mientras estudiaba sobre 

LA BENDICIÓN y leía el relato de la Creación, 
tuve una visión. Dios abrió los ojos de mi espíritu 
y vi a Dios creando al hombre, formándolo del 
polvo de la tierra y soplando en su nariz aliento de 
vida (Génesis 2:7).

La escena no se parecía en nada a la que se 
describe a menudo. No era un remolino de polvo 
que de repente se convertía en un hombre vivo. En 
la visión, vi a Dios formar el cuerpo del hombre 

humanidad, cómo la perdimos y abrimos la puerta 
a la maldición, y cómo Dios la restauró para que 
podamos andar en ella y recibir todo lo que el Es-
píritu Santo ha prometido.

¡A eso le llamo yo buenas noticias! Ese mensaje 
es tan bueno como aparenta serlo. Si el mundo 
perdido realmente lo entendiera, no habría 
espacio suficiente en nuestras iglesias para todas 
las personas que desearan ser salvas.

6   :   LV V C
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A NADIE. 

sp Jan kenneth.indd   6 12/25/20   4:29 PM



del suelo y sostenerlo frente a Él. Lo sostenía por 
los hombros y estaba listo; sin embargo, estaba 
colgando sin vida y grisáceo. Entonces vi a Dios 
soplar Su vida en ese cuerpo y decir: ¡Sea el hombre 
a nuestra imagen y semejanza! «…¡Que domine en 
toda la tierra sobre los peces del mar, sobre las aves 
de los cielos y las bestias, y sobre todo animal que 
repta sobre la tierra!» (Génesis 1:26).

En el preciso instante en que Dios pronunció 
esas palabras, el cuerpo cobró vida. De repente, 
apareció un hombre vivo que respiraba, a la 
imagen perfecta de Jesús. El hombre no había 
escuchado las palabras que lo habían crearlo. Aún 
no había escuchado nada. Así que Dios habló de 
nuevo y los bendijo y les dijo: «Sean fecundos y 
multiplíquense. Llenen la tierra; sojúzguenla y 
tengan dominio sobre los peces del mar, las aves 
del cielo y todos los animales que se desplazan 
sobre la tierra.» (versículo 28, RVA-2015).

Con eso, recibí la revelación: ¡El primer 
sonido en impactar el tímpano humano fue la 
BENDICIÓN de Dios! Lo primero que el 
hombre escuchó fue a Dios diciendo: “¡Bendito 
seas!” ¿Por qué? Porque LA BENDICIÓN es la 
perfecta voluntad de Dios por siempre, para toda 
la humanidad.

Dios no dijo nada en la Creación sobre la 
maldición. No se menciona en absoluto en esos 
versículos, porque no era Su idea. Él no la creó y 
no era parte de Su plan.

La maldición vino a esta tierra a través del 
pecado, y lo que le dio poder fue la autoridad de 
Adán. Cuando Adán le entregó esa autoridad al 
diablo, el diablo hizo con ella lo que siempre hace. 
Él pervirtió lo que Dios creó y el resultado fue la 
maldición.

Sin embargo, esto sucedió debido a la elección 
de Adán, y no a la de Dios. Dios le dijo que no 
comiera del árbol de la ciencia del bien y del 
mal, pero Adán decidió desobedecerlo. Sabía 
exactamente lo que estaba pasando cuando 
esa serpiente apareció en el Jardín del Edén y 
comenzó a mentirle a su esposa. Adicionalmente, 
a diferencia de ella, él no se dejó engañar.

Es más, estuvo parado allí todo el tiempo y 
podría haber intervenido. Podría haber dicho: 
“¡No, cariño, no te comas eso! Dios nos dijo que 
no lo hiciéramos, y queremos obedecerle.” Pudo 
haber usado la autoridad impartida por Dios, en 
lugar de renunciar a ella, y haber dicho: “¡Diablo, 
sal de mi jardín!”

Incluso después de haber pecado, Adán pudo 
haber cambiado el resultado de la situación. Pudo 
haberse arrepentido y recibido la misericordia de 
Dios. Incluso Dios le dio la oportunidad (siempre 
lo hace, porque esa es Su costumbre). Pero en lugar 

Sin embargo, la mayoría de la gente nunca 
ha escuchado ese mensaje. Por el contrario, 
han escuchado que Dios es quien maldijo a la 
humanidad. Que Él es Quien desató la maldición 
ya la puso en movimiento y que es Él Quien 
continúa imponiéndola. Incluso a los creyentes 
se les ha enseñado ese tipo de cosas. En la iglesia 
les han dicho que seremos libres de la maldición 
después de que lleguemos al cielo, pero que aquí 
en la tierra es parte de la voluntad de Dios.

“Hermano Copeland, ¿no es eso cierto?”
No, no lo es.
La maldición nunca fue la voluntad de Dios, y 

tampoco es Su obra. Toda angustia humana, todo 
desastre, toda tormenta, toda pobreza, enfermedad 
y destrucción comenzaron después de la caída 
de Adán, y es la obra del diablo que viene «para 
hurtar, matar y destruir» ( Juan 10:10).

Dios nunca enfermó a nadie. Nunca hizo pobre 
a nadie. No es el creador de los problemas. Él es el 
Libertador de los problemas. No es el autor de la 
maldición. Él es el autor de LA BENDICIÓN.

¡Sólo lee Génesis 1! El primer capítulo de la 
Biblia revela con claridad que, desde el principio, 
Dios lo creó todo para que el hombre pudiera ser 
BENDECIDO. Declaró Sus Palabras de fe en 
la oscuridad y dijo: «¡Sea la luz!», y fue la luz. Él 
dijo: “Sea la tierra… Sean las plantas… que sean 
los animales…” y así sucesivamente; así fue como 
aparecieron en existencia y Génesis 1:25 dice que 
Dios vio que todo «esto era bueno.»

¿Lo comprendiste?
Dios no creó nada malo. Todo lo que creó fue 

bueno porque Él es bueno, ¡y Él nunca cambia! Él 
«es el mismo ayer, hoy, y por los siglos.» (Hebreos 
13:8). En Él «no hay cambio ni sombra de 
variación» (Santiago 1:17).

Una versión de la Biblia que fue traducida al 
inglés por eruditos judíos dice esto acerca de la 
creación: “En el principio el Bendito creó…”. En 
otras palabras, desde el versículo 1 en adelante, 
lo que vemos en Génesis es LA BENDICIÓN 
creando. Es Dios siendo Quien es y Quien 
siempre será.

La perfecta voluntad de Dios por siempre
Hace algunos años, mientras estudiaba sobre 

LA BENDICIÓN y leía el relato de la Creación, 
tuve una visión. Dios abrió los ojos de mi espíritu 
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Para obtener información actualizada visita: 

ES.KCM.ORG/EVENTOS

BransonCampaña de Victoria
8-10 de abril de 2021  |  Branson, Mo.  

SacramentoCampaña de Victoria
22-24 de abril de 2021  |  Sacramento, Calif.

Detroit Campaña de Victoria
27-29 de mayo de 2021  |  Southfi eld, Mich.

Convención de Creyentes—Costa Oeste 
5-10 de Julio de 2021  |  Ontario, Calif.
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Explosión de la Palabra Saludo militar
2-4 de septiembre de 2021  |  Columbia, S.C. 

EVENTOS AÑO 2021

Novedades del impacto Coronavirus (COVID-19)
Continuamos monitoreando las restricciones impuestas a viajes y eventos.
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de postrarse, asumir la responsabilidad y pedirle 
perdón, cuando Dios le preguntó qué había 
hecho, Adán culpó a su esposa.

La ley de la siembra y la cosecha
“Pero hermano Copeland, incluso si la 

maldición no fue originalmente la voluntad 
de Dios, ¿no es cierto que después de la caída 
de Adán Dios puso la maldición en operación 
como un juicio contra el pecado?”

No. La ley de la siembra y la cosecha es lo 
que juzga el pecado. Esa ley hace que cada 
semilla produzca según su propia especie. 
Dice que lo que siembras es lo que cosechas. 
Originalmente diseñada para obrar para bien, 
la ley fue puesta en marcha por Dios en la 
creación antes de que el pecado entrara en 
escena. Como resultado, todo juicio en la tierra 
es el resultado de esa ley.

Cuando se usa como Dios la planeó, la 
misma hace que las buenas semillas sembradas 
en fe y obediencia a la PALABRA de Dios 
se multipliquen y produzcan una cosecha de 
BENDICIÓN. Cuando se usa como el diablo 
lo desea, causa malas semillas de incredulidad 
y desobediencia a Dios que resultan en la mala 
hierba de la maldición.

Este es el mensaje de Deuteronomio 28. En 
la primera parte del capítulo, Dios describe a los 
israelitas los benefi cios de LA BENDICIÓN 
y les dice cómo caminar en ella. En la segunda 
parte del capítulo, explica qué pasará si no lo 
hacen. Él dice:

«Si tú escuchas con atención la voz del Señor 
tu Dios, y cumples y pones en práctica todos 
los mandamientos que hoy te mando cumplir, 
el Señor tu Dios te exaltará sobre todas 
las naciones de la tierra. Si escuchas la voz 
del Señor tu Dios, todas estas bendiciones 
vendrán sobre ti, y te alcanzarán… Si no 
oyes la voz del Señor tu Dios ni procuras 
cumplir todos los mandamientos y estatutos 
que hoy te mando cumplir, vendrán sobre 
ti, y te alcanzarán, todas estas maldiciones.» 
(versículos 1-2, 15).

Ninguno de esos pasajes dice que Dios está 
involucrado directamente en las consecuencias. 
No dicen que Dios pone BENDICIONES 
y maldiciones sobre las personas. Lo que nos 
dicen es que, de acuerdo con las decisiones 
que tome la gente, LAS BENDICIONES 
o las maldiciones «vendrán… y (los)
alcanzarán.» Dios no tiene que ir a tu casa 
todas las mañanas y decir: “¡BENDECIDO! 

¡BENDECIDO! ¡BENDECIDO!” para 
que LA BENDICIÓN recaiga sobre ti. Él 
ya ha liberado esa BENDICIÓN por Su 
PALABRA. Está ahí afuera, lista para que la 
aproveches al creer y hacer lo que Dios dice 
que hagas.

Del mismo modo, Dios no tiene que venir 
y golpear a alguien en la cabeza cada vez que 
hacen algo malo para que la maldición recaiga 
sobre ellos. La maldición ya está en operación, y 
el diablo que está detrás de ella se encargará de 
que funcione.

Podrías preguntarte: “Pero, ¿no hay algunos 
versículos en Deuteronomio 28 que realmente 
dicen que el SEÑOR herirá a la gente con la 
maldición?”

Sí, y cuando se leen por sí mismos pueden 
parecer confusos. Sin embargo, la confusión 
se aclara cuando se leen a la luz de escrituras 
como Éxodo 12, por ejemplo. Allí, cuando 
Moisés les estaba diciendo a los israelitas 
cómo Dios les había ordenado que aplicaran 
la sangre de un cordero en los postes de sus 
puertas para protegerse de la plaga que estaba 
a punto de azotar a Egipto, dijo: «porque 
el SEÑOR pasará y herirá de muerte a los 
egipcios; pero, cuando él pase y vea la sangre 
en el dintel y en los dos postes, pasará por 
alto aquella puerta y no dejará que el ángel 
exterminador entre en las casas de ustedes y 
los hiera.» (versículo 23).

Nota que, aunque la primera parte de ese 
versículo suena como si el Señor Mismo 
estuviera ejecutando esta plaga, la última 
parte revela su autor: “el ángel exterminador”. 
¿Quién es el exterminador? Es satanás.

No se le menciona por su nombre muy a 
menudo en el Antiguo Testamento. Debido 
a que las personas en ese entonces no nacían 
de nuevo, tendían a adorar a cualquier ser 
espiritual que conocieran, por lo que Dios 
rara vez hablaba de él. Sin embargo, en 
toda la Biblia, dondequiera que veamos 
maldiciones y destrucción, él siempre está 
presente.

En el Huerto del Edén, él era la serpiente 
robándole la BENDICIÓN de Adán.

En el libro de Job, él fue el acusador que 
orquestó los problemas de Job.

En Malaquías 3:11 (NBLA), él es el 
devorador al que se refi ere Dios cuando dice 
a Sus diezmadores: «Por ustedes reprenderé al 
devorador, para que no les destruya los frutos del 
suelo».

En el Nuevo Testamento, él es el tentador 
en el desierto que le muestra a Jesús todos los 
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reinos de la tierra y le dice: «Yo te daré poder 
sobre todos estos reinos y sobre sus riquezas, 
porque a mí han sido entregados, y yo puedo 
dárselos a quien yo quiera». (Lucas 4:6).

Algunas personas afi rman que el diablo no 
pudo haberle dado ese poder y esa gloria a 
Jesús, porque no era suyo para dárselo. Pero, 
de hecho le pertenecían, o de lo contrario no 
habría sido una verdadera tentación. Él los 
había obtenido de Adán como resultado de la 
caída.

Jesús, sin embargo, no mordió el anzuelo. 
Dijo que no a la tentación del diablo 
donde Adán había dicho que sí. Luego, 
ungido por Dios con el Espíritu Santo y 
con poder, «él anduvo haciendo el bien y 
sanando a todos los que estaban oprimidos 
por el diablo, porque Dios estaba con él.» 
(Hechos 10:38).

Cuando Jesús comenzó Su ministerio 
terrenal, lo único que el pueblo de Dios había 
escuchado predicar era la maldición. Pero 
Jesús predicó y ministró LA BENDICIÓN. 
Cuando se encontró con la mujer en la 
sinagoga que había estado atada durante 18 
años, no dijo que Dios la había maldecido. 
Habló de LA BENDICIÓN de Abraham y 
dijo: «Y a esta hija de Abraham, que Satanás 
había tenido atada durante dieciocho años, 
¿no se le habría de liberar, aunque hoy sea día 
de reposo?» (Lucas 13:16). A continuación, la 
sanó.

Eso es lo que Jesús hizo todo el tiempo. 
Durante su ministerio terrenal, expuso al 
diablo como el destructor y deshizo sus obras, 
y no se detuvo allí. Fue a la Cruz y, a través de 
Su muerte y Resurrección, despojó al diablo 
de su poder.

Él recuperó todo lo que Adán perdió en el 
Jardín del Edén, nos redimió de la maldición 
y se convirtió en una maldición por nosotros, 
para que LA BENDICIÓN pudiera venir 
sobre nosotros y podamos recibir por fe cada 
promesa dada por el Espíritu Santo.

No es de extrañar que, la noche en 
que Jesús nació, los ángeles desplegaron 
absolutamente toda su alegría frente a esos 
pastores. Sabían lo que realmente estaba 
sucediendo. Sabían que Jesús era el hijo de 
Dios sin pecado. Que era EL BENDITO 
encarnado.

Cuando exclamaban: «Hoy, en la ciudad 
de David, les ha nacido un Salvador», lo que 
esos ángeles decían era: “¡LA BENDICIÓN 
ha vuelto! ¡La buena voluntad de Dios ha 
regresado a los hombres!” 
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raza humana
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¡BENDECIDO! ¡BENDECIDO!” para 
que LA BENDICIÓN recaiga sobre ti. Él 
ya ha liberado esa BENDICIÓN por Su 
PALABRA. Está ahí afuera, lista para que la 
aproveches al creer y hacer lo que Dios dice 
que hagas.

Del mismo modo, Dios no tiene que venir 
y golpear a alguien en la cabeza cada vez que 
hacen algo malo para que la maldición recaiga 
sobre ellos. La maldición ya está en operación, y 
el diablo que está detrás de ella se encargará de 
que funcione.

Podrías preguntarte: “Pero, ¿no hay algunos 
versículos en Deuteronomio 28 que realmente 
dicen que el SEÑOR herirá a la gente con la 
maldición?”

Sí, y cuando se leen por sí mismos pueden 
parecer confusos. Sin embargo, la confusión 
se aclara cuando se leen a la luz de escrituras 
como Éxodo 12, por ejemplo. Allí, cuando 
Moisés les estaba diciendo a los israelitas 
cómo Dios les había ordenado que aplicaran 
la sangre de un cordero en los postes de sus 
puertas para protegerse de la plaga que estaba 
a punto de azotar a Egipto, dijo: «porque 
el SEÑOR pasará y herirá de muerte a los 
egipcios; pero, cuando él pase y vea la sangre 
en el dintel y en los dos postes, pasará por 
alto aquella puerta y no dejará que el ángel 
exterminador entre en las casas de ustedes y 
los hiera.» (versículo 23).

Nota que, aunque la primera parte de ese 
versículo suena como si el Señor Mismo 
estuviera ejecutando esta plaga, la última 
parte revela su autor: “el ángel exterminador”. 
¿Quién es el exterminador? Es satanás.

No se le menciona por su nombre muy a 
menudo en el Antiguo Testamento. Debido 
a que las personas en ese entonces no nacían 
de nuevo, tendían a adorar a cualquier ser 
espiritual que conocieran, por lo que Dios 
rara vez hablaba de él. Sin embargo, en 
toda la Biblia, dondequiera que veamos 
maldiciones y destrucción, él siempre está 
presente.

En el Huerto del Edén, él era la serpiente 
robándole la BENDICIÓN de Adán.

En el libro de Job, él fue el acusador que 
orquestó los problemas de Job.

En Malaquías 3:11 (NBLA), él es el 
devorador al que se refi ere Dios cuando dice 
a Sus diezmadores: «Por ustedes reprenderé al 
devorador, para que no les destruya los frutos del 
suelo».

En el Nuevo Testamento, él es el tentador 
en el desierto que le muestra a Jesús todos los 
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reinos de la tierra y le dice: «Yo te daré poder 
sobre todos estos reinos y sobre sus riquezas, 
porque a mí han sido entregados, y yo puedo 
dárselos a quien yo quiera». (Lucas 4:6).

Algunas personas afi rman que el diablo no 
pudo haberle dado ese poder y esa gloria a 
Jesús, porque no era suyo para dárselo. Pero, 
de hecho le pertenecían, o de lo contrario no 
habría sido una verdadera tentación. Él los 
había obtenido de Adán como resultado de la 
caída.

Jesús, sin embargo, no mordió el anzuelo. 
Dijo que no a la tentación del diablo 
donde Adán había dicho que sí. Luego, 
ungido por Dios con el Espíritu Santo y 
con poder, «él anduvo haciendo el bien y 
sanando a todos los que estaban oprimidos 
por el diablo, porque Dios estaba con él.» 
(Hechos 10:38).

Cuando Jesús comenzó Su ministerio 
terrenal, lo único que el pueblo de Dios había 
escuchado predicar era la maldición. Pero 
Jesús predicó y ministró LA BENDICIÓN. 
Cuando se encontró con la mujer en la 
sinagoga que había estado atada durante 18 
años, no dijo que Dios la había maldecido. 
Habló de LA BENDICIÓN de Abraham y 
dijo: «Y a esta hija de Abraham, que Satanás 
había tenido atada durante dieciocho años, 
¿no se le habría de liberar, aunque hoy sea día 
de reposo?» (Lucas 13:16). A continuación, la 
sanó.

Eso es lo que Jesús hizo todo el tiempo. 
Durante su ministerio terrenal, expuso al 
diablo como el destructor y deshizo sus obras, 
y no se detuvo allí. Fue a la Cruz y, a través de 
Su muerte y Resurrección, despojó al diablo 
de su poder.

Él recuperó todo lo que Adán perdió en el 
Jardín del Edén, nos redimió de la maldición 
y se convirtió en una maldición por nosotros, 
para que LA BENDICIÓN pudiera venir 
sobre nosotros y podamos recibir por fe cada 
promesa dada por el Espíritu Santo.

No es de extrañar que, la noche en 
que Jesús nació, los ángeles desplegaron 
absolutamente toda su alegría frente a esos 
pastores. Sabían lo que realmente estaba 
sucediendo. Sabían que Jesús era el hijo de 
Dios sin pecado. Que era EL BENDITO 
encarnado.

Cuando exclamaban: «Hoy, en la ciudad 
de David, les ha nacido un Salvador», lo que 
esos ángeles decían era: “¡LA BENDICIÓN 
ha vuelto! ¡La buena voluntad de Dios ha 
regresado a los hombres!” 
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Para muchos de nosotros, esto requiere un 
cambio de mentalidad. Jesús sabía que ese 
era el caso, y por eso contó una parábola 
para mostrarnos el propósito del dinero y la 
prioridad que no debería tener en nuestras 
vidas.

Esa parábola se encuentra en Lucas 16: 
«Jesús también les dijo a sus discípulos: «Había 
un hombre rico, que tenía un mayordomo, el 
cual fue acusado de malgastar los bienes de 
su amo.  Ese hombre llamó al mayordomo, 
y le dijo: “¿Qué es esto que me dicen de ti? 
Ríndeme cuentas de tu mayordomía, porque 
no puedes seguir siendo mi mayordomo.”» 
(versículos 1-2).

Este mayordomo obviamente no venía 
haciendo un buen trabajo con los bienes 
y el dinero de su rico empleador, y como 
resultado recibió una clásica auditoría. Lee 
los versículos 3-8:

«Entonces el mayordomo se puso a 
pensar: “¿Qué voy a hacer si mi amo 
me quita la mayordomía? ¿Cavar la 
tierra? ¡No soy capaz! ¿Pedir limosna? 
¡Qué vergüenza!  ¡Ya sé lo que haré! 
Así, cuando se me quite la mayor-
domía, seré bien recibido en cualquier 
casa.”  Llamó entonces a cada uno de 
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los deudores de su amo, y al primero le 
dijo: “¿Cuánto le debes a mi amo?” Aquél 
respondió: “Cien barriles de aceite.” El 
mayordomo le dijo: “Toma tu cuenta y, 
enseguida, siéntate y anota cincuenta.” A 
otro le dij o:  “Y tú, ¿cuánto debes?” Y aquél 
respondió: “Cien sacos de trigo.” El may-
ordomo le dijo: “Toma tu cuenta, y anota 
ochenta.” Y el amo elogió al mal mayor-
domo por haber actuado con tanta sagaci-
dad, pues en el trato con sus semej antes 
los hij os de este mundo son má s sagaces 
q ue los hij os de la luz.»

El empleador elogió a su mayordomo por 
comprender que podía usar su puesto para 
prepararse para el futuro. El versículo 9 revela 
la conclusión: «Aquí está la lección: usen sus 
recursos mundanos para benefi ciar a otros y para 
hacer amigos. Entonces, cuando esas posesiones 
terrenales se acaben, ellos les darán la bienvenida 
a un hogar eterno.» (Nueva Traducción Viviente).

En otras palabras, en la tierra debes usar tu 
dinero para ser una bendición para los demás e 
interrumpir sus desgracias. Si lo haces, cuando 
llegues al cielo, habrá gente que se te acercará, 
agradecida por lo que hiciste.

El dinero no es gran cosa
Pero la lección continuó. En el versículo 10, 

Jesús añadió: «El que es confi able en lo poco, 
también lo es en lo mucho; y el que no es 
confi able en lo poco, tampoco lo es en lo mucho.» 
(énfasis del autor).

¿Lo captaste? Jesús llamó al dinero “en lo 
poco”. Cuando usas tu fe en el área del dinero, 
estás usando tu fe en el área más insignifi cante 
del reino de Dios. El dinero no es gran cosa.

Podrías decir: “¡Estás bromeando!”… pero 
ese es el punto, ¿no? Estás llevando algo que 
cuenta como “poco” al Señor y lo estás haciendo 
más grande de lo que realmente es. Esto es 
importante porque Jesús dice que si no se te 
puede confi ar lo mínimo, es decir, con el dinero, 
entonces no serás fi el «en lo mucho.»

Jesús lo resumió en los próximos versículos.
«Porq ue si en el manej o de las riq uezas 

in ustas ustedes no son con  a les, ui n podr  
con  arles lo erdadero Y  si con lo aj eno no 
resultan con  a les, ui n les dar  lo ue les 
pertenece ing n sier o puede ser ir a dos 
señores, por ue a uno lo odiar  y al otro lo a ar  
O ien, esti ar  a uno y enospreciar  al otro  

s  ue ustedes no pueden ser ir a ios y a las 
riq uezas ( m a m m on ) . » (versículos 11-13).

Servirás a Dios o servirás a Mammon. No hay 
término medio.

Pero, ¿por qué no dijo Jesús: “No puedes 
servir a Dios y a las riquezas”? Porque Él está 

hablando de más que dinero, mucho más. Está 
hablando del espíritu demoníaco de Mammon
que ha estado pasando desapercibido durante 
siglos. Es un espíritu que se esconde detrás de las 
normas y los valores de la sociedad.

M a m m on  es una pala ra ara ea ue signi  ca 
ri ue as  Se re  ere al no re del dios sirio de 

la ri ue a y el dinero  En el cora ón is o de la 
pala ra ay una actitud ue dice  o necesitas 
a ios  o con es en ios  S  autosu  ciente

M a m m on  es responsa le del di orcio y el 
esp ritu de di isión  ue el responsa le de la 
escla itud en los EE   Es el responsa le de 
la desigualdad y el racis o

M a m m on  uiere go ernar tu ida  e pro ete 
seguridad, i portancia, identidad, independencia, 
poder y li ertad, pero, al  nal, no podr  cu plirlo  
Sólo ios puede proporcionar esas cosas

La infl uencia de Mammon
El espíritu de Mammon está en contraste 

directo con el Espíritu de Dios.
Dios dice “siembra y cosecha”’. Mammon dice 

“compra y acumula”.
Dios dice “da y recibe”. Mammon dice “engaña 

y roba”.
Dios es generoso. Mammon es egoísta.
Mientras que el dinero en sí mismo no es 

ni bueno ni malo, lo que realmente importa es 
qué espíritu está infl uyendo el uso del mismo: el 
espíritu de Mammon o el Espíritu de Dios.

Tal cual el mayordomo de la parábola de Jesús, 
es hora de que hagamos una auditoría espiritual. 
Pregúntate: ¿Qué es lo que infl uye en el uso de mi 
dinero? ¿Es Dios, o es el espíritu de Mammon?

Si crees que el dinero puede resolver tus 
problemas en lugar de Dios, entonces el espíritu 
de Mammon te está infl uenciando.

He visto a predicadores celebrar reuniones 
de avivamiento, no porque Dios les dijera que 
las hicieran, sino porque necesitaban el dinero. 
Mammon impulsó su decisión.

He conocido a personas dispuestas a explotar 
a sus amigos si el precio hubiera sido el correcto. 
Si buscas amistades solo porque crees que te 
conducirán a mejores oportunidades de negocios 
o a personas ricas, el espíritu de Mammon está 
manipulando esas acciones.

Incluso he conocido a personas que se casaron 
únicamente por la seguridad que les brindaba el 
dinero. Al igual que Tina Turner, se preguntan: 
“¿Qué tiene que ver el amor con eso?” Pero, 
si Jane solo se casa con Harry porque él trae 
comida a casa, cuando Mammon la abandone, se 
encontrará en una fosa.

Eso es lo que le pasó al hijo pródigo. Fue 
impulsado por el espíritu de Mammon y terminó 
trabajando con los cerdos.

Mammon no está comprometido contigo 
como Dios. Y, cuando Mammon te deje, volverás 
en sí, refl exionarás y pensarás: ¿Qué he hecho? 
¿Como llegué hasta aquí?

Motívate por el Espíritu
Dios quiere que estemos motivados por Su 

Espíritu, y no por Mammon.
Hace años, cuando estábamos construyendo 

nuestra iglesia, nos quedamos sin dinero. La 
cúpula aún no estaba terminada y Dios me 
había dicho que la construyera sin deudas.

Todavía necesitábamos más de $2 millones.
Me quedé preguntándole al Señor: “¿Qué se 

supone que hagamos? ¿Fritar pescado? ¡No hay 
sufi cientes peces en el mundo!”

El Señor me respondió: Encuentra a alguien 
que esté construyendo una iglesia y averigua qué le 
pasa. Toma lo que tienes en el banco, y ofréndaselo.

Ahora bien, si estás bajo la infl uencia del 
espíritu de Mammon, eso no sucederá.

Pero ya habíamos tomado la decisión de ser 
guiados por el Espíritu de Dios. Nos mantu-
vimos fi rmes en Proverbios 3:9 y estábamos 
determinados a “H onrar al SEÑOR con nues-
tras riq uezas y con lo e or de toda nuestra 
producción» (NTV). Así que encontramos una 
iglesia en crecimiento y vaciamos nuestra cuen-
ta. Diez días después, teníamos más de lo que 
necesitábamos. ¡Nuestro edifi cio no solo fue ora-
do, sino que también pagado! Estábamos decidi-
dos a confi ar en Él, y Él proveyó.

Lidiando con la doctrina
Podrías decir: “Sé que la Biblia dice que Él 

suplirá nuestras necesidades, ¡pero necesito el 
dinero ahora!”

Dios ya lo sabe.
Lo que no quieres hacer es permitir que 
Mammon gobierne tus pasos. Dios quiere 
que veas las cosas de manera diferente a 
como las ve el mundo. Pedro aprendió eso 
por las malas. Cuando Jesús le dijo a Pedro 
que su muerte y resurrección estaba cerca, 
Pedro no quiso escucharlo, y el Señor lo 
reprendió de inmediato. «Jesús se dirigió 
a Pedro y le dijo: “¡Aléjate de mí, Satanás! 
Representas una trampa peligrosa para mí. 
Ves las cosas solamente desde el punto de 
vista humano, no desde el punto de vista 
de Dios.» (Mateo 16:23, NTV).

Cuando el dinero escasee, lleva a cabo una 
auditoría espiritual. Pregúntate: ¿Cómo estoy 
viendo mi dinero? ¿Desde un punto de vista 
humano, o desde el punto de vista de Dios?

Recuerda: el día en que naciste de nuevo 
dejaste de ser un mero ser humano. Te convertiste 
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hablando de más que dinero, mucho más. Está 
hablando del espíritu demoníaco de Mammon
que ha estado pasando desapercibido durante 
siglos. Es un espíritu que se esconde detrás de las 
normas y los valores de la sociedad.

M a m m on  es una pala ra ara ea ue signi  ca 
ri ue as  Se re  ere al no re del dios sirio de 

la ri ue a y el dinero  En el cora ón is o de la 
pala ra ay una actitud ue dice  o necesitas 
a ios  o con es en ios  S  autosu  ciente

M a m m on  es responsa le del di orcio y el 
esp ritu de di isión  ue el responsa le de la 
escla itud en los EE   Es el responsa le de 
la desigualdad y el racis o

M a m m on  uiere go ernar tu ida  e pro ete 
seguridad, i portancia, identidad, independencia, 
poder y li ertad, pero, al  nal, no podr  cu plirlo  
Sólo ios puede proporcionar esas cosas

La infl uencia de Mammon
El espíritu de Mammon está en contraste 

directo con el Espíritu de Dios.
Dios dice “siembra y cosecha”’. Mammon dice 

“compra y acumula”.
Dios dice “da y recibe”. Mammon dice “engaña 

y roba”.
Dios es generoso. Mammon es egoísta.
Mientras que el dinero en sí mismo no es 

ni bueno ni malo, lo que realmente importa es 
qué espíritu está infl uyendo el uso del mismo: el 
espíritu de Mammon o el Espíritu de Dios.

Tal cual el mayordomo de la parábola de Jesús, 
es hora de que hagamos una auditoría espiritual. 
Pregúntate: ¿Qué es lo que infl uye en el uso de mi 
dinero? ¿Es Dios, o es el espíritu de Mammon?

Si crees que el dinero puede resolver tus 
problemas en lugar de Dios, entonces el espíritu 
de Mammon te está infl uenciando.

He visto a predicadores celebrar reuniones 
de avivamiento, no porque Dios les dijera que 
las hicieran, sino porque necesitaban el dinero. 
Mammon impulsó su decisión.

He conocido a personas dispuestas a explotar 
a sus amigos si el precio hubiera sido el correcto. 
Si buscas amistades solo porque crees que te 
conducirán a mejores oportunidades de negocios 
o a personas ricas, el espíritu de Mammon está 
manipulando esas acciones.

Incluso he conocido a personas que se casaron 
únicamente por la seguridad que les brindaba el 
dinero. Al igual que Tina Turner, se preguntan: 
“¿Qué tiene que ver el amor con eso?” Pero, 
si Jane solo se casa con Harry porque él trae 
comida a casa, cuando Mammon la abandone, se 
encontrará en una fosa.

Eso es lo que le pasó al hijo pródigo. Fue 
impulsado por el espíritu de Mammon y terminó 
trabajando con los cerdos.

Mammon no está comprometido contigo 
como Dios. Y, cuando Mammon te deje, volverás 
en sí, refl exionarás y pensarás: ¿Qué he hecho? 
¿Como llegué hasta aquí?

Motívate por el Espíritu
Dios quiere que estemos motivados por Su 

Espíritu, y no por Mammon.
Hace años, cuando estábamos construyendo 

nuestra iglesia, nos quedamos sin dinero. La 
cúpula aún no estaba terminada y Dios me 
había dicho que la construyera sin deudas.

Todavía necesitábamos más de $2 millones.
Me quedé preguntándole al Señor: “¿Qué se 

supone que hagamos? ¿Fritar pescado? ¡No hay 
sufi cientes peces en el mundo!”

El Señor me respondió: Encuentra a alguien 
que esté construyendo una iglesia y averigua qué le 
pasa. Toma lo que tienes en el banco, y ofréndaselo.

Ahora bien, si estás bajo la infl uencia del 
espíritu de Mammon, eso no sucederá.

Pero ya habíamos tomado la decisión de ser 
guiados por el Espíritu de Dios. Nos mantu-
vimos fi rmes en Proverbios 3:9 y estábamos 
determinados a “ onrar al SEÑOR con nues
tras ri ue as y con lo e or de toda nuestra 
producción» (NTV). Así que encontramos una 
iglesia en crecimiento y vaciamos nuestra cuen-
ta. Diez días después, teníamos más de lo que 
necesitábamos. ¡Nuestro edifi cio no solo fue ora-
do, sino que también pagado! Estábamos decidi-
dos a confi ar en Él, y Él proveyó.

Lidiando con la doctrina
Podrías decir: “Sé que la Biblia dice que Él 

suplirá nuestras necesidades, ¡pero necesito el 
dinero ahora!”

Dios ya lo sabe.
Lo que no quieres hacer es permitir que 
Mammon gobierne tus pasos. Dios quiere 
que veas las cosas de manera diferente a 
como las ve el mundo. Pedro aprendió eso 
por las malas. Cuando Jesús le dijo a Pedro 
que su muerte y resurrección estaba cerca, 
Pedro no quiso escucharlo, y el Señor lo 
reprendió de inmediato. «Jesús se dirigió 
a Pedro y le dijo: “¡Aléjate de mí, Satanás! 
Representas una trampa peligrosa para mí. 
Ves las cosas solamente desde el punto de 
vista humano, no desde el punto de vista 
de Dios.» (Mateo 16:23, NTV).

Cuando el dinero escasee, lleva a cabo una 
auditoría espiritual. Pregúntate: ¿Cómo estoy 
viendo mi dinero? ¿Desde un punto de vista 
humano, o desde el punto de vista de Dios?

Recuerda: el día en que naciste de nuevo 
dejaste de ser un mero ser humano. Te convertiste 

en un ser sobrenatural. Hay algo en ti que es 
asombroso y poderoso, y cuando le hablas a una 
montaña, tiene que moverse. Hay ciertas cosas 
que no tienes que tolerar. Si la gripe te golpea, 
recuerda que eres sobrenatural. Puedes elevarte 
por encima de lo que dice lo natural. Si el banco 
dice que tu cuenta está vacía, concéntrate en 
lo que Dios te ha dicho. Declara la Palabra. 
Mantente fi rme en Sus promesas. No te sometas 
al espíritu de Mammon, pensando que necesitas 
ser completamente autosufi ciente, confi ado solo 
en lo que puedas hacer.

Todo se resume en lo siguiente: lidiar con el 
espíritu de Mammon no solo trata acerca de tus 
fi nanzas. También debes lidiar con tu doctrina. 
Mammon quiere que te alejes del evangelio y 
de lo que crees. Quiere que confíes solo en ti 
mismo y en tus habilidades. Quiere que vuelvas 
a operar como un simple ser humano, como la 
persona que era antes de ser salvo.

Pero, ¡ya no eres esa persona!

Pon a Dios de piloto
Es hora de que hagas una auditoría espiritual.
¿Cómo estás usando tus recursos mundanos? 

¿Estás confi ando en Dios y siendo guiado por 
Él, o estás confi ando en tu cuenta bancaria o 
en tus propias habilidades? ¿Te está guiando el 
Espíritu de Dios o el espíritu de Mammon? ¿Ha 
tomado el dinero el asiento delantero en tu vida, 
o es lo último en lo que piensas?

Si hay algún área en tu vida donde Dios no 
esté en la cabina del piloto, haz algunos cambios 
ahora mismo. Estamos a punto de experimentar 
una explosión de la gracia en todo el mundo, 
y no querrás al piloto equivocado al volante. 
Querrás estar completamente sometido a Dios 
como el ser sobrenatural que Él creó que fueras.

Dios tiene para ti cosas más importantes de 
las que puedas imaginar. Es hora de confi ar en 
Él por ellas.
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Más de 65 naciones, incluyendo 
los 50 estados de los Estados 
Unidos y Washington D.C., 
vieron este emocionante evento 
a través de la cadena VICTORY 
Channel™, una red de la palabra 
de fe fundada por KCM para 
transmitir las 24 horas del día, los 
7 días de la semana. Con Jesse 
Duplantis como presentador, 
participaron 30 programadores 
del canal VICTORY, junto con 
numerosos ministros invitados 

emocionante evento, queremos expresarte nuestro 
más sincero agradecimiento por ayudarnos a cumplir 
con el llamado que Dios tiene en la red y en este 
ministerio. ¡No podemos dejar de agradecer a Dios 
por tu generosidad!

Algunos nos compartieron:
Ya estoy disfrutando del VICTORYTHON 2020 y estoy 
muy agradecida por esta red. No es solo un lugar 
para estar totalmente inmersa, sino que también es un 
salvavidas para personas como yo que viven solas sin 
familiares con quienes hablar.

Mi esposo y yo ofrendamos $50 dólares durante 
VICTORYTHON. Esa misma semana, recibí un 
aumento de sueldo y la empresa para la que trabajo 
decidió contribuir con el 2% de la participación en las 
ganancias a mi fondo 401(k). ¡Alabado sea el Señor!
—J.E., Carolina del Norte

Me sentí impulsado a dar una donación de $250 
dólares durante VICTORYTHON, y una semana 
después recibí un cheque del seguro de $ 25.000 
dólares por daños a un granero durante una tormenta 

tropical. Alabado sea el Señor por Su provisión. 
—D.M., Delaware

Me lastimé la espalda la semana pasada y tenía 
un dolor intenso del nervio ciático que me impedía 
dormir y trabajar a pleno. Encendí el canal VICTORY 
para animar mi fe y ¡VICTORYTHON estaba en 
marcha! Escuché mientras Billy Burke y Billy Brim 
predicaban la Palabra… y creí en la sanación total 
y la realineación de mi columna. Esa noche dormí 
mejor que en una semana y me desperté sin dolor. 
Han pasado unos días y todavía no tengo dolor. Todo 
se siente como si estuviera nuevamente en línea. 
¡Aleluya! ¡Gracias VICTORY!
—A.D. 

Mientras miraba el reciente VICTORYTHON 2020, 
recibí una revelación de parte de Dios. Había 
comenzado un sitio web y de repente no encontraba 
el tiempo para terminarlo. Seguí diciéndole a 
mi esposo cuán desesperadamente necesitaba 
comenzar mi blog y trabajar en mi negocio porque 
tenemos muchas deudas y hemos estado creyendo 
por la libertad de las deudas. Mientras veía 

durante este evento especial 
EN VIVO de cuatro días. ¡Los 
resultados fueron extraordinarios! 
Nuestros colaboradores y amigos 
donaron más de $7 millones para 
ayudar a expandir el alcance 
de la red VICTORY, ¡y continuar 
brindando tiempo de aire gratis 
a sus programadores con una 
programación llena de fe en todo 
el mundo!

Si fuiste parte de este 

VICTORYTHON 2020

UN ÉXITO 
ROTUNDO!
¡Disfrutamos de un tiempo maravilloso durante el VICTORYTHON™ este 
pasado 20 al 23 de septiembre, en los Ministerios Kenneth Copeland!

1 2   :   LV V C

¡

sp Jan Feb network.indd   12 12/25/20   4:33 PM



LV V C   :   1 3

emocionante evento, queremos expresarte nuestro 
más sincero agradecimiento por ayudarnos a cumplir 
con el llamado que Dios tiene en la red y en este 
ministerio. ¡No podemos dejar de agradecer a Dios 
por tu generosidad!

Algunos nos compartieron:
Ya estoy disfrutando del VICTORYTHON 2020 y estoy 
muy agradecida por esta red. No es solo un lugar 
para estar totalmente inmersa, sino que también es un 
salvavidas para personas como yo que viven solas sin 
familiares con quienes hablar.

Mi esposo y yo ofrendamos $50 dólares durante 
VICTORYTHON. Esa misma semana, recibí un 
aumento de sueldo y la empresa para la que trabajo 
decidió contribuir con el 2% de la participación en las 
ganancias a mi fondo 401(k). ¡Alabado sea el Señor!
—J.E., Carolina del Norte

Me sentí impulsado a dar una donación de $250 
dólares durante VICTORYTHON, y una semana 
después recibí un cheque del seguro de $ 25.000 
dólares por daños a un granero durante una tormenta 

tropical. Alabado sea el Señor por Su provisión. 
—D.M., Delaware

Me lastimé la espalda la semana pasada y tenía 
un dolor intenso del nervio ciático que me impedía 
dormir y trabajar a pleno. Encendí el canal VICTORY 
para animar mi fe y ¡VICTORYTHON estaba en 
marcha! Escuché mientras Billy Burke y Billy Brim 
predicaban la Palabra… y creí en la sanación total 
y la realineación de mi columna. Esa noche dormí 
mejor que en una semana y me desperté sin dolor. 
Han pasado unos días y todavía no tengo dolor. Todo 
se siente como si estuviera nuevamente en línea. 
¡Aleluya! ¡Gracias VICTORY!
—A.D. 

Mientras miraba el reciente VICTORYTHON 2020, 
recibí una revelación de parte de Dios. Había 
comenzado un sitio web y de repente no encontraba 
el tiempo para terminarlo. Seguí diciéndole a 
mi esposo cuán desesperadamente necesitaba 
comenzar mi blog y trabajar en mi negocio porque 
tenemos muchas deudas y hemos estado creyendo 
por la libertad de las deudas. Mientras veía 

VICTORYTHON, Dios me reveló que mi propósito 
no era administrarlo como un negocio, sino 
como una organización sin �nes de lucro. No voy 
a vender nada, ni a cobrar nada. Acepté, sembré 
mi semilla y, por primera vez, ¡hoy tuve más de 
una hora para trabajar en mi blog! Con tres niños 
a los que educamos en casa y un niño de 2 años, 
eso es MUCHO TIEMPO. Doy gracias a Dios por 
Su guía y estoy �rme en la fe por la libertad de 
deudas de mi familia.
—R.L., Texas
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por Pastor George Pearsons
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A través del hermano Keith, el Señor 
nos dejó saber que lo bendecían nuestras 
ofrendas, pero que estaba triste y molesto 
porque no estábamos cosechando.

¡Ay… Ay!
Por medio del hermano Keith, el 

Señor nos informó que, sea como fuere, 
algunos en la congregación estaban 
desilusionados, enojados con Él, 
preguntándose: “¿Cuánto más puedo 
dar?”

Pero aquí estaba la respuesta. El Señor 
dijo: Piensan que están esperando en Mí. 
Piensan que cosechar es algo automático. 
Piensan que una vez que siembran su 
dinero, todo queda en Mis manos. Eso es 
ignorancia y confusión. Los reto a oír la 
palabra del Señor y a decir: “No sólo soy 
un buen sembrador, también soy un buen 
cosechador. ¡Y aprenderé a cosechar cada 
vez mejor!”

Esa noche recibí el reto con seriedad. 
Y decidí que nos convertiríamos en 
“expertos” cosechadores.

Lo primero que hice fue ordenar una 
colección de enseñanzas del hermano 
Moore titulada: “Las reglas de la cosecha.” 

Ésa era una 
palabra que 
no estaba 
esperando.

El 28 de Septiembre de 1999, el hermano 
Keith Moore estaba en nuestra iglesia como 

predicador invitado. Se dirigió hacia la 
tarima y empezó a declarar una palabra del 

Señor para nuestra congregación.

Escuché esos mensajes una y otra vez. 
Tomé notas y revisé cada escritura. En 
menos de un mes,  enseñé un seminario 
de tres días basado en este mensaje. 
Desde ese momento mi vida y la vida de 
nuestra iglesia comenzaron a cambiar. 
Esta palabra revolucionó nuestro 
pensamiento. Cosechar nuestra cosecha 
era la parte en la que estábamos fallando — 
una clave importante que le abre la puerta 
al incremento. Cada vez que recibíamos 
una ofrenda, llamábamos la cosecha. 
Estábamos determinados a convertirnos 
en muy buenos cosechadores.

Cosechar no es algo automático
Considera un granjero que invirtiera 

tiempo y dinero sembrando. Luego, al 
momento de cosechar, simplemente 
se sentara en el frente de su casa y 
mirara el campo. Nuestra respuesta a 
una situación de ese tipo sería: “Es una 
locura”. Pero, desafortunadamente, ésa 
es la manera en que algunos cristianos 
piensan. Muchos están durmiendo en 
tiempo de cosecha. Proverbios 10:5 en 
la versión Nueva Traducción Viviente 

CÓMO 
RECOGER 

TU 
COSECHA
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«Miren las aves del cielo, que no siembran, ni 
cosechan, ni recogen en graneros, y el Padre 
celestial las alimenta. ¿Acaso no valen ustedes 
mucho más que ellas?»

Mientras meditaba en esa escritura, le pregunte 
al Señor porqué nosotros somos mejores que los 
pájaros. Sin ninguna duda me respondió: Porque 
tú fuiste creado para sembrar y cosechar, y ellos 
no. Piénsalo; tú y yo fuimos creados por Dios para 
sembrar nuestra semilla, recoger nuestra cosecha, 
y almacenarla en graneros. Pero, es importante que 
jamás olvides el propósito de cosechar: “Nuestra 
motivación para acumular es distribuir.”

Cómo cosechar tu cosecha
Una vez escuché a un predicador que estaba 

teniendo problemas financieros. Físicamente, él 
estaba bien y fornido. Experimentaba poderosas 
manifestaciones del Espíritu en sus reuniones 
y su ministerio estaba creciendo rápidamente. 
La única área en la que tenía problemas era la 
financiera. A pesar de que diezmaba y sembraba, 
no estaba viendo los resultados que deseaba y 
necesitaba. Decidió que ayunaría y oraría. El buscó 
al Señor para descubrir porqué estaba teniendo 
tanta dificultad financiera. Como resultado de 
este tiempo de retiro, el Señor le mostró que tenía 
que recibir sus finanzas de la misma manera que 
recibía su sanidad — por fe. En otras palabras, le 
dijo: “Llama a tu cosecha.”

¿Cómo lo hacemos? Llamamos nuestra cosecha 
con nuestras palabras de Fe.

Isaías 41:15 dice: «Serás un nuevo instrumento 

dice: “El joven sabio cosecha durante el verano 
pero el que duerme durante tiempo de cosecha es 
una desgracia”. Muchos plantan su semilla y sólo 
esperan que Dios recoja su cosecha. Así no es como 
funciona. La cosecha no se traslada por sí misma a 
los graneros. Alguien tiene que salir y cosecharla. 
Ese alguien, ¡somos nosotros!

Marcos 4:26-29 nos confirma que la cosecha es 
nuestra responsabilidad. Jesús dijo también: «El 
reino de Dios es como cuando un hombre arroja 
semilla sobre la tierra: ya sea que él duerma o esté 
despierto, de día y de noche la semilla brota y crece, 
sin que él sepa cómo. Y es que la tierra da fruto por 
sí misma: primero sale una hierba, luego la espiga, 
y después el grano se llena en la espiga; y cuando el 
grano madura, enseguida se mete la hoz, porque ya 
es tiempo de cosechar.»

Sé que no estabas esperándolo, pero aquí tienes 
un examen de lo que acabas de leer. Y vas a pasarlo 
fácilmente — te estoy dando las respuestas.

¿Quién hizo la siembra? (el hombre).
¿Quién hizo que creciera? (Dios).
¿Quién recogió la cosecha? (el hombre).
En el devocional diario “Crezcamos de Fe en Fe” 

por Kenneth y Gloria Copeland del día 9 de Julio, 
el hermano Copeland escribe: “Jesús comparó el 
reino de Dios con plantar una semilla y recoger la 
cosecha. Es un concepto simple. Uno que todos 
entendemos. ¿Por qué, entonces, no todos estamos 
produciendo cosechas cada temporada? Porque 
estamos sentados esperando que Dios haga todo el 
trabajo.”

Fuimos creados para cosechar
Hace unos años, Gloria Copeland y yo invertimos 

dos semanas en el programa “La Voz de Victoria 
del Creyente” enseñando sobre este tema: Cómo 
recoger tu cosecha. Durante las grabaciones, Gloria 
y yo hablamos del hecho de que Dios creó a Adán 
para cosechar. Génesis 2:15 dice: «Dios el Señor 
tomó al hombre y lo puso en el huerto de Edén, para 
que lo cultivara y lo cuidara.» Eso definitivamente 
incluye sembrar y cosechar. Al leer Génesis 8:22, 
determinamos que sembrar y cosechar no han 
pasado de moda. «Mientras la tierra exista, habrá 
siembra y cosecha, frío y calor, verano e invierno, y 
días y noches».

Luego Gloria dijo algo que yo nunca había 
escuchado.

Ella declaró: “Todavía tenemos el gen de 
cosechar; está en nuestro ADN.”

Dios nos creó para cosechar. Esto es lo que 
LA BENDICIÓN nos ha capacitado para hacer. 
Todavía tenemos en nuestro interior lo necesario 
para recoger una cosecha de cada buena semilla 
que sembremos.

Aquí tienes otro ejemplo. Mira en Mateo 6:26: 

i

para trillar, con muchos dientes afilados. 
Despedazarás a tus enemigos, convirtiendo a los 
montes en paja.» (NTV).

La palabra dientes en el Hebreo es la 
palabra  bocas. Nuestras bocas están diseñadas 
por Dios para ser cosechadoras poderosas — 
Las cosechadoras son máquinas usadas en los 
campos para recoger la cosecha.

Gloria mencionó algo durante ese programa 
concerniente a la diferencia entre una cosecha 
natural y una cosecha espiritual. Ella dijo que 
la cosecha natural está sujeta a temporadas: 
depende de las estaciones climáticas. Por el 
contrario, una cosecha espiritual es continua; no 
depende del clima o de la economía. ¡Se produce 
durante todo el año!

El reino de los cielos está siempre aumentando 
sin importar las circunstancias. Leamos 
Jeremías 17:7-8: «Pero bendito el hombre que 
confía en mí, que soy el Señor, y que en mí pone 
su confianza. Ese hombre es como un árbol 
plantado junto a los arroyos; echa sus raíces 
junto a las corrientes, y no se da cuenta cuando 
llega el calor; sus hojas siempre están verdes, y en 
los años de sequía no se marchita ni deja de dar 
fruto.»

De hecho, nosotros podemos llegar a un punto 
en nuestras vidas en el que estamos cosechando 
todo el tiempo. «Llegará el día —dice el Señor— 
en el que el grano y las uvas crecerán más rápido 
de lo que puedan ser cosechados.» (Amos 9:13, 
NTV).

¡Piensa en la cosecha!
Considera lo que dijo el hermano Copeland 

hace algunos años en un artículo que escribió, 
titulado: “Pon tu mente en la cosecha”. Él dijo: “Si 
no has pensado antes acerca de ti mismo como 
un cosechador, empieza a pensar de ti mismo 
de esa manera. Renueva tu mente en la verdad 
de la PALABRA de Dios. Atrévete a creer que el 
SEÑOR de la cosecha está llamándote —sí, a ti— 
para ayudarlo a traer en el final de los tiempos la 
cosecha. Él te está diciendo: Hasta ahora, me has 
conocido como el SEÑOR sobre tu cosecha. Me 
has conocido como el proveedor de tu pan. Pero, 
quiero que ahora me conozcas como EL SEÑOR y 
el ministro de la cosecha.

Cosechador, no esperes un minuto más. Abre 
tu boca —tu cosechadora espiritual— y llama a tu 
cosecha. Como Joel 3:3 dice: «¡Echen mano a la 
hoz, que la mies ya está madura! ¡Vengan acá, que 
el lagar está rebosante!»

¡Alabado sea Dios! No sólo somos buenos 
dadores. Somos buenos cosechadores. Y 
juntos vamos a convertirnos en… ¡muy buenos 
cosechadores! 

Jamás olvides 
el propósito 
de cosechar: 

‘Nuestra 
motivación 

para acumular 
es distribuir.’

George Pearsons 
es el CEO de los 

Ministerios Kenneth 
Copeland y el Pastor 
principal de la Iglesia 
Internacional Eagle 

Mountain, localizada 
en los predios de 
KCM. Para recibir 
más información 

o material del 
ministerio visita: 

emic.org.
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«Miren las aves del cielo, que no siembran, ni 
cosechan, ni recogen en graneros, y el Padre 
celestial las alimenta. ¿Acaso no valen ustedes 
mucho más que ellas?»

Mientras meditaba en esa escritura, le pregunte 
al Señor porqué nosotros somos mejores que los 
pájaros. Sin ninguna duda me respondió: Porque 
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no. Piénsalo; tú y yo fuimos creados por Dios para 
sembrar nuestra semilla, recoger nuestra cosecha, 
y almacenarla en graneros. Pero, es importante que 
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y su ministerio estaba creciendo rápidamente. 
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fi nanciera. A pesar de que diezmaba y sembraba, 
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necesitaba. Decidió que ayunaría y oraría. El buscó 
al Señor para descubrir porqué estaba teniendo 
tanta difi cultad fi nanciera. Como resultado de 
este tiempo de retiro, el Señor le mostró que tenía 
que recibir sus fi nanzas de la misma manera que 
recibía su sanidad — por fe. En otras palabras, le 
dijo: “Llama a tu cosecha.”

¿Cómo lo hacemos? Llamamos nuestra cosecha 
con nuestras palabras de Fe.

Isaías 41:15 dice: «Serás un nuevo instrumento 
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para trillar, con muchos dientes afi lados. 
Despedazarás a tus enemigos, convirtiendo a los 
montes en paja.» (NTV).

La palabra dientes en el Hebreo es la 
palabra  bocas. Nuestras bocas están diseñadas 
por Dios para ser cosechadoras poderosas — 
Las cosechadoras son máquinas usadas en los 
campos para recoger la cosecha.

Gloria mencionó algo durante ese programa 
concerniente a la diferencia entre una cosecha 
natural y una cosecha espiritual. Ella dijo que 
la cosecha natural está sujeta a temporadas: 
depende de las estaciones climáticas. Por el 
contrario, una cosecha espiritual es continua; no 
depende del clima o de la economía. ¡Se produce 
durante todo el año!

El reino de los cielos está siempre aumentando 
sin importar las circunstancias. Leamos 
Jeremías 17:7-8: «Pero bendito el hombre que 
confía en mí, que soy el Señor, y que en mí pone 
su confi anza. Ese hombre es como un árbol 
plantado junto a los arroyos; echa sus raíces 
junto a las corrientes, y no se da cuenta cuando 
llega el calor; sus hojas siempre están verdes, y en 
los años de sequía no se marchita ni deja de dar 
fruto.»

De hecho, nosotros podemos llegar a un punto 
en nuestras vidas en el que estamos cosechando 
todo el tiempo. «Llegará el día —dice el Señor— 
en el que el grano y las uvas crecerán más rápido 
de lo que puedan ser cosechados.» (Amos 9:13, 
NTV).

¡Piensa en la cosecha!
Considera lo que dijo el hermano Copeland 

hace algunos años en un artículo que escribió, 
titulado: “Pon tu mente en la cosecha”. Él dijo: “Si 
no has pensado antes acerca de ti mismo como 
un cosechador, empieza a pensar de ti mismo 
de esa manera. Renueva tu mente en la verdad 
de la PALABRA de Dios. Atrévete a creer que el 
SEÑOR de la cosecha está llamándote —sí, a ti— 
para ayudarlo a traer en el fi nal de los tiempos la 
cosecha. Él te está diciendo: Hasta ahora, me has 
conocido como el SEÑOR sobre tu cosecha. Me 
has conocido como el proveedor de tu pan. Pero, 
quiero que ahora me conozcas como EL SEÑOR y 
el ministro de la cosecha.

Cosechador, no esperes un minuto más. Abre 
tu boca —tu cosechadora espiritual— y llama a tu 
cosecha. Como Joel 3:3 dice: «¡Echen mano a la 
hoz, que la mies ya está madura! ¡Vengan acá, que 
el lagar está rebosante!»

¡Alabado sea Dios! No sólo somos buenos 
dadores. Somos buenos cosechadores. Y 
juntos vamos a convertirnos en… ¡muy buenos 
cosechadores! 

Jamás olvides 
el propósito 
de cosechar: 

‘Nuestra 
motivación 

para acumular 
es distribuir.’

¿O todavía estás tratando de decidir qué 
clase de año quieres que sea este? Sí es así, te 
tengo una sugerencia: ¿porque no activas tu fe 
y crees que este año dará un giro de 180º? — ¡un 
año en el que todo lo que en tu vida no está bien 
de un cambio completo hasta solucionarse!

¿Quieres saber algo? Sí puedes tener esa 
clase de año. Sin importar qué tan imposible 
pueda parecer ahora mismo, sin importar qué 
tan masivos parezcan los problemas que estás 
enfrentando, con Dios todas las cosas son 

por Gloria Copeland

¿Haces 
resoluciones para 

el nuevo año con 
la intención de ver 

cambios en 
tu vida? 

Cambio
Sobrenatural

Un año de
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posibles. Él es un Dios grande y puede hacer milagros 
en tu vida, este año.

Él puede restaurar lo que el diablo te ha robado. 
Puede sacarte de la escasez y llevarte a la prosperidad. 
Puede sanar tu cuerpo, ministrar a tu familia y resolver 
los problemas que lucen totalmente imposible  
de solucionar.

Por esa razón es llamado “el Dios de paz”.
En hebreo la palabra paz es Shalom. Y significa 

“completo, sin daño, intacto, con nada que le falte o 
esté roto”. Y describe lo que Dios puede hacer por ti 
cuando pones tu fe en Él. Dios trae Su paz, Su llenura 
y Sus bendiciones a cada parte de tu vida. Cuando le 
das la oportunidad, «El Dios de paz pronto aplastará 
a Satanás bajo los pies de ustedes» (Romanos 16:20, 
NTV).

Puedo confirmártelo por experiencia personal 
viendo lo que Él ha hecho por mí. Recuerdo un año 
en particular cuando nuestro ministerio atravesó 
por algunas dificultades financieras por un periodo 
de tiempo, el cual se prolongó por varios meses y no 
mostraba ningún signo de mejoría.

Sabíamos que el diablo estaba detrás de esa 
situación, así que cuando continúo por un año y 
amenazó con avanzar al siguiente, tomamos nuestra 
posición en la Palabra de Dios. Por fe, empezamos 
a declarar que las cosas cambiarían. Empezamos 
declarando que veríamos un vuelco total en lo 
financiero, y que ése sería un año de libertad 
financiera.

Tampoco nos detuvimos allí. También enfocamos 
nuestra fe en tener un gran año en otras áreas. 
Comencé a llamarlo el año de la plenitud, la salud y 
la unción fresca. Declaré que sería un año en el que 
Kenneth, yo y todos nuestros colaboradores en el 
ministerio darían un paso más hacia lo que Dios nos 
había llamado a hacer.

Efectivamente, esas cosas sucedieron. Dios hizo 
exactamente lo que creímos y declaramos, no porque 
seamos más especiales que otras personas, sino 
porque de acuerdo con la Biblia:

«Porque de cierto les digo que cualquiera que 
diga… su orden se cumplirá, siempre y cuando no 
dude en su corazón, sino que crea que se cumplirá» 
(Marcos 11:23),

«El que ama la lengua comerá de sus frutos; ella 
tiene poder sobre la vida y la  muerte» (Proverbios 
18:21),

«Así también mi palabra, cuando sale de mi boca, 
no vuelve a mí vacía, sino que hace todo lo que yo 
quiero, y tiene éxito en todo aquello para lo cual la 
envié» (Isaías 55:11).

Esos versículos bíblicos funcionarán para 
cualquiera que los crea y actúe de acuerdo a ellos. 
También funcionarán para ti de la misma forma que 
lo hicieron para mí. Por esa razón, te animo a poner 
tu fe en ellos y empezar a declarar que este año, el 
2015, es el año que dará un giro de 180º, o en otras 
palabras, un año de cambio sobrenatural.

BENDECIDO en todo y todo el tiempo
“Pero Gloria”, podrías decir, “¿Puedo estar 

realmente seguro que Dios quiere bendecirme este 
año en cada área de mi vida?”

Sí, puedes estarlo. La Palabra de Dios no deja lugar 
a duda al respecto. Nos dice que todos nosotros, 
los creyentes nacidos de nuevo, hemos sido: «…
redimidos de la maldición… para que en Cristo Jesús 
la bendición de Abrahám alcanzara a los no judíos» 
(Gálatas 3:13-14).

LA BENDICIÓN de Abrahám no es solo una 
bendición. No es tan solo Dios mirándonos desde 
arriba de vez en cuando y dándonos alivio temporal 
de la maldición al hacer ocasionalmente algo por 

nosotros. No, LA BENDICIÓN continuamente toca 
todo en nuestras vidas, y es nuestra todo el tiempo 
porque Dios ya nos la ha dado.

¡En Cristo, ya hemos sido BENDECIDOS!
Me acordé de esto un día que estaba leyendo 

acerca de la BENDICIÓN que Isaac le dio a Jacob 
en Génesis 27. Empecé a pensar acerca del hecho 
de que Isaac en realidad bendijo a Jacob por error. 
Su propósito era BENDECIR a su hijo mayor, 
Esaú. Sabiendo que su padre no podía ver muy 
bien, Jacob se disfrazó como Esaú y engañó a 
Isaac para que le diera la BENDICIÓN, en vez de a  
su hermano.

Cuando Isaac se dio cuenta de lo que había pasado, 
estaba muy molesto porque amaba a Esaú. Esaú era 
su hijo favorito. Él tenía una buena relación con él 
y quería que tuviera LA BENDICIÓN porque era  
su primogénito.

Aun así, Isaac no pudo cambiar lo que había 
hecho. «Yo le di mi bendición [a Jacob], y ha quedado 
bendito» (versículo 33).

Un comentario hebreo en “The Stone Edition 
of The Chumash” explica en Génesis 27: LA 
BENDICIÓN ha sido dada en la presencia del Señor, 
y una vez que es dada, es irrevocable. Ha sido liberada 
y no puede detenerse.

No permitas que el diablo te la robe
Esto fue cierto acerca de LA BENDICIÓN que Jacob 

recibió de Isaac, y también es cierto acerca de nosotros. 
LA BENDICIÓN que nos ha sido conferida por Dios 
a través de Jesucristo es irrevocable. Dios nos la  
ha dado.

Sé que probablemente estés pensando: Si no puede 
ser detenida, entonces ¿por qué no veo los resultados 
de ésta más frecuentemente en mi vida? ¿Por qué 
algunas veces parece que estoy BENDECIDO, y otra 
veces no?

Porque su cumplimiento depende de nuestras 
acciones: lo que creemos, decimos y hacemos. Y 
porque tenemos un enemigo—su nombre es satanás.

Él es el ladrón que: «no viene sino para hurtar, 
matar y destruir» (Juan 10:10); y si se lo permites, te 
robará los efectos de LA BENDICIÓN. Te dirá que no 
es la voluntad de Dios que prosperes este año. Te dirá 
que no puedes ser sano ahora mismo, que Dios quiere 
que permanezcas enfermo para enseñarte algo. 
Tratará de distraerte de lo que la Palabra de Dios dice 
llenando tu mente y tu boca con duda e incredulidad.

Pero no tienes que creerle. No tienes que permitirle 
que te robe tu año de cambio sobrenatural.

En lugar de eso, puedes “oponer resistencia 
al diablo, y él huirá de ti” (Santiago 4:7). Puedes 
tomar la espada del Espíritu, que es la Palabra de 
Dios, e ir a la guerra en contra de los pensamientos 
de escasez financiera, enfermedad y derrota que el 
diablo trae a tu mente. Puedes rechazar sus mentiras 
al: «desbaratar argumentos y toda altivez que se 

Comencé  
a llamarlo el 
año de la 
plenitud, 
la salud y 
la unción 
fresca.
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Puedo confi rmártelo por experiencia personal 
viendo lo que Él ha hecho por mí. Recuerdo un año 
en particular cuando nuestro ministerio atravesó 
por algunas difi cultades fi nancieras por un periodo 
de tiempo, el cual se prolongó por varios meses y no 
mostraba ningún signo de mejoría.

Sabíamos que el diablo estaba detrás de esa 
situación, así que cuando continúo por un año y 
amenazó con avanzar al siguiente, tomamos nuestra 
posición en la Palabra de Dios. Por fe, empezamos 
a declarar que las cosas cambiarían. Empezamos 
declarando que veríamos un vuelco total en lo 
fi nanciero, y que ése sería un año de libertad 
fi nanciera.

Tampoco nos detuvimos allí. También enfocamos 
nuestra fe en tener un gran año en otras áreas. 
Comencé a llamarlo el año de la plenitud, la salud y 
la unción fresca. Declaré que sería un año en el que 
Kenneth, yo y todos nuestros colaboradores en el 
ministerio darían un paso más hacia lo que Dios nos 
había llamado a hacer.

Efectivamente, esas cosas sucedieron. Dios hizo 
exactamente lo que creímos y declaramos, no porque 
seamos más especiales que otras personas, sino 
porque de acuerdo con la Biblia:

«Porque de cierto les digo que cualquiera que 
diga… su orden se cumplirá, siempre y cuando no 
dude en su corazón, sino que crea que se cumplirá» 
(Marcos 11:23),

«El que ama la lengua comerá de sus frutos; ella 
tiene poder sobre la vida y la  muerte» (Proverbios 
18:21),

«Así también mi palabra, cuando sale de mi boca, 
no vuelve a mí vacía, sino que hace todo lo que yo 
quiero, y tiene éxito en todo aquello para lo cual la 
envié» (Isaías 55:11).

Esos versículos bíblicos funcionarán para 
cualquiera que los crea y actúe de acuerdo a ellos. 
También funcionarán para ti de la misma forma que 
lo hicieron para mí. Por esa razón, te animo a poner 
tu fe en ellos y empezar a declarar que este año, el 
2015, es el año que dará un giro de 180º, o en otras 
palabras, un año de cambio sobrenatural.

BENDECIDO en todo y todo el tiempo
“Pero Gloria”, podrías decir, “¿Puedo estar 

realmente seguro que Dios quiere bendecirme este 
año en cada área de mi vida?”

Sí, puedes estarlo. La Palabra de Dios no deja lugar 
a duda al respecto. Nos dice que todos nosotros, 
los creyentes nacidos de nuevo, hemos sido: «…
redimidos de la maldición… para que en Cristo Jesús 
la bendición de Abrahám alcanzara a los no judíos» 
(Gálatas 3:13-14).

LA BENDICIÓN de Abrahám no es solo una 
bendición. No es tan solo Dios mirándonos desde 
arriba de vez en cuando y dándonos alivio temporal 
de la maldición al hacer ocasionalmente algo por 

nosotros. No, LA BENDICIÓN continuamente toca 
todo en nuestras vidas, y es nuestra todo el tiempo 
porque Dios ya nos la ha dado.

¡En Cristo, ya hemos sido BENDECIDOS!
Me acordé de esto un día que estaba leyendo 

acerca de la BENDICIÓN que Isaac le dio a Jacob 
en Génesis 27. Empecé a pensar acerca del hecho 
de que Isaac en realidad bendijo a Jacob por error. 
Su propósito era BENDECIR a su hijo mayor, 
Esaú. Sabiendo que su padre no podía ver muy 
bien, Jacob se disfrazó como Esaú y engañó a 
Isaac para que le diera la BENDICIÓN, en vez de a 
su hermano.

Cuando Isaac se dio cuenta de lo que había pasado, 
estaba muy molesto porque amaba a Esaú. Esaú era 
su hijo favorito. Él tenía una buena relación con él 
y quería que tuviera LA BENDICIÓN porque era 
su primogénito.

Aun así, Isaac no pudo cambiar lo que había 
hecho. «Yo le di mi bendición [a Jacob], y ha quedado 
bendito» (versículo 33).

Un comentario hebreo en “The Stone Edition 
of The Chumash” explica en Génesis 27: LA 
BENDICIÓN ha sido dada en la presencia del Señor, 
y una vez que es dada, es irrevocable. Ha sido liberada 
y no puede detenerse.

No permitas que el diablo te la robe
Esto fue cierto acerca de LA BENDICIÓN que Jacob 

recibió de Isaac, y también es cierto acerca de nosotros. 
LA BENDICIÓN que nos ha sido conferida por Dios 
a través de Jesucristo es irrevocable. Dios nos la 
ha dado.

Sé que probablemente estés pensando: Si no puede 
ser detenida, entonces ¿por qué no veo los resultados 
de ésta más frecuentemente en mi vida? ¿Por qué 
algunas veces parece que estoy BENDECIDO, y otra 
veces no?

Porque su cumplimiento depende de nuestras 
acciones: lo que creemos, decimos y hacemos. Y 
porque tenemos un enemigo—su nombre es satanás.

Él es el ladrón que: «no viene sino para hurtar, 
matar y destruir» (Juan 10:10); y si se lo permites, te 
robará los efectos de LA BENDICIÓN. Te dirá que no 
es la voluntad de Dios que prosperes este año. Te dirá 
que no puedes ser sano ahora mismo, que Dios quiere 
que permanezcas enfermo para enseñarte algo. 
Tratará de distraerte de lo que la Palabra de Dios dice 
llenando tu mente y tu boca con duda e incredulidad.

Pero no tienes que creerle. No tienes que permitirle 
que te robe tu año de cambio sobrenatural.

En lugar de eso, puedes “oponer resistencia 
al diablo, y él huirá de ti” (Santiago 4:7). Puedes 
tomar la espada del Espíritu, que es la Palabra de 
Dios, e ir a la guerra en contra de los pensamientos 
de escasez fi nanciera, enfermedad y derrota que el 
diablo trae a tu mente. Puedes rechazar sus mentiras 
al: «desbaratar argumentos y toda altivez que se 

levanta contra el conocimiento de Dios, y de llevar 
cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo» 
(2 Corintios 10:5).

Personalmente, he tomado la decisión que éso es lo 
que haré. No voy a dejar que el diablo me engañe para 
que viva bajo la maldición este año. He sido redimida 
de la maldición por la Sangre de Jesús. Todo lo que 
no está bien en mi vida, será cambiado.

Soy BENDECIDA 
con LA BENDICIÓN de 
Abrahám. Es mía, ahora 
mismo en Jesucristo y no 
puede ser detenida: ¡No 
puedo estar en quiebra 
porque estoy bendecida! 
¡No puedo estar enferma 
porque estoy sana! ¡No 
puedo ser derrotada 
porque en cada situación 
LA BENDICIÓN siempre 
hace que triunfe!

Como hijo o hija de 
Dios nacido(a) de nuevo, 
tú puedes hacer las 
mismas declaraciones. 
Puedes tener un 
año absolutamente 
maravilloso. LA BENDICIÓN está disponible. 
Jesús ya la compró y pagó por ella. Él quiere que la 
disfrutes. Así que adelante, cree Su Palabra, y ¡ten un 
año de cambio sobrenatural!   

“Empezamos 
declarando que 

veríamos un 
vuelco total en 
lo fi nanciero, y 
que ése sería un 
año de libertad 

fi nanciera.”
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R.E.S.P.E.T.O
Enfurecida, articulé mis sentimientos con total 

claridad. “Si un hombre solo me quiere para ser su 
cocinera”, respondí de manera desafiante, “¡no quiero a 
ese hombre!”

Esa fue una de las discusiones más acaloradas 
que he tenido, y con buen motivo. Había trabajado 
incansablemente desde temprana edad para sobresalir 
en la vida. Nunca quise ser favorecida por mi feminidad 
o porque otros pensaran que era atractiva. Deseaba 
profundamente ser reconocida y respetada por mi 
inteligencia.

En la universidad estudié muchas horas para ser 
aceptada en varias sociedades. Me gradué con honores 
summa cum laude y los profesores me votaron como la 
mejor entre miles de estudiantes en mi departamento. 
Después de graduarme, al conseguir mi primer trabajo, 
me convertí en una de las mejores empleadas de la 
empresa cuando apenas había pasado los 20 años. Sin 
embargo, esos elogios todavía no me daban la confianza 
que buscaba y pensé que me darían. Seguía creyendo que 
tenía que luchar para ganarme el respeto.

¿Por qué estaba tan a la defensiva? ¿Por qué siempre 
estaba lista para dar pelea, especialmente si se trataba de 
hombres en puestos de autoridad? Era porque me faltaba 
una revelación clave: «La mujer bondadosa se gana el 
respeto.» Proverbios 11:16, (Nueva Traducción Viviente).

Durante el tumultuoso recorrido de los últimos 
20 años, el Señor me ha enseñado con paciencia esa 
verdad. Me ha demostrado, después de muchos años 
de enojo, tristeza y frustración, que no hay necesidad de 
obsesionarme y luchar por el respeto que deseo. Cuando 
elijo entregar mi voluntad y ser la mujer bondadosa que 
Él me ha llamado a ser, el respeto está garantizado.

Esto es totalmente contrario a la forma de pensar del 

por Christi Le Fevre

La sola idea 
me enfureció. 
Y mucho peor 

cuando la sugerencia 
proveníade un 

miembro masculino 
de mi propia familia. 

¿Cómo se atrevía 
a sugerirme que, si 
buscaba casarme, 
debería aprender 

a cocinar? Si él 
pensaba que, como 

mujer, había nacido 
para trabajar 

en la cocina, lavar 
la ropa y limpiar 

la casa, sería mejor 
que lo pensara 

de nuevo.
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EL MUNDO SECULAR LES DICE A LAS MUJERES QUE SI NO 
EXIGEN RESPETO PORQUE ¡SOMOS MUJERES! NUNCA LO 
CONSEGUIRÁN.

EL MUNDO SECULAR LES 
DICE A LAS MUJERES QUE 
SI NO EXIGEN RESPETO 
PORQUE ¡SOMOS 
MUJERES! NUNCA LO 
CONSEGUIRÁN.
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Sé trasformada
“Pero Christi”, podrías decir, “crecí en la 

iglesia. He escuchado la Palabra toda mi vida.”
Yo también. Pero todavía tengo que cuidarme 

de permitir que la mentalidad secular influya 
en mis pensamientos y en mi corazón. Todos 
tenemos que hacerlo. Si queremos ser las 
mujeres bondadosas que Dios nos ha llamado 
a ser, debemos obedecer continuamente las 
instrucciones de Romanos 12:2, que dicen: «No 
imiten las conductas ni las costumbres de este 
mundo, más bien dejen que Dios los transforme 
en personas nuevas al cambiarles la manera 
de pensar. Entonces aprenderán a conocer la 
voluntad de Dios para ustedes, la cual es buena, 
agradable y perfecta.» No importa cuán buena 
haya sido nuestra educación espiritual, siempre 
debemos seguir renovando nuestras mentes 
con la Palabra. Si no lo hacemos, caeremos 
en una mentalidad mundana. Empezaremos 
a pensar como aquellos que no creen en Dios 
y permitiremos que nuestras decisiones sean 
influenciadas por el punto de vista secular. Nos 
alejaremos de la verdad de Dios y de Su perfecta 
voluntad para nuestras vidas.

Al contrario, si permanecemos atentas a 
Su Palabra y continuamos comparando cada 
pensamiento con lo que ésta nos dice, la Misma 
seguirá transformando nuestra forma de pensar. 
Veremos la vida desde el punto de vista de Dios. 
¡Disfrutaremos de la gloriosa recompensa de ser 
cada vez más transformadas en mujeres que no 
solo conocen, sino que caminan en Su destino 
divino!

Dilo tal como es
En la actualidad, no es fácil para las mujeres 

recorrer ese camino hacia Su destino. La marea 
cultural está en nuestra contra. En nuestro mundo 
occidental, los medios nos inundan con imágenes 
desagradables e impropias que pretenden 
definirnos lo que debe ser una mujer fuerte. 
Quieren que creamos que una lengua fuerte, 
aguda y sarcástica que “dice las cosas como son” es 
en efecto ser valiente, cuando Romanos 4:17 nos 
enseña exactamente lo contrario. Dice que para 
que seamos como Jesús, que es nuestro destino 
(Romanos 8:29), debemos declarar las cosas que 
no son como si fueran.

Los medios de comunicación también nos 
enseñan que ser una mujer fuerte significa asumir 
el control en cada situación, especialmente si eso 
significa conquistar la posición de autoridad de 
un hombre. En la mayoría de los programas de 
televisión, las películas y las historias de revistas, 
los hombres son ridiculizados, mientras que las 
mujeres que se consideran crudas y agresivas 
son elevadas y celebradas.

Puedo entenderlo hasta cierto punto. Criada 
en Texas, donde el dicho “No te metas con 
Texas” es realmente un sistema de creencias 
que aplaudo (a pesar de todo, ¡soy una tejana!), 
me familiaricé con la mentalidad de la figura 

seguir este camino y estos principios nos llevará 
hacia adelante porque están basados   en la Palabra 
de Dios y, como dice Juan 17:17, la Palabra de 
Dios «es verdad» (Versión Nueva Vida).

A menudo escucho a la gente en estos días 
usar frases como: toma control de tu verdad, mi 
verdad y tu verdad. Pero en realidad, solo hay 
una verdad y no es relativa. No cambia según 
nuestra cultura, pasado, riqueza, logros o 
posición. La verdad que creó el mundo en el que 
vivimos, la verdad que nos formó y nos moldeó, 
nunca cambiará. Es la misma “ayer, y hoy, y por 
los siglos” (Hebreos 13:8).

La verdad absoluta es la Palabra de Dios. Y Su 
verdad es el único camino que conduce a una vida 
abundante en Cristo Jesús. Es la única verdad que 
realmente te hará libre.

Libre del engaño
Quiero ser muy clara: me opongo vehemente-

mente a que las mujeres estén restringidas por lo 
que dicta la tradición acerca de lo que debe ser una 
mujer. Creo que las mujeres están diseñadas por 
Dios para ser líderes brillantes y miembros del equi-
po, sin necesidad de esconderse bajo la sombra de 
los hombres, sino paradas a su lado. Sin embargo, en 
los últimos años, lo que la sociedad ha llegado a cel-
ebrar como una “mujer fuerte” me ha consternado.

He visto mujeres engañadas por los medios 
populares, el sistema educativo formal y las 
instituciones gubernamentales, que les hacen creer 
que su ira contra el sistema las librará. Así, las he 
visto caer presas del pecado original que la primera 
mujer, Eva, cometió cuando Satanás se le acercó 
en Génesis 3:1 (NTV) preguntándole: «¿De veras 
Dios les dijo?». Satanás no es solo un mentiroso, 
sino que es el padre de la mentira ( Juan 8:44). 
Sin embargo, Eva tomó la decisión de ponerse de 
su lado y en contra de Dios, permitiendo que el 
diablo pudiera engañarla.

Por supuesto, ella no sabía que había sido 
engañada. Esa es la verdadera naturaleza del 
engaño y el resultado de creer una mentira. La 
mentira que Eva creyó fue la de ignorar lo que 
Dios decía y pensar que eso le daría más libertad. 
Cuando actuó en base a ese engaño, la maldición 
del pecado y la muerte entró en el mundo.

Es una ley espiritual tan predecible como la 
ley de la gravedad: cuando vamos en contra de 
la Palabra de Dios, siempre nos costará. Por eso 
necesitamos a Jesús. Él vino a restaurar lo que el 
diablo nos había robado y librarnos del engaño 
para que podamos avanzar con Dios en lugar de 
en su contra. Porque la ley de vida en Cristo Jesús 
nos ha librado de la ley del pecado y de la muerte 
(Romanos 8:2).

La única forma en que nosotras, como mujeres, 
podemos ser libres de la oscuridad del engaño es 
conociendo la verdad. Entonces, mi propósito es 
hacer brillar en nuestras vidas la luz de la Palabra 
de Dios. Cuando la verdad sea revelada y elijamos 
creer lo que Dios nos dice y lo que dice acerca de 
nosotras, ¡seremos verdaderamente libres!

mundo. La cultura secular de hoy les enseña a las 
personas a demandar respeto simplemente basado 
en los rasgos externos. “Exijo respeto porque soy 
mujer”, dice una persona. “Exijo respeto porque soy 
de tal ascendencia o raza”, dice otra. Sin embargo, 
Dios dice que sólo debemos dar “respeto a quien 
es debido, y honra a quien le es debida” (Romanos 
13:7, La Biblia Amplificada, Edición Clásica).

En otras palabras, el verdadero respeto debe 
ganarse. Se basa en cualidades internas como 
la integridad, la lealtad y la fidelidad. Las 
características externas y naturales no nos califican 
para recibirlo. Afirmar que debemos ser respetadas 
simplemente porque somos mujeres es tan tonto 
como decir: “Exijo respeto porque soy rubia.”

No puedo resaltar este punto lo suficiente: 
cuando se gana el verdadero respeto, la importancia 
de los rasgos externos disminuye. Así es como 
finalmente arribamos a una verdadera igualdad, 
sin prejuicios entre género o raza.

Un camino angosto
El mundo secular les dice a las mujeres que si 

no exigen respeto porque ¡Somos Mujeres! nunca 
lo conseguirán. Pero eso es una mentira. Aunque 
millones de mujeres en nuestra cultura occidental 
la han creído, el camino ancho es el que solo 
conduce a la destrucción.

La enseñanza que leerás en este libro* es el 
camino angosto. Puede que no sea popular ni 
políticamente correcta. (La verdad a menudo no 
lo es). Pero te guiará hacia la vida. No hará que las 
mujeres retrocedan, aunque al principio parezca 
todo lo contrario. No hará que nosotras, como 
mujeres, perdamos el terreno que hemos ganado 
en lo que respecta a la igualdad. Por el contrario, 
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Sé trasformada
“Pero Christi”, podrías decir, “crecí en la 

iglesia. He escuchado la Palabra toda mi vida.”
Yo también. Pero todavía tengo que cuidarme 

de permitir que la mentalidad secular infl uya 
en mis pensamientos y en mi corazón. Todos 
tenemos que hacerlo. Si queremos ser las 
mujeres bondadosas que Dios nos ha llamado 
a ser, debemos obedecer continuamente las 
instrucciones de Romanos 12:2, que dicen: «No 
imiten las conductas ni las costumbres de este 
mundo, más bien dejen que Dios los transforme 
en personas nuevas al cambiarles la manera 
de pensar. Entonces aprenderán a conocer la 
voluntad de Dios para ustedes, la cual es buena, 
agradable y perfecta.» No importa cuán buena 
haya sido nuestra educación espiritual, siempre 
debemos seguir renovando nuestras mentes 
con la Palabra. Si no lo hacemos, caeremos 
en una mentalidad mundana. Empezaremos 
a pensar como aquellos que no creen en Dios 
y permitiremos que nuestras decisiones sean 
infl uenciadas por el punto de vista secular. Nos 
alejaremos de la verdad de Dios y de Su perfecta 
voluntad para nuestras vidas.

Al contrario, si permanecemos atentas a 
Su Palabra y continuamos comparando cada 
pensamiento con lo que ésta nos dice, la Misma 
seguirá transformando nuestra forma de pensar. 
Veremos la vida desde el punto de vista de Dios. 
¡Disfrutaremos de la gloriosa recompensa de ser 
cada vez más transformadas en mujeres que no 
solo conocen, sino que caminan en Su destino 
divino!

Dilo tal como es
En la actualidad, no es fácil para las mujeres 

recorrer ese camino hacia Su destino. La marea 
cultural está en nuestra contra. En nuestro mundo 
occidental, los medios nos inundan con imágenes 
desagradables e impropias que pretenden 
defi nirnos lo que debe ser una mujer fuerte. 
Quieren que creamos que una lengua fuerte, 
aguda y sarcástica que “dice las cosas como son” es 
en efecto ser valiente, cuando Romanos 4:17 nos 
enseña exactamente lo contrario. Dice que para 
que seamos como Jesús, que es nuestro destino 
(Romanos 8:29), debemos declarar las cosas que 
no son como si fueran.

Los medios de comunicación también nos 
enseñan que ser una mujer fuerte signifi ca asumir 
el control en cada situación, especialmente si eso 
signifi ca conquistar la posición de autoridad de 
un hombre. En la mayoría de los programas de 
televisión, las películas y las historias de revistas, 
los hombres son ridiculizados, mientras que las 
mujeres que se consideran crudas y agresivas 
son elevadas y celebradas.

Puedo entenderlo hasta cierto punto. Criada 
en Texas, donde el dicho “No te metas con 
Texas” es realmente un sistema de creencias 
que aplaudo (a pesar de todo, ¡soy una tejana!), 
me familiaricé con la mentalidad de la fi gura 

seguir este camino y estos principios nos llevará 
hacia adelante porque están basados   en la Palabra 
de Dios y, como dice Juan 17:17, la Palabra de 
Dios «es verdad» (Versión Nueva Vida).

A menudo escucho a la gente en estos días 
usar frases como: toma control de tu verdad, mi 
verdad y tu verdad. Pero en realidad, solo hay 
una verdad y no es relativa. No cambia según 
nuestra cultura, pasado, riqueza, logros o 
posición. La verdad que creó el mundo en el que 
vivimos, la verdad que nos formó y nos moldeó, 
nunca cambiará. Es la misma “ayer, y hoy, y por 
los siglos” (Hebreos 13:8).

La verdad absoluta es la Palabra de Dios. Y Su 
verdad es el único camino que conduce a una vida 
abundante en Cristo Jesús. Es la única verdad que 
realmente te hará libre.

Libre del engaño
Quiero ser muy clara: me opongo vehemente-

mente a que las mujeres estén restringidas por lo 
que dicta la tradición acerca de lo que debe ser una 
mujer. Creo que las mujeres están diseñadas por 
Dios para ser líderes brillantes y miembros del equi-
po, sin necesidad de esconderse bajo la sombra de 
los hombres, sino paradas a su lado. Sin embargo, en 
los últimos años, lo que la sociedad ha llegado a cel-
ebrar como una “mujer fuerte” me ha consternado.

He visto mujeres engañadas por los medios 
populares, el sistema educativo formal y las 
instituciones gubernamentales, que les hacen creer 
que su ira contra el sistema las librará. Así, las he 
visto caer presas del pecado original que la primera 
mujer, Eva, cometió cuando Satanás se le acercó 
en Génesis 3:1 (NTV) preguntándole: «¿De veras 
Dios les dijo?». Satanás no es solo un mentiroso, 
sino que es el padre de la mentira ( Juan 8:44). 
Sin embargo, Eva tomó la decisión de ponerse de 
su lado y en contra de Dios, permitiendo que el 
diablo pudiera engañarla.

Por supuesto, ella no sabía que había sido 
engañada. Esa es la verdadera naturaleza del 
engaño y el resultado de creer una mentira. La 
mentira que Eva creyó fue la de ignorar lo que 
Dios decía y pensar que eso le daría más libertad. 
Cuando actuó en base a ese engaño, la maldición 
del pecado y la muerte entró en el mundo.

Es una ley espiritual tan predecible como la 
ley de la gravedad: cuando vamos en contra de 
la Palabra de Dios, siempre nos costará. Por eso 
necesitamos a Jesús. Él vino a restaurar lo que el 
diablo nos había robado y librarnos del engaño 
para que podamos avanzar con Dios en lugar de 
en su contra. Porque la ley de vida en Cristo Jesús 
nos ha librado de la ley del pecado y de la muerte 
(Romanos 8:2).

La única forma en que nosotras, como mujeres, 
podemos ser libres de la oscuridad del engaño es 
conociendo la verdad. Entonces, mi propósito es 
hacer brillar en nuestras vidas la luz de la Palabra 
de Dios. Cuando la verdad sea revelada y elijamos 
creer lo que Dios nos dice y lo que dice acerca de 
nosotras, ¡seremos verdaderamente libres!

dominante del hombre. En el colegio, la 
sociedad y los medios de comunicación, no 
observé el respeto y la honra mutuos por el 
papel y propósito de la mujer, sino la ausencia 
de los mismos. Ahora sé que la falta de respeto 
que experimenté fue el resultado de una falta de 
comprensión de la Palabra de Dios. Pero en ese 
entonces sabía que estaba mal.

Por lo tanto, a muy temprana edad tomé una 
decisión: tendré una voz. No seré intimidada. Voy 
a hablar.

Tendré una voz
Cuando Mylon y yo estábamos saliendo, le 

dije en términos muy claros: “No soy una mujer 
tradicional. No me quedaré callada. Si nos 
casamos, hablaré. Creo que estamos llamados 
a ser un equipo. No seré tu esclava en casa, 
cocinando y limpiando. Quiero participar en las 
decisiones que afecten nuestro futuro.”

Honestamente, no me habría casado con él 
si hubiera detectado resistencia alguna a lo que 
percibía inmaduramente como mis derechos. 
Pero no lo hizo. Mylon es un hombre sabio. 
Quiere que yo tenga una voz. Él siempre 
ha apoyado por completo que honremos 
mutuamente el papel ordenado por Dios 
para cada uno. Desde el comienzo de nuestro 
matrimonio, me ha asegurado que su objetivo 
es asegurarse de que tenga un ambiente cálido y 
seguro, para que pueda convertirme en la mujer 
que Dios quiere que sea. Mylon es mi mayor 
animador y siempre me ha empujado a caminar 
en la plenitud de mi vocación.

¡El diablo odia a las mujeres! Él está resentido 
con nosotras porque fue a través de una mujer 
que Dios envió a Su Hijo a la tierra para 
derrocar el dominio de Satanás. Fue a través 
de María, una mujer elegida por Dios, que el 
Salvador Jesucristo vino a la tierra para destruir 
las obras del diablo (1 Juan 3:8). El diablo es 
un dominador. Sus tácticas siempre terminan 
en esclavitud. Pero Jesús es el Libertador. ¡Él 
vino a librarnos! Cuando las mujeres no tienen 
la oportunidad y libertad de ser valoradas 
y de ocupar el lugar que les ha sido asignado 
por Dios, el mundo se lo pierde. Le roban la 
plenitud del hermoso diseño de Dios.

Jesús murió, por igual, por hombres y 
mujeres. Él atesora a ambos y nos ama a todos 
con el mismo amor ilimitado. Por lo tanto, 
cuando valoramos o celebramos a uno más que 
al otro, nos salimos del perfecto equilibrio de 
la Palabra.

Debemos evitarlo, dejar de permitir que la 
sociedad nos defi na el concepto de una mujer 
fuerte y dejar que Dios sea Quien lo defi na por 
nosotras. Centrémonos en lo que dijo en Su 
Palabra acerca de cuánto valora a las mujeres y 
cómo una y otra vez a las mujeres, desde Eva 
hasta Ester, pasando por Rut y María, se les 
han dado importantes puestos de autoridad que 
cambiaron el curso de la historia. 

*Artículo adaptado del 
nuevo libro de Christi 

Le Fevre, titulado “The 
Gracious Woman” (La 

Mujer Bondadosa). 
Christi, esposa, 

ministra, oradora y 
autora, también es 
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su esposo Mylon, del 
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mundial “On the Road to 
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En la casa, su hija Brittany de 12 años 
escuchaba música en la habitación. De vez en 
cuando, ella salía corriendo para mostrarle a 
su madre su último proyecto.

Christy cerró los ojos y escuchó esos 
gloriosos sonidos. La risa ahogada de sus hijos; 
la música desde la habitación de Brittany.

Eran los sonidos de una familia feliz que 
había logrado superar el divorcio.

Ya no había amenazas de escopeta.
Ya no existía la posibilidad de que los niños 

encontraran agujas o narcóticos por ahí.
Ya no había abuso ni adicción.
Ahora estaban a salvo en la pequeña cabaña 

de Oklahoma City que el padre de Christy 
les había ayudado a comprar en una oferta 
hipotecaria.

Tom (nombre fi cticio), el exmarido de 
Christy, había sido un rico corredor de bolsa. 
Sin trabajo y adicto a los narcóticos, ahora 
vivía con sus padres. Ellos lo vigilaban de cerca, 
asegurándose de que no condujera a menos 
que estuviera sobrio. Le proporcionaban un 
lugar seguro a los niños para que visitaran a su 
padre.

La puerta se cerró de golpe cuando Brittany 
salió corriendo.

“¡Mami, Natasha me invitó a pasar el fi n 
de semana con ella en la casa del lago de su 
abuela! ¿Puedo ir? ¿Por favor?”

“Lo siento cielo, no puedo dejarte ir. Este es 
el fi n de semana de tu padre y estará aquí en 
cualquier momento.”

Una hora más tarde, cuando Tom no había 
aparecido, Christy cedió.

“Está bien, puedes irte.”
Brittany se fue en una ráfaga de alegres 

despedidas.
Cuando fi nalmente llegó Tom, Christy notó 

que estaba sobrio.
Besó a Garrett y se volvió para ayudar a 

Jacob a abrocharse el cinturón.
“¡Puedo hacerlo mami! ¡Soy un niño 

grande!”
Se aseguró de que el cinturón hiciera clic 

con una amplia sonrisa que mostraba los 
dientes.

“¡Eres un niño grande!” le respondió Christy 
mientras besaba a Jacob y comprobaba por 
segunda vez que estuviera bien abrochado. 
Los saludó con la mano hasta que se perdieron 
de vista.

Ese fi n de semana era el vigésimo 
aniversario de su graduación de la escuela 

Una suave brisa susurraba y se abría paso 
por las hojas del árbol de nogal. Christy 
Ennis se relajaba en uno de los sillones, 
sorbiendo té helado. Le gustaba sentir el 

calor del sol vespertino en su rostro mientras 
disfrutaba a sus dos hijos, Garrett de 5 años y 

Jacob de 2, jugando a la sombra. 

Libre al Fin

por 
Melanie 
Hemry
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secundaria y había una fiesta.
Christy pasó la noche del viernes charlando con 

sus viejos amigos. El sábado asistió a un picnic 
con sus excompañeros. Era tarde cuando regresó 
a la casa, y Christy notó que la luz de los mensajes 
parpadeaba en su contestador automático. 
Un escalofrío recorrió su columna cuando vio 
que había perdido cinco llamadas. Cuatro eran 
del Hospital de niños, y una de un servicio de 
ambulancias.

El mensaje le pedía que llamara a un médico.
Christy tembló mientras marcaba el número.
“Me temo que tengo malas noticias”, le dijo el 

médico. “Ha habido un accidente que involucró a 
su exmarido y a sus dos hijos. Garrett se encuentra 
en estado crítico en el Hospital de niños. 
Desafortunadamente, Jacob no sobrevivió.”

Una nueva realidad
“No puedo definir la profundidad de mi 

dolor”, recuerda Christy. “Fue paralizante. En 
un momento, la vida tal como la conocía finalizó. 
Ver el vaso de agua de Jake en su silla de comer 
me deshizo. Cuando llegué al hospital, Garrett ni 
siquiera lucía como el mismo.”

“No me dejaron ver a Jake. La policía me dijo 
que su padre había cruzado la línea central y había 
chocado de frente contra un camión. Testigos 
dijeron que lo vieron salir de entre los herrumbres, 
quitarse toda la ropa excepto la interior y sentarse 
en la acera.”

“Ni siquiera trató de ayudar a sus hijos”, 
relataron.

“Los informes de toxicología confirmaron que 
Tom había estado conduciendo intoxicado con 
un cóctel de cuatro narcóticos: Xanax, Demerol, 
Valium y metadona”, comenta Christy. “También 
había tomado Benadryl, un medicamento de 
venta libre que causa somnolencia como parte de 
sus efectos colaterales.”

“Aborrecía a Tom por lo que había hecho”, nos 
dice Christy. “Debido a sus decisiones, nunca 
volvería a abrazar a mi bebé. En lo que a mí 
respecta, debería haber sido él quien estuviera 
en la morgue, y no mi hijo de 2 años. Había hecho 
todo lo posible para mantener a mis hijos a salvo, 
pero no había sido suficiente.”

“Garrett se recuperó y regresó a casa del 
hospital. Me sentía aliviada que Brittany no 
hubiera estado en ese auto.”

Una clase distinta de adicción 
Para ser justos, Tom no era el único que había 

luchado contra la adicción, admite Christy.
“Si bien nunca había sido adicta a las drogas o al 

alcohol, mi hábito era involucrarme en relaciones 
poco saludables. Yo era la única mujer entre cuatro 

hermanos. Mi papá no era un hombre cariñoso. 
Nunca me dijo que me amaba, maldecía mucho, y 
una vez le dijo a uno de mis hermanos que era tan 
estúpido que terminaría en la cárcel.”

“Traté de pasar desapercibida con la esperanza 
de evitar el abuso verbal. Cuando papá estaba 
impaciente conmigo, me decía: ‘Date prisa 
Christy, ve al grano. Hablas demasiado.’ Nunca 
me dijo: ‘Eres indigna. Eres insignificante. Nadie 
quiere escuchar lo que tienes que decir’. Pero ese 
es el mensaje que internalicé.”

“Éramos católicos e íbamos a la iglesia todos 
los domingos. Cuando tenía 15 años, uno de mis 
amigos me invitó a asistir al campamento de la 
iglesia, donde nací de nuevo. Leí mi Biblia todos 
los días y, aunque mi espíritu se renovó, mi alma 
estaba hecha un desastre.”

A medida que crecía, la vida de Christy se volvía 
aún más complicada.

“Toda la aprobación y afirmación que nunca 
obtuve de mi papá, la intenté encontrar en otros 
hombres”, explicó. “Creía que cuando conociera 
al hombre adecuado, él me arreglaría. No tenía 
ninguna duda al respecto. De adulta pasaba 
todos los fines de semana buscando un hombre 
que me diera aprobación, afecto y adoración. No 
me consideraba promiscua, pero intercambiaba 
relaciones sexuales por esa clase de afirmación.”

En la universidad, Christy se había destacado, y 
obtuvo una licenciatura en finanzas y una maestría 
en administración de empresas. Conoció a Tom 
en un gimnasio. A sus 27 años ya había dejado 
el hábito de las drogas y había perdido 45 kilos. 
Christy quedó impresionada con su inteligencia y 
se enamoró de su potencial.

Se casaron en 1985, y después del nacimiento 
de Brittany al año siguiente, se mudaron a Kansas 
City, Missouri. Christy comenzó a trabajar para el 
Banco de la Reserva Federal, mientras que Tom 
se capacitó para convertirse en corredor de bolsa. 
Él era brillante, y finalmente se convirtió en el 
nuevo corredor de mayor éxito en los 100 años de 
historia de la firma donde trabajaba.

Cimientos agrietados
“El éxito de Tom fue enorme; sin embargo, no 

había desarrollado el carácter para respaldarlo”, 
explica Christy. “Cada vez que ganaba mucho 
dinero, se sentaba después sin hacer nada más que 
alimentar su adicción a la pornografía y llamar a 
una línea directa de sexo. Lo pillé en una mentira 
tras otra. Me convertí en una persona iracunda y 
amargada. Decidí que necesitaba un hombre que 
me tratara mejor.”

“Salí de la ciudad en un viaje de negocios, 
conocí a un hombre guapo en un bar y tuve mi 
primera aventura. A la mañana siguiente, me miré 

al espejo y sonreí. El asunto anestesió mi ira y me sentí 
eufórica. Después de que todo finalizara, la siguiente 
aventura fue mucho más fácil.”

Christy nos dice que no sentía remordimiento 
alguno después de ser infiel.

En su mente, el comportamiento de Tom excusaba 
el de ella.

Durante un tiempo, la pareja intentó recibir 
asesoramiento matrimonial con su pastor, pero la 
mayoría de las veces Tom no aparecía.

Durante una sesión, Christy decidió sincerarse.
“Estoy teniendo una aventura”, confesó.
Ella no sintió la necesidad de arrepentirse.
Ella nos dice que solo lo confesó para que su 

pastor entendiera lo miserable que se había vuelto su 
matrimonio.

“Si arreglas a Tom, estaré bien”, le dijo Christy al 
pastor.

“Nunca encontrarás la libertad a menos que te 
arrepientas y confieses tus engaños”, le dijo su pastor.

“¡Ese es el peor consejo y lo más apestoso que he 
escuchado!”

Christy no sabía que Tom ya sospechaba. Ahora, la 
verdad estaba al descubierto.

¿Cómo respondió Tom? Volvió a caer en su adicción 
a las drogas y fue despedido de su trabajo.

Aprendiendo a perdonar
“Después de que mis infidelidades salieran a la luz 

y Tom perdiera su trabajo, ingresó en un programa 
de rehabilitación, pero él exigió que lo dejaran salir 
después de dos días. Fue entonces cuando regresamos 
a la ciudad de Oklahoma”, nos explica Christy. 
También se agravó el abuso verbal, la manipulación y 
el engaño.

“Yo fui llena del Espíritu Santo y comencé a asistir 
a un estudio bíblico en el que se hablaba del fruto del 
espíritu. Gloria Copeland había escrito el prólogo de 
un libro de un autor local, Greg Zoschak. Leímos su 
libro y vimos videos de Gloria haciendo enseñanzas 
profundas sobre el fruto del espíritu”.

Christy sabía que no tenía el fruto del espíritu como 
se describe en la Biblia: amor, gozo, paz, paciencia, 
amabilidad y bondad. Pero ella lo deseaba. Después de 
terminar el libro, leyó otro sobre el tema de Gloria. Lo 
que aprendió lo cambió todo.

“En lugar de recurrir a otro hombre en busca de 
consuelo, aprendí a perdonar, día tras día”, dice. “Una 
y otra vez perdoné. Aprendí la importancia de caminar 
en amor. Aprendí que la única persona a la que tenía el 
poder de cambiar, era a mí.”

“Cuando Tom me amenazó con una escopeta, 
presenté una orden de protección contra él y nos 
separamos durante un año. Inmediatamente después, 
tuve una visión. Me vi parada en la cima de una 
montaña con Jesús. Serpenteando alrededor de 
la montaña y lejos en la distancia había una fila de 
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ENERO

LEA TODA 
LA BIBLIA

  Antiguo Nuevo
  Testamento Testamento

Vie 1  Gen. 1:1-3:7 Mat. 1 

Sab 2   Gen. 3:8-5:20 

Dom 3 Sal. 1-5; 
  Pro. 1:1-19

Lun 4   Gen. 5:21-8:5 Mat. 2 

Mar 5 Gen. 8:6-10:19 Mat. 3

Mie 6 Gen. 10:20-12:20 Mat. 4 

Jue 7 Gen. 13-15 Mat. 5

Vie 8 Gen. 16:1-18:21 Mat. 6   

Sab 9   Gen. 18:22-20:13 

Dom 10   Sal. 6-9;  
  Prov. 1:20-33

Lun 11 Gen. 20:14-22:24 Mat. 7

Mar 12   Gen. 23:1-24:49  Mat. 8

Mie 13   Gen. 24:50-26:11  Mat. 9 

Jue 14 Gen. 26:12-27:40 Mat. 10 

Vie 15 Gen. 27:41-29:35  Mat. 11 

Sab 16 Gen. 30:1-31:21 

Dom 17 Sal. 10-13; 
  Pro. 2

Lun 18 Gen. 31:22-32:32 Mat. 12

Mar 19 Gen 33:1-35:8 Mat. 13

Mie  20  Gen. 35:9-36:43 Mat. 14

Jue 21 Gen. 37-38 Mat. 15  

Vie 22 Gen. 39:1-41:13  Mat. 16 

Sab 23  Gen. 41:14-42:24  

Dom 24 Sal. 14-17; 
  Pro. 3:1-18

Lun 25 Gen. 42:25-44:17 Mat. 17

Mar 26   Gen. 44:18-48:16 Mat. 18

Mie 27   Gen. 48:17-50:26 Mat. 19

Jue 28  Éx. 1:1-3:12 Mat. 20

Vie 29 Éx. 3:13-5:21 Mat. 21 

Sab 30 Éx. 5:22-7:25  

Dom 31 Sal. 18; 
  Pro. 3:19-35  
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mujeres. Le dije: ‘Señor, ¿qué están haciendo esas 
mujeres?’ Él dijo: ‘Esas son mujeres rotas a las que 
ayudarás.’”

“En retrospectiva, reconozco que Dios me 
llamó a mi propósito en la vida en medio de mi 
quebrantamiento. No le conté a nadie sobre esa visión 
durante más de una década.”

Libre de la vergüenza
Aún desconcertada por su propio 

quebrantamiento, Christy le preguntó a Dios: 
“¿Por qué soy así?”

Nunca te sentiste digna de ser amada. No pensaste 
que eras digna de tener una gran relación, así que 
te conformaste con menos. Como no conocías tu 
identidad, absorbiste la afi rmación, la aprobación y 
el afecto de los hombres que conociste. Christy: no hay 
nada que puedas hacer que sea tan terrible que haga 
que te ame menos. Mi amor por ti nunca cambiará. 
Y no hay nada tan asombroso que puedas hacer para 
hacerme amarte más.

“Espera, ¿me amarás sin importar lo que suceda? 
¿No tengo que ganar tu amor? Y si me amas tanto que 
no tengo que esconderte mi pasado… ¡no tengo que 
ocultárselo a nadie!”

Aun mientras Christy pronunciaba esas palabras, 
sucedió algo milagroso. Ella se despojó de la vergüenza 
como si fuera una piel vieja. Encontró su identidad en 
Cristo y fi nalmente fue libre.

¿Estaba libre de un marido drogadicto? No. Pero, 
disfrutando del perdón y de la gracia que Dios le 
había dado, pudo amarlo y perdonarlo. Sus actitudes y 
acciones incorrectas ya no podían mantenerla atada.

“Pablo aprendió a estar contento en cualquier 

al espejo y sonreí. El asunto anestesió mi ira y me sentí 
eufórica. Después de que todo fi nalizara, la siguiente 
aventura fue mucho más fácil.”

Christy nos dice que no sentía remordimiento 
alguno después de ser infi el.

En su mente, el comportamiento de Tom excusaba 
el de ella.

Durante un tiempo, la pareja intentó recibir 
asesoramiento matrimonial con su pastor, pero la 
mayoría de las veces Tom no aparecía.

Durante una sesión, Christy decidió sincerarse.
“Estoy teniendo una aventura”, confesó.
Ella no sintió la necesidad de arrepentirse.
Ella nos dice que solo lo confesó para que su 

pastor entendiera lo miserable que se había vuelto su 
matrimonio.

“Si arreglas a Tom, estaré bien”, le dijo Christy al 
pastor.

“Nunca encontrarás la libertad a menos que te 
arrepientas y confi eses tus engaños”, le dijo su pastor.

“¡Ese es el peor consejo y lo más apestoso que he 
escuchado!”

Christy no sabía que Tom ya sospechaba. Ahora, la 
verdad estaba al descubierto.

¿Cómo respondió Tom? Volvió a caer en su adicción 
a las drogas y fue despedido de su trabajo.

Aprendiendo a perdonar
“Después de que mis infi delidades salieran a la luz 

y Tom perdiera su trabajo, ingresó en un programa 
de rehabilitación, pero él exigió que lo dejaran salir 
después de dos días. Fue entonces cuando regresamos 
a la ciudad de Oklahoma”, nos explica Christy. 
También se agravó el abuso verbal, la manipulación y 
el engaño.

“Yo fui llena del Espíritu Santo y comencé a asistir 
a un estudio bíblico en el que se hablaba del fruto del 
espíritu. Gloria Copeland había escrito el prólogo de 
un libro de un autor local, Greg Zoschak. Leímos su 
libro y vimos videos de Gloria haciendo enseñanzas 
profundas sobre el fruto del espíritu”.

Christy sabía que no tenía el fruto del espíritu como 
se describe en la Biblia: amor, gozo, paz, paciencia, 
amabilidad y bondad. Pero ella lo deseaba. Después de 
terminar el libro, leyó otro sobre el tema de Gloria. Lo 
que aprendió lo cambió todo.

“En lugar de recurrir a otro hombre en busca de 
consuelo, aprendí a perdonar, día tras día”, dice. “Una 
y otra vez perdoné. Aprendí la importancia de caminar 
en amor. Aprendí que la única persona a la que tenía el 
poder de cambiar, era a mí.”

“Cuando Tom me amenazó con una escopeta, 
presenté una orden de protección contra él y nos 
separamos durante un año. Inmediatamente después, 
tuve una visión. Me vi parada en la cima de una 
montaña con Jesús. Serpenteando alrededor de 
la montaña y lejos en la distancia había una fi la de 

“La mañana después de la muerte de Jake, 
me desperté con un gozo sobrenatural… 
aunque él era el responsable de la muerte 
de nuestro hijo, elegí perdonarlo.”

A CÓMO 
USAR 
SU FE. 

SÚMATE A 
JOHN Y CHRISTY 
PARA ENSEÑARLE 
A LOS CREYENTES 

ES.KCM.ORG/COLABORADOR 

1-800-600-7395
sólo en los EE. UU.
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estado en el que se encontrara”, dice Christy. “Yo 
también. Sabía que tenía una adicción con la que 
el Señor estaba lidiando en mí. Estaba en proceso 
de sanarme. Si me hubiera divorciado de Tom 
entonces, sabía que habría vuelto a tener una 
relación enfermiza.”

La mayor ofensa
“Tom nunca usó drogas ilegales. Fingía estar 

enfermo para conseguir narcóticos fuertes de los 
mismos médicos. Una vez, mientras él estaba en 
el hospital, yo estaba luchando por aprender lo 
que debería y no debería decir. No les dije a los 
médicos que era un adicto.”

Un día su médico me apartó.
“¿Su esposo es adicto a las drogas?”
“¿Por qué lo pregunta?”
“Porque le hemos dado suficiente morfina 

para matar a 10 hombres, y sin embargo él está 
mirando el reloj esperando su próxima dosis. Su 
tolerancia es demasiado alta. Estamos solicitando 
una evaluación psiquiátrica y una evaluación de 
dependencia química.”

Tom rechazó ambas evaluaciones y todo 
ofrecimiento de ayuda.

Christy estaba sentada en la sala de espera del 
hospital cuando escuchó al Señor hablarle:  
Has hecho todo lo posible. Quedas libre.

Jake tenía 9 meses cuando Christy solicitó el 
divorcio.

Dos años después, estaba muerto.
“La mañana después de la muerte de Jake, me 

desperté con un gozo sobrenatural”, recuerda 
Christy. “Sabía que la única forma en que podía 
conservar esa gozo era compartiéndolo. No podía 
volver a ser una mujer amargada y enojada. Había 
aprendido a vivir libre y no estaba dispuesta a 
renunciar a eso. Toda esa práctica de perdonar a 
Tom día tras día me había llevado a este momento 
en el que tuve que elegir perdonar la mayor ofensa 
de mi vida: aunque él era el responsable de la 
muerte de nuestro hijo, elegí perdonarlo.”

Días difíciles
“Después del divorcio, me sentía feliz de mi 

capacidad para detectar señales de alerta y 
reconocer el carácter o la personalidad de un 
hombre en lugar del encanto. Pensé que podía salir 
con cualquiera y simplemente cuidar mi corazón. 
Ese fue un gran error, porque conocí al diablo en 
jeans azules y fui adicta a él desde el principio. Él 
era todo lo que pensé que quería en un hombre, 
pero realmente nada de lo que necesitaba.”

“También me había invitado a salir John 
Johnson, que era un hombre cristiano 
maravilloso. Cuando el diablo con jeans azules me 
llamó para invitarme a salir, fui honesta con John. 
Le hablé de mi caminar hacia la libertad y le dije 
que necesitaba ver si podía liberarme. John fue 
amable, comprensivo… y oró por mí.”

“Una noche John y yo oramos juntos. Durante 
esa oración, Dios entrelazó mi corazón con el 
de John. Sentí el amor como nunca lo había 
conocido. Sentí que tenía que proteger este amor 
y no aprovecharme. Rompí con el diablo en jeans 
azules y nunca lo volví a ver.”

“Eso no significa que haya sido fácil. Cuando 
me sentí tentada y luchando contra los 
recuerdos, se lo dije a John y él oró conmigo. Dios 
me enseñó a establecer buenos límites y evitar 
las trampas. Me enseñó que había cosas que 
nunca necesitaba recordar; tenía que volver a 
entrenar mi cerebro. Tuve que aprender a tomar 
cautivos mis pensamientos. Si en la radio salía 
una canción con la que bailaba con alguien en el 
pasado, cambiaba de estación.”

“Creo que la vergüenza es contagiosa. Si aún 
me hubiera sentido avergonzada de mi pasado 
cuando hablé con John, es posible que las cosas 
no hubieran salido tan bien. Sin embargo, no me 
revestí con la vergüenza. Yo era la mujer del pozo. 
Ambas éramos lo que yo llamo ‘adictas al amor’. 
Pero, cuando nos encontramos con Jesús, todo 
cambió.”

“Las enseñanzas que aprendí de KCM me 
ayudaron a liberarme y mantenerme libre. 
Con demasiada frecuencia la Palabra de Dios 
se diluye, pero Kenneth y Gloria enseñaron 
toda la verdad y nada más que la verdad, y 
ella me hizo libre. También descubrí que la 
fe de los Copeland era contagiosa. Recuerdo 
cuando empezaron a creer por un millón 
de colaboradores. Era algo que parecía tan 
grande, y me ayudó a aumentar lo que yo creía 
que Dios haría en mi vida”.

Un matrimonio saludable
En 1999 John y Christy se casaron. Los 

primeros dos años de su matrimonio leyeron 
y discutieron el libro devocional de Kenneth y 
Gloria En busca de Su presencia todos los días. 
Devoraban la revista LVVC mes a mes.”

John sintió tanta compasión por Tom que lo 
ayudó mientras pudo. Durante muchos años, 
antes de que Tom muriera en 2018, John lo 
invitaba a su casa durante las vacaciones para 
estar con sus hijos. Aunque Christy y John 
nunca dejaron de orar por él, Tom nunca dejó su 
adicción a las drogas.

John y Christy Johnson han disfrutado de un 
matrimonio glorioso durante 21 años. Durante 
ese tiempo, la visión que Christy tuvo hace más 
de 30 años se ha cumplido. Hoy en día, es una 
entrenadora de vida, ayudando a innumerables 
mujeres a salir de la desesperación y vivir una 
vida sana. Además, ha escrito dos libros: Love 
Junkies (Adictos al amor) y Free Looks Good on 
You (La libertad te queda bien).

Christy está cumpliendo el llamado de Dios en 
su vida y liberando a los cautivos. 
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FEBRERO

LEA TODA 
LA BIBLIA

  Old  New
  Testament Testament

Lun 1  Éx. 8-9 Mat. 22 

Mar 2   Éx. 10:1-12:28 Mat. 23

Mie 3 Éx. 12:29-14:14  Mat. 24

Jue 4   Éx. 14:15-16:21 Mat. 25 

Vie 5 Éx. 16:22-18:27 Mat. 26

Sab 6 Éx. 19:1-21:11 

 

Dom 7 Sal. 19-21;  
  Pro. 4:1-19

Lun 8 Éx. 21:12-23:9 Mat. 27   

Mar 9   Éx. 23:10-25:22 Mat. 28

Mie 10   Éx. 25:23-27:8  Mark 1 

Jue 11 Éx. 27:9-29:9 Mark 2

Vie 12   Éx. 29:10-30:21 Mark 3

Sab 13   Éx. 30:22-32:29  

Dom 14 Sal. 22-24;  
  Pro. 4:20-5:14 

Lun 15 Éx. 32:30-34:35  Marc 4 

Mar 16 Éx. 35:1-36:30 Marc 5

Mie 17 Éx. 36:31-38:20 Marc 6

Jue 18 Éx. 38:21-39:43 Marc 7

Vie 19  Éx. 40:1-Lev. 2:10 Marc 8

Sab  20  Lev. 2:11-4:35 

Dom 21 Sal. 25-27;  
  Pro. 5:15-23  

Lun 22 Lev. 5:1-7:14  Marc 9 

Mar 23  Lev. 7:15-8:36 Marc 10 

Mie 24 Lev. 9:1-11:19 Marc 11 

Jue 25 Lev. 11:20-13:28 Marc 12

Vie 26   Lev. 13:29-14:32 Marc 13

Sab 27   Lev. 14:33-15:33 

Dom 28  Sal. 28-31;  
  Pro. 6:1-19

      

  Antiguo Nuevo
  Testamento Testamento

Vie 1  Gen. 1:1-3:7 Mat. 1 

Sab 2   Gen. 3:8-5:20 

Dom 3 Sal. 1-5; 
  Pro. 1:1-19

Lun 4   Gen. 5:21-8:5 Mat. 2 

Mar 5 Gen. 8:6-10:19 Mat. 3

Mie 6 Gen. 10:20-12:20 Mat. 4 

Jue 7 Gen. 13-15 Mat. 5

Vie 8 Gen. 16:1-18:21 Mat. 6   

Sab 9   Gen. 18:22-20:13 

Dom 10   Sal. 6-9;  
  Prov. 1:20-33

Lun 11 Gen. 20:14-22:24 Mat. 7

Mar 12   Gen. 23:1-24:49  Mat. 8

Mie 13   Gen. 24:50-26:11  Mat. 9 

Jue 14 Gen. 26:12-27:40 Mat. 10 

Vie 15 Gen. 27:41-29:35  Mat. 11 

Sab 16 Gen. 30:1-31:21 

Dom 17 Sal. 10-13; 
  Pro. 2

Lun 18 Gen. 31:22-32:32 Matt. 12

Mar 19 Gen 33:1-35:8 Mat. 13

Mie  20  Gen. 35:9-36:43 Mat. 14

Jue 21 Gen. 37-38 Mat. 15  

Vie 22 Gen. 39:1-41:13  Mat. 16 

Sab 23  Gen. 41:14-42:24  

Dom 24 Sal. 14-17; 
  Pro. 3:1-18

Lun 25 Gen. 42:25-44:17 Mat. 17

Mar 26   Gen. 44:18-48:16 Mat. 18

Mie 27   Gen. 48:17-50:26 Mat. 19

Jue 28  Éx. 1:1-3:12 Mat. 20

Vie 29 Éx. 3:13-5:21 Mat. 21 

Sab 30 Éx. 5:22-7:25  

Dom 31 Sal. 18; 
  Pro. 3:19-35  
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“Una noche John y yo oramos juntos. Durante 
esa oración, Dios entrelazó mi corazón con el 
de John. Sentí el amor como nunca lo había 
conocido. Sentí que tenía que proteger este amor 
y no aprovecharme. Rompí con el diablo en jeans 
azules y nunca lo volví a ver.”

“Eso no significa que haya sido fácil. Cuando 
me sentí tentada y luchando contra los 
recuerdos, se lo dije a John y él oró conmigo. Dios 
me enseñó a establecer buenos límites y evitar 
las trampas. Me enseñó que había cosas que 
nunca necesitaba recordar; tenía que volver a 
entrenar mi cerebro. Tuve que aprender a tomar 
cautivos mis pensamientos. Si en la radio salía 
una canción con la que bailaba con alguien en el 
pasado, cambiaba de estación.”

“Creo que la vergüenza es contagiosa. Si aún 
me hubiera sentido avergonzada de mi pasado 
cuando hablé con John, es posible que las cosas 
no hubieran salido tan bien. Sin embargo, no me 
revestí con la vergüenza. Yo era la mujer del pozo. 
Ambas éramos lo que yo llamo ‘adictas al amor’. 
Pero, cuando nos encontramos con Jesús, todo 
cambió.”

“Las enseñanzas que aprendí de KCM me 
ayudaron a liberarme y mantenerme libre. 
Con demasiada frecuencia la Palabra de Dios 
se diluye, pero Kenneth y Gloria enseñaron 
toda la verdad y nada más que la verdad, y 
ella me hizo libre. También descubrí que la 
fe de los Copeland era contagiosa. Recuerdo 
cuando empezaron a creer por un millón 
de colaboradores. Era algo que parecía tan 
grande, y me ayudó a aumentar lo que yo creía 
que Dios haría en mi vida”.

Un matrimonio saludable
En 1999 John y Christy se casaron. Los 

primeros dos años de su matrimonio leyeron 
y discutieron el libro devocional de Kenneth y 
Gloria En busca de Su presencia todos los días. 
Devoraban la revista LVVC mes a mes.”

John sintió tanta compasión por Tom que lo 
ayudó mientras pudo. Durante muchos años, 
antes de que Tom muriera en 2018, John lo 
invitaba a su casa durante las vacaciones para 
estar con sus hijos. Aunque Christy y John 
nunca dejaron de orar por él, Tom nunca dejó su 
adicción a las drogas.

John y Christy Johnson han disfrutado de un 
matrimonio glorioso durante 21 años. Durante 
ese tiempo, la visión que Christy tuvo hace más 
de 30 años se ha cumplido. Hoy en día, es una 
entrenadora de vida, ayudando a innumerables 
mujeres a salir de la desesperación y vivir una 
vida sana. Además, ha escrito dos libros: Love 
Junkies (Adictos al amor) y Free Looks Good on 
You (La libertad te queda bien).

Christy está cumpliendo el llamado de Dios en 
su vida y liberando a los cautivos. 
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Siempre crees y 
confiesas algo, para 
bien o para mal, y la 
ley de la fe estará en 

funcionamiento.
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Dios en medio 
del desastre

Su equipo nos visitó en marzo 
en respuesta a los tornados 

que arrasaron la zona. 
Estamos muy agradecidos 
por la protección de Dios y 
por Su Palabra en nuestros 

corazones y en nuestras 
bocas, lo cual aprendimos de 
este ministerio. El hermano 
Copeland nos enseñó sobre 
las “primeras palabras” y, en 
el momento en que impactó 
el tornado, declaré: “En el 
nombre de Jesús”, incluso 

cuando la casa estaba 
inclinada de costado. El 
Nombre de Jesús volvió 

a colocar nuestra casa en 
posición vertical y nuestra 

familia pudo salir ilesa. Con 
el tiempo, su equipo apareció 
mostrándonos amor y ayuda. 

Su presencia fue más que 
su� ciente, pero luego ser 

bendecidos � nancieramente 
fue algo abrumador. El amor 
de Dios en este ministerio se 

puso verdaderamente 
en acción.

K.K.  |  Tennessee

‘Ocupado y haciendo 
           Su voluntad’  

Tengo 83 años. Este 
es mi cuarto año como 
co-coordinador de un 

fondo para la prevención 
del abuso de sustancias, y 
también celebro mis 18 

años como coordinador de 
una organización sin fi nes 
de lucro que administra un 
centro familiar en campus 

universitarios y que apoya a 
estudiantes sin hogar.

La gente se asombra de que 
alguien de mi edad todavía 
esté activo y productivo, y le 
doy a mi Padre celestial toda 
la gloria por ello. Hermano 
Kenneth, he visto que Ud. 
no está preparándose para 

retirarse, sino que aumenta su 
nivel de infl uencia a medida 

que pasa el tiempo. Espero un 
poderoso mover del Espíritu 

de Dios y quiero estar ocupado 
haciendo Su voluntad hasta 

que Él regrese.
Gracias por enriquecer mi 
vida y desafi arme a creer en 

Dios lo mejor posible.

D.S.  |  Washington

¡Completamente 
restaurada!
Al comienzo de las reuniones 
de “Milagros en la Montaña”, 
envié una solicitud de oración 
en línea por la sanación de 
mis rodillas. Lo miré en línea, 
creyendo que recibiría mi 
sanación. Mi rodilla izquierda 
tenía un quiste de Baker en 
la parte posterior y mucha 
hinchazón. El quiste y la 
hinchazón desaparecieron 
por completo; ¡He vuelto a 
hacer ejercicio y a disfrutar 
de una vida sin dolor!

R.C.  |  Los Angeles, Calif. 
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EL PODER DE 
LA ORACIÓN 
EN UNIDADI 

Llamé a pedir 
oración para que 

la presión en 
mis ojos fuera 
normal cuando 
fuera a hacerme 

el próximo 
examen y para 
que no hubiera 
ningún indicio 

de glaucoma. La 
presión de mi ojo 
disminuyó, ¡justo 

como oramos!

C.B.  |  Lakeside, Calif.

Sueños cumplidos 
en Dios 
Gracias por su 
ministerio y todos los 
materiales de estudio 
gratuitos, a través de los 
cuales he recibido una 
mayor comprensión 
y una relación con mi 
Padre celestial. Quería 
una casa nueva y libre de 
deudas, así que estudié 
el material Cómo creerle 
a Dios por una casa. 
¡Dentro de las 24 horas 
de vender y mudarme, 
me ofrecieron un 
terreno (sin cargo) y 
fi rmé los papeles para 
construir una nueva 
casa! Me mudé el 8 de 

octubre de 2019 y pagué 
el 21 de noviembre del 
mismo año.

Crecí en la pobreza en 
el centro de la ciudad y 
me criaron en hogares 
de acogida, y aquí estoy 
viajando a Israel (sin 
deudas), construyendo 
casas nuevas (sin 
deudas) y hasta abriendo 
una cuenta para apoyar 
el evangelio y erradicar la 
pobreza. ¡Los amamos y 
damos gracias a Dios por 
ustedes!

P.M.  |  Ohio

Prosperando a la 
manera de Dios
Teníamos muy poco dinero en 
el banco y una pila de facturas 
vencidas. PERO, meditamos la 
Palabra de Dios, sintonizados 
con el Pastor George, Gloria, 
Kenneth, Jerry, Jesse y otros 
para alimentar nuestra fe. 
Dimos el diezmo y buscamos 
oportunidades para sembrar 
semillas en buena tierra. 
Conseguí un nuevo trabajo que 
pagaba mucho más de lo que 
había estado ganando. Como 
resultado, pudimos eliminar 
nuestra deuda de $44.000. Hoy 

nuestra única deuda es nuestra 
casa. ¡Tenemos sufi ciente dinero 
para cubrir seis meses de gastos 
y nunca nos habíamos sentido 
tan libres! ¡Dios fue SIEMPRE 
fi el para satisfacer nuestras 
necesidades y nos ha bendecido 
para que podamos ser de 
bendición!

Gracias por enseñarnos cómo 
usar nuestra fe y por orar y creer 
con nosotros cuando presentamos 
peticiones de oración. ¡Estaremos 
eternamente agradecidos!

B. H.  |  Omaha, Neb.

‘Dios tiene el control’  
He estado viendo al hermano Copeland todos los días en Daystar, 
especialmente durante la pandemia de COVID-19. Me convertí en un 
cristiano nacido de nuevo a través de su ministerio y le agradezco a 
Dios todos los días. Recordando que Dios tiene el control, debemos 
leer y creer la Palabra todos los días, y revestirnos con toda la 
armadura de Dios durante esta situación. Que Dios bendiga a KCM y 
a todos los que colaboran con este ministerio.  M.T.  |  Trenton, N.J.

Agradecida 
por el favor 

de Dios
Envié una petición de 

oración pidiendo el favor 
de Dios sobre mi hijo y una 
entrevista de trabajo que 

había programado. ¡Alabado 
sea Dios, fue contratado 

en el acto!
M.P.  |   Ilion, N.Y.

Una hermosa cosecha 
Recibo mi pago jubilatorio todos los meses y diezmo, pero sentí en mi 
corazón que debería hacer mi cheque del diezmo por un importe mayor: 
un regalo de amor de $25 y $25 para el ministerio. Ahora vivo en una 
hermosa casa y tengo mi propia habitación.  C.M.  |  Oregon

TESTIMONIOS DE 
UNA VIDA DE

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 
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Nohemi R.,
prayer minister

Dios en medio 
del desastre

Su equipo nos visitó en marzo 
en respuesta a los tornados 

que arrasaron la zona. 
Estamos muy agradecidos 
por la protección de Dios y 
por Su Palabra en nuestros 

corazones y en nuestras 
bocas, lo cual aprendimos de 
este ministerio. El hermano 
Copeland nos enseñó sobre 
las “primeras palabras” y, en 
el momento en que impactó 
el tornado, declaré: “En el 
nombre de Jesús”, incluso 

cuando la casa estaba 
inclinada de costado. El 
Nombre de Jesús volvió 

a colocar nuestra casa en 
posición vertical y nuestra 

familia pudo salir ilesa. Con 
el tiempo, su equipo apareció 
mostrándonos amor y ayuda. 

Su presencia fue más que 
su� ciente, pero luego ser 

bendecidos � nancieramente 
fue algo abrumador. El amor 
de Dios en este ministerio se 

puso verdaderamente 
en acción.

K.K.  |  Tennessee

‘Ocupado y haciendo 
           Su voluntad’  

Tengo 83 años. Este 
es mi cuarto año como 
co-coordinador de un 

fondo para la prevención 
del abuso de sustancias, y 
también celebro mis 18 

años como coordinador de 
una organización sin fi nes 
de lucro que administra un 
centro familiar en campus 

universitarios y que apoya a 
estudiantes sin hogar.

La gente se asombra de que 
alguien de mi edad todavía 
esté activo y productivo, y le 
doy a mi Padre celestial toda 
la gloria por ello. Hermano 
Kenneth, he visto que Ud. 
no está preparándose para 

retirarse, sino que aumenta su 
nivel de infl uencia a medida 

que pasa el tiempo. Espero un 
poderoso mover del Espíritu 

de Dios y quiero estar ocupado 
haciendo Su voluntad hasta 

que Él regrese.
Gracias por enriquecer mi 
vida y desafi arme a creer en 

Dios lo mejor posible.

D.S.  |  Washington

GC quotes #9. 

INSTANT 
DELIVERANCE

—Kenneth Copeland
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When you think like 
God, you get His 
victorious results. 

Renew your mind 
with the Word and 
learn to think like 

God.

by Gloria Copeland
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INSTANT 
DELIVERANCE

When you think like 
God, you get His 
victorious results. 

Renew your mind 
with the Word and 
learn to think like 

God.

by Gloria Copeland

¡Nunca ha sido tan fácil 
ofrendar en KCM!

TU OFRENDA 
AL ENVIAR UN
SIMPLE MENSAJE 
DE TEXTO

3

44

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

La próxima vez que desees ofrendar, 
simplemente envía la sílaba “kcm” seguida 
del monto deseado al número 36609. Por 
ejemplo: para donar $50 dólares, deberás 
enviar este texto: “kcm 50”.

Haz clic en el link para completar la 
inscripción en línea y completar la información 
correspondiente a tu método de pago (tarjeta 
débito o crédito, no se aceptan cheques).

Recibirás en respuesta un mensaje de 
texto con un link para que confi gures tu 
cuenta (sólo tendrás que hacer este paso 
la primera vez que dones).

Envía un texto con la sílaba “kcm” seguida 
por el monto que deseas donar al número 
36609.

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Intentalo!

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

Rápida. Fácil. Segura.

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 

ministerios Kenneth Copeland lleve 
a cabo su misión global. Juntos, 
atreves de esta colaboración usted (es) 
comparten el galardón por cada alma 
que se salva, persona que es sanada y 
por cada vida transformada.

LV V C :   3 1
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Está tu corazón 
de acuerdo con 
el cielo?

Se nos acaba el tiempo. Para descubrirlo, todo lo que tienes que hacer es 
leer la Biblia. Vivimos en los últimos días de esta era, días tan difíciles y 
peligrosos que Jesús habló acerca de ellos durante Su ministerio terrenal 
y nos indicó qué hacer.

¿
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por Kenneth Copeland

Mientras Jesús estaba sentado en el monte 
de los Olivos, los discípulos se le acercaron 
por separado, y le dijeron: «Dinos, ¿cuándo 
sucederá todo esto, y cuál será la señal 
de tu venida y del fin del mundo?»  Jesús 
les respondió: «Cuídense de que nadie 
los engañe.  Porque muchos vendrán en 
mi nombre, y dirán: “Yo soy el Cristo”, y 
engañarán a muchos. Ustedes oirán hablar 
de guerras y de rumores de guerras; pero no 
se angustien, porque es necesario que todo 
esto suceda; pero aún no será el fin. (Mateo 
24:3-6).

Primero, q uiero q ue enf oq ues tu atención 
en el mandato directo y poderoso q ue J esú s 
nos dio j usto en medio de Su descripción de 

estos tiempos. N os dij o en cuatro simples 
palab ras lo q ue deb emos hacer para vivir 
seguros y victoriosos en esta é poca. 

É l dij o:  « pero no se angustien.»
L uego prosiguió y nos advirtió en detalle 

los prob lemas q ue nos esperab an a f uturo. 
H ab ló de nación q ue se levanta contra 
nación. H ab ló de asesinato y traición. H ab ló 
sob re el surgimiento de f alsos prof etas y el 
enf riamiento del amor en muchas personas. 
En otras palab ras, hab ló de las mismas cosas 
q ue estamos viendo en el mundo hoy en dí a.

J esú s nos advirtió sob re estas cosas para 
q ue no nos tomaran por sorpresa, y q ue 
supié ramos q ue hab rí a prob lemas a f uturo. 
¡ Pero tamb ié n nos ordenó impedir q ue esos 
prob lemas nos molestaran!

Sostenido por la 
PALABRA de Su poder

¿Cómo podemos obedecer ese mandato? 
¿Cómo es posible que vivamos en medio de 
un mundo lleno de peligro y angustia sin 
preocuparnos?

Esas son preguntas válidas y Jesús las 
respondió en el mismo pasaje. Él dijo: «De 
cierto les digo, que todo esto sucederá 
antes de que pase esta generación. El cielo 
y la tierra pasarán, pero mis palabras no 
pasarán.» (versículos 34-35).

Gloria a Dios, sin importar lo que 
esté sucediendo a nuestro alrededor, la 
PALABRA de Dios seguirá siendo la misma. 
Es esa fuerza inmutable que nos sostiene 
en todo momento de angustia. Es la roca 
sólida, la base sobre la que, si edificamos 
nuestras vidas, nos llevará a salvo a través 
de cada tormenta (Mateo 7:24-25).

La PALABRA de Dios es mucho más real, 
mucho más permanente, que cualquier 
cosa en este mundo natural. De hecho, es el 
mismo poder por el cual existe este mundo y 
todo lo que hay en él. La Biblia nos dice que 
Jesús sostiene todas las cosas —¡todas las 
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“Hoy vives en la realidad de lo que 
dijiste ayer… y el mañana está a la 
espera de escuchar lo que digas hoy.”
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el cielo. Nunca cambiarán.
 Sin emb argo, esto es lo q ue 

deb es recordar. T odaví a no vives en el 
cielo. Está s viviendo en la tierra y para 

activar esas palab ras aq uí  mismo, deb es 
asegurarte de q ue tu corazón esté  de acuerdo 

con la PA L A B RA  de Dios. ¿ Por q ué ?  ¡ Porq ue 
J esú s dij o q ue será  ( en tu vida)  conf orme a tu 

f e ( M ateo 9 : 2 9 ) !
El cielo ya lo ha declarado. A hora la 

tierra está  esperando escuchar lo q ue tú  
declares.

¿ H ab lará s la PA L A B RA  de Dios, 
o hab lará s de los prob lemas q ue te 
rodean?  ¿ Estará s de acuerdo con el 

decreto celestial, o estará s de acuerdo 
con las circunstancias terrenales?

No excedas los límites
Hoy vives en la realidad de lo que dijiste ayer… 

y el mañana está a la espera de escuchar lo que 
digas hoy. Tu destino eterno está siendo moldeado y 
formado por tu acuerdo con la PALABRA de Dios, la 
cual sostiene todas las cosas.

Eso siempre ha sido cierto… pero ahora esa verdad 
eterna se está volviendo más crucial que nunca. La 
razón es simple: nos estamos quedando sin tiempo. 
En años pasados, si teníamos nuestro corazón y 
nuestra boca fuera de línea con la PALABRA de 
Dios, teníamos más tiempo para corregirnos antes 
de encontrarnos con las consecuencias de ese 
desacuerdo. Dios, en Su infinita gracia, simplemente 
seguiría trabajando con nosotros hasta que nos 
arrepintiéramos y volviéramos a un lugar de fe.

Aunque Dios sigue siendo tan misericordioso 
y teniendo tanta gracia como siempre, el tiempo 
que nos queda es corto. Hemos llegado al final de 
la era y, francamente, muchos cristianos están 
excediendo los límites. Están dejando que el mundo 
les llene la boca y haciendo que sus corazones no 
estén de acuerdo con el cielo, pensando que un 
día de estos cambiarán. Uno de estos días (cuando 
las circunstancias se vuelvan aún más fáciles) 
comenzarán a confesar la PALABRA nuevamente.

Pero amigo, hemos llegado al final de los tiempos. 
Las circunstancias no serán más fáciles. Se pondrán 
todavía más difíciles y se nos acaban los días. 
¡Estamos a punto de adentrarnos a los tiempos en los 
que quedaremos permanentemente atrapados en las 
consecuencias de nuestra confesión!

Este no es el momento de ignorar las palabras 

cosas!— «con la palabra de su poder.» 
(Hebreos 1:3).

Solí a preguntarme por q ué  Dios lo 
dij o de esa manera. ¿ Por q ué  no dij o q ue 
É l sostiene todas las cosas por el poder de 
Su PALABRA?  U n dí a recib í  la revelación. Si 
solo dependié ramos del poder de la PA L A B RA  
de Dios para salir adelante, hab rí a 
circunstancias en las q ue necesitarí amos 
q ue É l dij era algo nuevo q ue aú n no 
ha ex presado y, en consecuencia, no 
tendrí amos disponib le Su poder si É l 
no lo hub iera dicho todaví a.

Pero gloria a Dios, ¡ É l ya lo ha dicho 
todo!  N o estamos esperando q ue É l 

diga algo novedoso. ¡ É l ya ha hab lado y todas las cosas 
se sostienen por Sus palab ras!  T odo en la tierra, cada 
f uerza natural y espiritual en este planeta, está  b aj o la 
influencia de lo ue ios ya a dic o

¿Qué estás hablando?
El Salmo 119 nos lo confirma. Dice: «Señor, tu 

palabra es eterna, y permanece firme como los 
cielos. Tu fidelidad es la misma por todas las edades; 
tú afirmaste la tierra, y ésta permanece firme. Por tus 
decretos, todo subsiste hoy, y todo está a tu servicio.» 
(versículos 89-91).

¿Qué significan esos versículos para nosotros en 
estos tiempos que atravesamos? ¡Muchísimo!

Significa que, aun en medio del peligro, ya está 
establecido en el cielo que «no te sobrevendrá 
ningún mal, ni plaga alguna tocará tu casa.» (Salmo 
91:10). Significa que, en estos tiempos de fracaso 
financiero, ya está decidido que no tendrás «falta 
de ningún bien» (Salmo 34:10, RVA-2015). Significa 
que, cuando el resto del mundo esté fallando a 
tu alrededor, ya está establecido que «siempre 
triunfemos en Cristo» (2 Corintios 2:14, RVA-2015).

Esas son las palabras que Dios ha declarado sobre 
ti, como Su hijo, y están establecidas para siempre en 

de Jesús, al decir: “Estoy tan enfermo. Estoy tan 
preocupado.” Cuando dices cosas por el estilo no 
estás de acuerdo con el cielo; estás de acuerdo con el 
tormento y los problemas. Estás abriéndole la puerta 
para que esas cosas se manifiesten en tu vida.

Jesús específicamente nos dijo que no lo 
hiciéramos. Nos dijo: «no se angustien». ¡Eso no 
fue solo una sugerencia de la escuela dominical! 
Fue un mandamiento del Hijo del Dios viviente, 
instruyéndoles a Sus discípulos que vivirían en los 
últimos días. ¡Fue Jesús Mismo hablándonos de 
manera enfática y personal!

Toma tu herencia
Ahora más que nunca, debemos prestar atención 

a Sus instrucciones. Debemos obedecer ese 
mandamiento, aferrarnos a la PALABRA de Dios 
y negarnos a que se nos escape. Debemos ser como 
el escritor del Salmo 119, que dijo: «Tu palabra es 
una lámpara a mis pies; ¡es la luz que ilumina mi 
camino! Me comprometí, y no me arrepiento: voy 
a obedecer tus justas sentencias… Gente malvada 
me ha tendido trampas, pero yo no me he apartado 
de tus mandamientos. Tengo tu palabra como 
herencia eterna, porque ellos me alegran el corazón.» 
(versículos 105-106, 110-111).

No es suficiente simplemente recostarnos y decir: 
“Bueno, si es la voluntad de Dios que yo tenga la 
victoria, supongo que Él simplemente me la dará. Si 
es Su voluntad que yo sea sanado, Él simplemente 
me sanará.”

¡No! Es Su voluntad. Él ya te la dado. Por Sus llagas 
fuiste sanado. Ahora debes tomar la PALABRA 
de Dios como tu herencia. Tienes que perseguirla 
persistentemente y llevarla a tu corazón y a tu boca. 
Tienes que luchar contra todo diablo incrédulo y toda 
circunstancia problemática que se presente para 
robarte esa PALABRA, y decir: “Bendito sea Dios, he 
tomado la promesa de Dios como mi herencia. Es mi 
futuro. Es mi vida. Me niego a preocuparme por los 
problemas temporales de este mundo. Pasarán, pero 
la PALABRA de Dios nunca pasará. ¡Dios sostiene 
todas las cosas por la PALABRA de Su poder y esa 
PALABRA se cumplirá en mi vida!”

Luego, aférrate a La PALABRA hasta el final. No 
importa lo que suceda a tu alrededor, no retrocedas. 
No cambies.

No temas. Tan solo cree. Y experimentarás la 
victoria a través de estos tiempos difíciles como 
ese vencedor del final de los tiempos que Dios te ha 
predestinado a ser. 

EL CIELO YA LO HA 
DECLARADO. AHORA LA 
TIERRA ESTÁ ESPERANDO 
ESCUCHAR LO QUE TÚ 
DECLARES.
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por Dennis Burke

el cielo. Nunca cambiarán.
 Sin emb argo, esto es lo q ue 

deb es recordar. T odaví a no vives en el 
cielo. Está s viviendo en la tierra y para 

activar esas palab ras aq uí  mismo, deb es 
asegurarte de q ue tu corazón esté  de acuerdo 

con la PA L A B RA  de Dios. ¿ Por q ué ?  ¡ Porq ue 
J esú s dij o q ue será  ( en tu vida)  conf orme a tu 

f e ( M ateo 9 : 2 9 ) !
El cielo ya lo ha declarado. A hora la 

tierra está  esperando escuchar lo q ue tú  
declares.

¿ H ab lará s la PA L A B RA  de Dios, 
o hab lará s de los prob lemas q ue te 
rodean?  ¿ Estará s de acuerdo con el 

decreto celestial, o estará s de acuerdo 
con las circunstancias terrenales?

No excedas los límites
Hoy vives en la realidad de lo que dijiste ayer… 

y el mañana está a la espera de escuchar lo que 
digas hoy. Tu destino eterno está siendo moldeado y 
formado por tu acuerdo con la PALABRA de Dios, la 
cual sostiene todas las cosas.

Eso siempre ha sido cierto… pero ahora esa verdad 
eterna se está volviendo más crucial que nunca. La 
razón es simple: nos estamos quedando sin tiempo. 
En años pasados, si teníamos nuestro corazón y 
nuestra boca fuera de línea con la PALABRA de 
Dios, teníamos más tiempo para corregirnos antes 
de encontrarnos con las consecuencias de ese 
desacuerdo. Dios, en Su infi nita gracia, simplemente 
seguiría trabajando con nosotros hasta que nos 
arrepintiéramos y volviéramos a un lugar de fe.

Aunque Dios sigue siendo tan misericordioso 
y teniendo tanta gracia como siempre, el tiempo 
que nos queda es corto. Hemos llegado al fi nal de 
la era y, francamente, muchos cristianos están 
excediendo los límites. Están dejando que el mundo 
les llene la boca y haciendo que sus corazones no 
estén de acuerdo con el cielo, pensando que un 
día de estos cambiarán. Uno de estos días (cuando 
las circunstancias se vuelvan aún más fáciles) 
comenzarán a confesar la PALABRA nuevamente.

Pero amigo, hemos llegado al fi nal de los tiempos. 
Las circunstancias no serán más fáciles. Se pondrán 
todavía más difíciles y se nos acaban los días. 
¡Estamos a punto de adentrarnos a los tiempos en los 
que quedaremos permanentemente atrapados en las 
consecuencias de nuestra confesión!

Este no es el momento de ignorar las palabras 

de Jesús, al decir: “Estoy tan enfermo. Estoy tan 
preocupado.” Cuando dices cosas por el estilo no 
estás de acuerdo con el cielo; estás de acuerdo con el 
tormento y los problemas. Estás abriéndole la puerta 
para que esas cosas se manifi esten en tu vida.

Jesús específi camente nos dijo que no lo 
hiciéramos. Nos dijo: «no se angustien». ¡Eso no 
fue solo una sugerencia de la escuela dominical! 
Fue un mandamiento del Hijo del Dios viviente, 
instruyéndoles a Sus discípulos que vivirían en los 
últimos días. ¡Fue Jesús Mismo hablándonos de 
manera enfática y personal!

Toma tu herencia
Ahora más que nunca, debemos prestar atención 

a Sus instrucciones. Debemos obedecer ese 
mandamiento, aferrarnos a la PALABRA de Dios 
y negarnos a que se nos escape. Debemos ser como 
el escritor del Salmo 119, que dijo: «Tu palabra es 
una lámpara a mis pies; ¡es la luz que ilumina mi 
camino! Me comprometí, y no me arrepiento: voy 
a obedecer tus justas sentencias… Gente malvada 
me ha tendido trampas, pero yo no me he apartado 
de tus mandamientos. Tengo tu palabra como 
herencia eterna, porque ellos me alegran el corazón.» 
(versículos 105-106, 110-111).

No es sufi ciente simplemente recostarnos y decir: 
“Bueno, si es la voluntad de Dios que yo tenga la 
victoria, supongo que Él simplemente me la dará. Si 
es Su voluntad que yo sea sanado, Él simplemente 
me sanará.”

¡No! Es Su voluntad. Él ya te la dado. Por Sus llagas 
fuiste sanado. Ahora debes tomar la PALABRA 
de Dios como tu herencia. Tienes que perseguirla 
persistentemente y llevarla a tu corazón y a tu boca. 
Tienes que luchar contra todo diablo incrédulo y toda 
circunstancia problemática que se presente para 
robarte esa PALABRA, y decir: “Bendito sea Dios, he 
tomado la promesa de Dios como mi herencia. Es mi 
futuro. Es mi vida. Me niego a preocuparme por los 
problemas temporales de este mundo. Pasarán, pero 
la PALABRA de Dios nunca pasará. ¡Dios sostiene 
todas las cosas por la PALABRA de Su poder y esa 
PALABRA se cumplirá en mi vida!”

Luego, aférrate a La PALABRA hasta el fi nal. No 
importa lo que suceda a tu alrededor, no retrocedas. 
No cambies.

No temas. Tan solo cree. Y experimentarás la 
victoria a través de estos tiempos difíciles como 
ese v encedor del fi nal de los tiempos que Dios te ha 
predestinado a ser. 
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El plan de Dios para Juan el Bautista 
se encuentra en Lucas 1:14-17, cuando el 
Ángel del Señor se le apareció a Zacarías, 
padre de Juan y le anunció: 

«Tendrás gozo y alegría, y muchos se 
regocijarán de su nacimiento,  pues ante 
Dios será un hombre muy importante. No 
beberá vino ni licor, y tendrá la plenitud 
del Espíritu Santo desde antes de nacer. 
Él hará que muchos de los hijos de Israel 
se vuelvan al Señor su Dios, y lo precederá 
con el espíritu y el poder de Elías, para 
hacer que los padres se reconcilien con 
sus hijos, y para llevar a los desobedientes 
a obtener la sabiduría de los justos. Así 
preparará bien al pueblo para recibir al 
Señor» (Reina Valera Contemporánea).

Listo en el Interior
Cuando el ministerio de Juan empezó, 

la nación estaba en un lugar de oscuridad, 
viviendo bajo las garras de un líder 
débil y el gobierno de otra nación. Israel 
necesitaba un Salvador—ese Salvador que 
habían esperado por siglos. Dios ungió a 

Estos Días 
Maravillosos

¡Estos días son 
maravillosos! 

Estos días no son 
como los días de 

Juan el Bautista. 
Sus días fueron 

días de ansiedad 
por la inestabilidad 

política; sin 
embargo, eran 

también días de 
expectativa por la 

esperanza de Israel, 
por su liberación.  
La gente no sabía 
que su esperanza 
estaba a punto de 

cumplirse cuando 
Juan el Bautista 

apareció.
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posiciones de liderazgo en ese Cuerpo. Otra vez, en 
la historia de la iglesia, ¡Dios ha puesto a Su gente 
en la cresta de la ola, haciendo que la gente se aliste 
para recibir al Señor!

Nada es nuevo
Digo nuevamente porque, a través de la historia, 

como ya hemos visto en los días de Elías y en la 
época de Juan, en cada nación, tanto en la iglesia 
como en el mundo, la humanidad ha atravesado 
períodos de oscuridad. La gente ha experimentado 
épocas de desesperación y desánimo. Sin embargo, 
Dios conoce a las personas. Él sabe cómo responder 
a las circunstancias. Eclesiastés 1:9 nos dice que no 
hay nada nuevo bajo el cielo. Dios siempre ha sido 
fiel para ungir a la gente para que aquellos que están 
en oscuridad y desesperación preparen su interior 
para recibirlo y también la liberación que les ha 
preparado.

Cuando comparo la época en la que vivimos 
hoy y la época de mi juventud, veo muchas 
similitudes. ¡Los años 60 y 70 fueron muy 
alocados! La guerra de Vietnam fue muy larga y 
se perdieron muchas vidas—tanto en el campo 
de batalla como en los hogares. Vidas que fueron 
pérdidas durante los primeros días del programa 
espacial de los Estados Unidos Apolo. Como 
nación, todavía estábamos recobrándonos de 
los asesinatos del Presidente John F. Kennedy, 
su hermano, Robert Kennedy y Martin Luther 
King Jr. Debido a estos trágicos eventos, América 
experimentaba unas de las épocas más oscuras 
en muchos años.

Y yo también experimenté algunos retos a nivel 
personal.

Criado en el sur de California, de adolescente 
pude experimentar la primera ola de violencia y 
la horrible falta de paz que sacudía en las calles de 
Los Ángeles y Watts en medio de la violencia racial. 
Probé la marihuana cuando tenía 11 años y quedé 
totalmente destrozado cuando mi padre se suicidó. 
En ese momento, mi vida era un descontrol total. 
Era una vida sin esperanza, llena de oscuridad y 
desesperación. Pero la verdad es que no estaba 
solo; yo era tan solo uno de los tantos cientos de 
miles alrededor del mundo que estaban caminando 
ciegos hacia la destrucción—viviendo bajo la 
influencia de la oscuridad, sin querer buscar la luz.

¡Esos fueron tiempos desesperantes!

 
Algo Nuevo

Sin embargo, las buenas noticias son que 
Dios nunca estuvo inconsciente de las cosas de 

John para “que alistara la gente para el Señor”. El 
trabajo de Juan, ordenado por Dios, era hacer que 
la nación volviera al Señor y los ayudara a tener 
esperanza. 

Alistar. Esa es algo en el interior. La tarea de 
Juan era hacer que la gente estuviera preparada 
en su interior, que cambiaran sus corazones, y 
visualizaran lo que sucedería en el exterior. ¡Él los 
preparó para recibir al Señor Jesús!

Las escrituras dicen que la unción de Juan era 
la misma unción de Elías, cuya unción hizo que 
la gente se sentara y notara la obra del Señor. La 
unción de Elías hizo que la gente se arrepintiera de 
su manera pecaminosa de vivir y volvieran a Dios. 
Su unción dio esperanza a la gente para el futuro y 
les hizo ver a Su Dios justo obrando a su favor. Los 
alistó en el interior para recibir el cambio exterior.

Tal como en los días de Elías y Juan el Bautista, 
mientras atravesamos unos de los momentos 
más grandiosos de la historia, a su vez estamos 
enfrentando unos de los tiempos más oscuros que 
alguna vez hayamos visto, escuchado o imaginado. 
El enemigo está trabajando, minuto tras minuto, 
tratando de convencer a la gente que el camino a 
seguir es el camino de la maldad y la oscuridad. Sin 
embargo, gracias a Dios, hay personas de Dios que 
caminan en justicia y están haciendo que la luz y 
la vida de Cristo sean evidentes donde quiera que 
estén.

En estos días maravillosos, la gente del mundo 
nuevamente necesita darse cuenta de la obra de 
Dios. Necesitan arrepentirse y cambiar su opinión 
acerca de él. La gente necesita renovar su esperanza 
y darse cuenta que Dios está obrando por ellos, aun 
en estos tiempos. ¡Necesitan alistarse y prepararse 
para el Señor!

Hoy en día, la gente de Dios lleva dentro de sí 
una unción similar a la que Elías y Juan el Bautista 
poseían. Dios le ha dado poder a Su cuerpo para 
ser esa fuerza en la Tierra que ayuda a la gente a 
alistarse y prepararse para el Señor. ¡Qué misión 
tan gloriosa! En cada nación del mundo, el Espíritu 
de Dios está brindando algo muy fresco y poderoso 
en el Cuerpo de Cristo, y en aquellos que están en 

nuestro país y de las que atravesé personalmente. 
A Él no lo sorprendió la situación. ¡Él siempre 
estuvo en la escena—listo para levantar a Su 
gente en la desordenada América, y en el mundo 
convulsionado, preparándolos para conocer a su 
Salvador! ¡Por muchos años estuve perdido! Yo era 
un chico confundido y sin dirección. Sin embargo, 
¡Dios estaba allí para salvarme y ponerme en Su 
camino de vida!

En 1967, algo nuevo estaba sucediendo en 
América, algo de lo que yo no tenía idea alguna. 
Era el grupo denominado “Movimiento de Jesús”. 
Su manera de vivir, llevando el mensaje del amor 
de Dios, preparó a la gente para el Señor. Aún yo 
mismo fui influenciado por la gente de Jesús que 
tenía por misión darle a la gente esperanza para su 
vida y el mundo.

Como muchos otros, yo estaba confundido 
acerca de mi propia vida y el mundo a mi alrededor. 
No tenía idea que mis respuestas las encontraría 
en el Señor. Ciertamente no estaba buscando las 
respuestas en la iglesia. Yo vivía la vida que mi 
papá me había advertido cuando tenía 12 años: si 
empezaba a usar marihuana en mi juventud, ésta 
me llevaría por el mal camino, hasta la heroína. 
En 1971 arribé exactamente a donde mi papá 
había “profetizado”—despertando de un estupor 
inducido por la heroína. Mi primer pensamiento 
esa mañana fue: quiero hacerlo nuevamente, ahora. 
Entonces recordé sus palabras y en ese momento 
me di cuenta que necesitaba ayuda. ¡Me di cuenta 
que necesitaba a Jesús en mi vida!

¡Empecé a buscar las cosas de Dios y Él me 
guío paso a paso en el camino! ¿Sabes a donde me 
llevó? ¡Me condujo a la iglesia! Me conectó con un 
diácono de la iglesia que me acogió bajo sus alas. 
Este hombre y la gente de esa iglesia me dieron la 
bienvenida y me prepararon para conocer al Señor. 
Ellos me ayudaron a conocer a mi Padre celestial, 
al Salvador Jesucristo, y me guiaron a ser lleno del 
Espíritu Santo.

Aquí está la parte más grandiosa: yo no era la 
única persona de pelo largo y drogada que recibían 
en su iglesia. Dicha iglesia guiada por el Espíritu 
Santo se convirtió en una familia amorosa, que me 
aceptó y perdonó; también lo hicieron con Vikki—
antes de que estuviéramos casados. Ellos nos 
dieron esperanza para nuestro futuro. Nos dieron 
la luz de Jesús. Nos ayudaron a estar listos para la 
relación correcta con el Señor. ¡Cuándo Dios me 
trajo a la iglesia y conocí a Jesús, todo cambió y mi 
vida ya no fue la misma!

En estos días vivimos de la misma manera que 
en los días cuando yo era joven e iba camino hacia 

Empecé a buscar las 
cosas de Dios y Él me 
guío paso a paso en el 
camino!
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posiciones de liderazgo en ese Cuerpo. Otra vez, en 
la historia de la iglesia, ¡Dios ha puesto a Su gente 
en la cresta de la ola, haciendo que la gente se aliste 
para recibir al Señor!

Nada es nuevo
Digo nuevamente porque, a través de la historia, 

como ya hemos visto en los días de Elías y en la 
época de Juan, en cada nación, tanto en la iglesia 
como en el mundo, la humanidad ha atravesado 
períodos de oscuridad. La gente ha experimentado 
épocas de desesperación y desánimo. Sin embargo, 
Dios conoce a las personas. Él sabe cómo responder 
a las circunstancias. Eclesiastés 1:9 nos dice que no 
hay nada nuevo bajo el cielo. Dios siempre ha sido 
fiel para ungir a la gente para que aquellos que están 
en oscuridad y desesperación preparen su interior 
para recibirlo y también la liberación que les ha 
preparado.

Cuando comparo la época en la que vivimos 
hoy y la época de mi juventud, veo muchas 
similitudes. ¡Los años 60 y 70 fueron muy 
alocados! La guerra de Vietnam fue muy larga y 
se perdieron muchas vidas—tanto en el campo 
de batalla como en los hogares. Vidas que fueron 
pérdidas durante los primeros días del programa 
espacial de los Estados Unidos Apolo. Como 
nación, todavía estábamos recobrándonos de 
los asesinatos del Presidente John F. Kennedy, 
su hermano, Robert Kennedy y Martin Luther 
King Jr. Debido a estos trágicos eventos, América 
experimentaba unas de las épocas más oscuras 
en muchos años.

Y yo también experimenté algunos retos a nivel 
personal.

Criado en el sur de California, de adolescente 
pude experimentar la primera ola de violencia y 
la horrible falta de paz que sacudía en las calles de 
Los Ángeles y Watts en medio de la violencia racial. 
Probé la marihuana cuando tenía 11 años y quedé 
totalmente destrozado cuando mi padre se suicidó. 
En ese momento, mi vida era un descontrol total. 
Era una vida sin esperanza, llena de oscuridad y 
desesperación. Pero la verdad es que no estaba 
solo; yo era tan solo uno de los tantos cientos de 
miles alrededor del mundo que estaban caminando 
ciegos hacia la destrucción—viviendo bajo la 
influencia de la oscuridad, sin querer buscar la luz.

¡Esos fueron tiempos desesperantes!

 
Algo Nuevo

Sin embargo, las buenas noticias son que 
Dios nunca estuvo inconsciente de las cosas de 

nuestro país y de las que atravesé personalmente. 
A Él no lo sorprendió la situación. ¡Él siempre 
estuvo en la escena—listo para levantar a Su 
gente en la desordenada América, y en el mundo 
convulsionado, preparándolos para conocer a su 
Salvador! ¡Por muchos años estuve perdido! Yo era 
un chico confundido y sin dirección. Sin embargo, 
¡Dios estaba allí para salvarme y ponerme en Su 
camino de vida!

En 1967, algo nuevo estaba sucediendo en 
América, algo de lo que yo no tenía idea alguna. 
Era el grupo denominado “Movimiento de Jesús”. 
Su manera de vivir, llevando el mensaje del amor 
de Dios, preparó a la gente para el Señor. Aún yo 
mismo fui influenciado por la gente de Jesús que 
tenía por misión darle a la gente esperanza para su 
vida y el mundo.

Como muchos otros, yo estaba confundido 
acerca de mi propia vida y el mundo a mi alrededor. 
No tenía idea que mis respuestas las encontraría 
en el Señor. Ciertamente no estaba buscando las 
respuestas en la iglesia. Yo vivía la vida que mi 
papá me había advertido cuando tenía 12 años: si 
empezaba a usar marihuana en mi juventud, ésta 
me llevaría por el mal camino, hasta la heroína. 
En 1971 arribé exactamente a donde mi papá 
había “profetizado”—despertando de un estupor 
inducido por la heroína. Mi primer pensamiento 
esa mañana fue: quiero hacerlo nuevamente, ahora. 
Entonces recordé sus palabras y en ese momento 
me di cuenta que necesitaba ayuda. ¡Me di cuenta 
que necesitaba a Jesús en mi vida!

¡Empecé a buscar las cosas de Dios y Él me 
guío paso a paso en el camino! ¿Sabes a donde me 
llevó? ¡Me condujo a la iglesia! Me conectó con un 
diácono de la iglesia que me acogió bajo sus alas. 
Este hombre y la gente de esa iglesia me dieron la 
bienvenida y me prepararon para conocer al Señor. 
Ellos me ayudaron a conocer a mi Padre celestial, 
al Salvador Jesucristo, y me guiaron a ser lleno del 
Espíritu Santo.

Aquí está la parte más grandiosa: yo no era la 
única persona de pelo largo y drogada que recibían 
en su iglesia. Dicha iglesia guiada por el Espíritu 
Santo se convirtió en una familia amorosa, que me 
aceptó y perdonó; también lo hicieron con Vikki—
antes de que estuviéramos casados. Ellos nos 
dieron esperanza para nuestro futuro. Nos dieron 
la luz de Jesús. Nos ayudaron a estar listos para la 
relación correcta con el Señor. ¡Cuándo Dios me 
trajo a la iglesia y conocí a Jesús, todo cambió y mi 
vida ya no fue la misma!

En estos días vivimos de la misma manera que 
en los días cuando yo era joven e iba camino hacia 
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Dennis y su esposa, Vikki, son 
cofundadores de los Ministerios Dennis 
Burke en Arlington, Texas. Para más 
información y materiales del ministerio 
visita: dennisburkeministries.org

la destrucción. La gente joven tiene hambre de 
respuestas. Nuestra nación y nuestras iglesias están 
hambrientas por líderes auténticos. Las voces llegan a 
la gente desde todas las direcciones, mientras vivimos 
bajo la influencia de los medios sociales y medios de 
comunicación, que distorsionan la verdad.

La realidad es que cada uno de nosotros tiene una 
parte de la Unción de Dios para hacer que la gente 
se prepare para el Señor. Cada día, Él trae personas 
a nuestro camino que están buscando respuestas y 
un camino de salida de la oscuridad y la confusión, 
muy parecido a como nosotros estuvimos alguna 
vez. Le agradezco a Dios que Su plan es que Su 
pueblo—esos somos tú y yo—sea Su voz para esta 
generación.

Dios ha puesto un llamado maravilloso, en 
la iglesia y en sus líderes. Nosotros estamos 
experimentando una presencia nueva y fresca del 
Espíritu Santo. Yo creo que Dios está pidiéndonos 
que tomemos el espíritu de Elías y Juan—el 
espíritu de alistar a las personas para el Señor. 
Él nos está confiando para que ministremos sus 
necesidades—y después los alistemos para el 
Señor.

Mientras confiemos en el Espíritu Santo de 
nuestro Dios y el amor de Jesús para hacer la 
obra, podemos depender de una autoridad y 
unción fresca de parte de Dios, que nos permitirá 
mantenernos firmes, dar un paso y declarar juntos 
a toda la gente: “¡Alístense! ¡Sus mejores días 
están por llegar!” 

i
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por Jerry Savelle

¡Dios no permitirá que falles! 
¿Lo crees? La Palabra lo dice 

claramente. Tan solo mira estos 
versículos sobre la fidelidad de Dios:

«Por siempre alabaré la misericordia del 
SEÑOR; de una generación a otra, mis 
labios exaltarán tu fidelidad.» Salmo 
89:1

«Sábelo bien: el SEÑOR tu Dios 
es Dios, el Dios fiel que cumple 
con su pacto y su misericordia con 
aquellos que lo aman y cumplen 
sus mandamientos, hasta mil 
generaciones.» Deuteronomio 7:9  

«Dios es por siempre fiel y en Él se 
puede confiar…» 1 Corintios 1:9 
(Traducción de la Pasión)

Lo puedes ver a través de toda la 
Biblia: Dios es fiel. Son buenas noticias 
porque, aunque somos creyentes, 
no estamos exentos de dificultades, 
procesos, pruebas o adversidades. 
Todas las personas se enfrentan 
a problemas, pero eso no 
significa que Dios no sea 
fiel. ¡Todo lo contrario! 
Dios es fiel, incluso 
en medio de 

dificultades, pruebas, procesos y 
adversidades.

Hace años estaba ministrando con 
Oral Roberts en Tulsa, Oklahoma. 
Cuando llegó el momento, prediqué 
mi sermón e invité a la gente a pasar al 
frente para orar. Varias personas hicieron 
fila. Me acerqué a un hombre y le 
pregunté por qué necesitaba que orara.

“Quiero que ore para que nunca más 
tenga otra prueba, otra dificultad o más 
adversidad”, me dijo.

Le impuse las manos. “Señor, deja 
que este hombre muera.”

“¡No quiero morir!”, exclamó.
“Bueno, señor, esa es la única forma 

de evitar la adversidad. Tienes que 
morir y dejar el planeta. Mientras estés 
aquí, te enfrentarás a la adversidad.”

Jesús nos advirtió al respecto en Juan 
16:33, cuando dijo: «Estas cosas les he 
hablado para que en mí tengan paz. 
En el mundo tendrán aflicción; pero 
confíen, yo he vencido al mundo.»

Sí, enfrentaremos pruebas y aflicciones 
mientras estemos en la Tierra; sin 

embargo, no tenemos que ceder o 
ser derrotados por ellos. Dios no 

permitirá que fallemos.

Confía en Jesús
Recientemente 

Dios no 
permitirá 

que 
falles

Todas las 
personas se enfrentan 

a problemas, pero eso no 
significa que Dios no sea fiel.”
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aumento sobrenatural más allá de cualquier cosa que 
hayas experimentado con anterioridad.

Lo escribí. Luego le hice un par de preguntas al 
Señor: “Señor, ¿esta palabra es para mí o para todo 
el Cuerpo de Cristo? ¿Y por qué dijiste “puerta” en 
lugar de “puertas”?

El Señor me confi rmó que efectivamente era 
para todo el Cuerpo. En respuesta a la segunda 
pregunta, simplemente me dijo: Sólo hace falta 
abrir una.

Rápidamente comprendí que todo lo que se 
necesita es una puerta para que Dios produzca 
un aumento sobrenatural más allá de cualquier 
cosa que hayas experimentado antes. Comencé a 
estudiar y predicar sobre esa palabra en mi viaje. 
Terminé predicándola por todo el mundo hasta 
marzo del 2020, cuando la pandemia produjo el 
cierre global.

Esa palabra cambió mi vida. Desde entonces, he 
experimentado un aumento sobrenatural más allá 
de cualquier cosa que haya experimentado antes. 
He visto un aumento sobrenatural en mi vida y 
ministerio en los 50 años que he predicado, pero 
nunca en la magnitud como lo experimentado 
después de escuchar esa palabra del Señor. 

Hoy quiero animarte: no te des por vencido 
ni abandones a Dios. No retrocedas. Aún no ha 
terminado. Dios puede cambiar tu situación y 
hacer que experimentes un aumento sobrenatural 
más allá de lo que hayas experimentado antes.

Incluso cuando les sucedan cosas malas a las 
personas buenas y piadosas, el Señor las salvará 
y evitará que sean derrotadas. Dios promete que 
no nos dejará fallar, pero espera que confi emos en 
Él, que estemos fi rmes en Su Palabra y que nos 
decidamos a perseverar sin importar qué… incluso 
cuando la adversidad nos impacte.

nos hemos enfrentado a una temporada difícil 
en el mundo. Mucha gente está sufriendo en este 
momento. Están sufriendo y pasando escasez. 
Muchos han perdido sus trabajos y gastado 
los ahorros que tanto les ha costado ganar, 
simplemente para sobrevivir. Sin embargo, a pesar 
de todo, Dios no permitirá que Su pueblo falle. 
Para demostrarlo, sólo escudriña Su Palabra.

El Salmo 34:7-8 dice: «Dios enví a a su á ngel 
para que  salve del peligro a todos los que  lo 
honran. Dios be ndice a los que  en é l conf í an.» 
( T L A ) .

¿Entendiste eso? Aquellos que mantienen su 
confi anza en el Señor reciben una bendición. Y 
este pasaje continúa aún con más promesas:

stedes, sus  eles, te an al Señor, pues a 
uienes le te en nunca les alta nada L os 

cac orros del león c illan de a re, pero 
los ue uscan al Señor lo tienen todo… L os 
ustos gi en, y el Señor los escuc a y los li ra 

de todas sus angustias. ercano est  el Señor 
para salvar a los ue tienen roto el cora ón y el 
espí ritu. El usto pasa por uc as afl icciones,
pero el Señor lo li ra de todas ellas
( versí culos 9- 10, 17 - 19) . 

No importa qué tipo de adversidad experimen-
temos, podemos descansar sabiendo que seremos 
librados de ella, si tan solo confi amos en la Palabra 
de Dios y dependemos de Su fi delidad. No im-
porta lo que se cruce en nuestro camino, Dios ha 
prometido que nos librará de los problemas.

El Salmo 34:19 en la Traducción de la Pasión
dice: «Incluso cuando les sucedan cosas malas a los 
buenos y piadosos, el Señor los salvará y no dejará 
que sean derrotados por aquello que enfrentan». 
Lo he dicho muchas veces, y lo seguiré diciendo: 
no se acaba hasta que Dios lo diga… y Dios nunca
dirá que se acabó hasta que hayamos ganado.

Incremento sobrenatural
Esto me quedó muy claro en septiembre de 

2019 mientras volaba a la Costa Dorada de 
Australia con Kenneth Copeland. Pasamos 
un tiempo maravilloso poniéndonos al día y 
recordando todo lo que habíamos experimentado 
en los 50 años que llevábamos predicando juntos.

En un momento del viaje, el hermano 
Copeland fue a la parte trasera del avión para 
tomar una siesta. Por mi parte, abrí un libro. No 
había pensado mucho en el próximo año en ese 
momento. Por lo general, comienzo a orar acerca 
del próximo año en octubre, pidiéndole al Señor 
que me dé Su agenda, pero no lo había hecho en 
ese momento.

De repente escuché al Espíritu de Dios decir: 
En el 2020 abriré una nueva puerta y produciré un 

Promesas durante la adversidad
 Tan solo mira estos pasajes de las Escrituras 
sobre cómo Dios responde cuando Su pueblo 
experimenta la adversidad:

En Éxodo 3:7, Dios dice: «He visto muy bien 
la afl icción de mi pueblo que está en Egipto. He 
oído su clamor por causa de sus explotadores. He 
sabido de sus angustias.» Y en Deuteronomio 
26:7-8, RVA-2015, el pueblo de Dios declara: 
« ero cla a os al SEÑOR, ios de nuestros 
padres, y el SEÑOR escuc ó nuestra o  io 
nuestra afl icción… y nuestra opresión, y el 
SEÑOR nos sacó de Egipto… con señales y 
prodigios.». Nota que a la afl icción — y a la 
adversidad — le siguieron señales y prodigios.

No limites Sus señales y maravillas a milagros 
de sanidades y liberación. Las señales y las 
maravillas también pueden tener lugar en tus 
fi nanzas.

El versículo 9 de ese mismo capítulo dice: «Nos 
trajo a este lugar y nos dio esta tierra: una tierra 
que fl uye leche y miel.»

¿Cómo defi nimos “una tierra que fl uye leche 
y miel”? ¡Es un aumento sobrenatural! Es una 
metáfora de la bendición de Dios y un lugar de 
abundancia donde no hay escasez.

Lee esos versículos una y otra vez… una y 
otra vez. No límites a Dios. No permitas que los 
medios de comunicación te convenzan de que 
tu futuro se acabó, que la adversidad que estás 
enfrentando en este momento durará para siempre 
o que nunca te recuperarás. Mientras Dios esté en 
el trono, Jesús es el Señor y la Palabra permanece 
para siempre en el cielo.

Filipenses 1:6, El Mensaje, dice: “Nunca 
ha habido la menor duda en mi mente de 
que el Dios que inició esta gran obra en ti 
continuaría trabajando en ella y la llevará a un 
fi nal fl oreciente el mismo día que Cristo Jesús 
aparezca.”

Ahí es donde nos dirigimos tú y yo, hacia 
un fi nal fl oreciente. Todavía hay tiempo para 
que Dios cambie las cosas a tu favor; nunca lo 
dudes. De hecho, levanta tus manos allí donde 
te encuentres y haz esta declaración: “Dios está 
cambiando las cosas a mi favor, ¡y voy a tener un 
fi nal fl oreciente!”

Sin duda, es muy cierto: ¡Dios no permitirá que 
falles!

Sí, enfrentaremos 
pruebas y afl icciones 
mientras estemos 
en la Tierra; sin 
embargo, no tenemos 
que ceder o ser 
derrotados por ellos. 
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aumento sobrenatural más allá de cualquier cosa que 
hayas experimentado con anterioridad.

Lo escribí. Luego le hice un par de preguntas al 
Señor: “Señor, ¿esta palabra es para mí o para todo 
el Cuerpo de Cristo? ¿Y por qué dijiste “puerta” en 
lugar de “puertas”?

El Señor me confirmó que efectivamente era 
para todo el Cuerpo. En respuesta a la segunda 
pregunta, simplemente me dijo: Sólo hace falta 
abrir una.

Rápidamente comprendí que todo lo que se 
necesita es una puerta para que Dios produzca 
un aumento sobrenatural más allá de cualquier 
cosa que hayas experimentado antes. Comencé a 
estudiar y predicar sobre esa palabra en mi viaje. 
Terminé predicándola por todo el mundo hasta 
marzo del 2020, cuando la pandemia produjo el 
cierre global.

Esa palabra cambió mi vida. Desde entonces, he 
experimentado un aumento sobrenatural más allá 
de cualquier cosa que haya experimentado antes. 
He visto un aumento sobrenatural en mi vida y 
ministerio en los 50 años que he predicado, pero 
nunca en la magnitud como lo experimentado 
después de escuchar esa palabra del Señor. 

Hoy quiero animarte: no te des por vencido 
ni abandones a Dios. No retrocedas. Aún no ha 
terminado. Dios puede cambiar tu situación y 
hacer que experimentes un aumento sobrenatural 
más allá de lo que hayas experimentado antes.

Incluso cuando les sucedan cosas malas a las 
personas buenas y piadosas, el Señor las salvará 
y evitará que sean derrotadas. Dios promete que 
no nos dejará fallar, pero espera que confiemos en 
Él, que estemos firmes en Su Palabra y que nos 
decidamos a perseverar sin importar qué… incluso 
cuando la adversidad nos impacte.

Promesas durante la adversidad
 Tan solo mira estos pasajes de las Escrituras 
sobre cómo Dios responde cuando Su pueblo 
experimenta la adversidad:

En Éxodo 3:7, Dios dice: «He visto muy bien 
la aflicción de mi pueblo que está en Egipto. He 
oído su clamor por causa de sus explotadores. He 
sabido de sus angustias.» Y en Deuteronomio 
26:7-8, RVA-2015, el pueblo de Dios declara: 
«Pero clamamos al SEÑOR, Dios de nuestros 
padres, y el SEÑOR escuchó nuestra voz. Vio 
nuestra aflicción… y nuestra opresión, y el 
SEÑOR nos sacó de Egipto… con señales y 
prodigios.». Nota que a la aflicción — y a la 
adversidad — le siguieron señales y prodigios.

No limites Sus señales y maravillas a milagros 
de sanidades y liberación. Las señales y las 
maravillas también pueden tener lugar en tus 
finanzas.

El versículo 9 de ese mismo capítulo dice: «Nos 
trajo a este lugar y nos dio esta tierra: una tierra 
que fluye leche y miel.»

¿Cómo definimos “una tierra que fluye leche 
y miel”? ¡Es un aumento sobrenatural! Es una 
metáfora de la bendición de Dios y un lugar de 
abundancia donde no hay escasez.

Lee esos versículos una y otra vez… una y 
otra vez. No límites a Dios. No permitas que los 
medios de comunicación te convenzan de que 
tu futuro se acabó, que la adversidad que estás 
enfrentando en este momento durará para siempre 
o que nunca te recuperarás. Mientras Dios esté en 
el trono, Jesús es el Señor y la Palabra permanece 
para siempre en el cielo.

Filipenses 1:6, El Mensaje, dice: “Nunca 
ha habido la menor duda en mi mente de 
que el Dios que inició esta gran obra en ti 
continuaría trabajando en ella y la llevará a un 
final floreciente el mismo día que Cristo Jesús 
aparezca.”

Ahí es donde nos dirigimos tú y yo, hacia 
un final floreciente. Todavía hay tiempo para 
que Dios cambie las cosas a tu favor; nunca lo 
dudes. De hecho, levanta tus manos allí donde 
te encuentres y haz esta declaración: “Dios está 
cambiando las cosas a mi favor, ¡y voy a tener un 
final floreciente!”

Sin duda, es muy cierto: ¡Dios no permitirá que 
falles! 
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Sí, enfrentaremos 
pruebas y aflicciones 
mientras estemos 
en la Tierra; sin 
embargo, no tenemos 
que ceder o ser 
derrotados por ellos. 

No límites a Dios. 
No permitas que 

los medios de 
comunicación te 

convenzan de que tu 
futuro se acabó...o 

que nunca te 
recuperarás.

sp Jan Feb jerry.indd   41 12/25/20   5:23 PM



4 2   :   LV V C

por Gloria Copeland

Al leer la Biblia. Nos enseña de principio 
a fin que la fe es la ley fundamental del reino 
de Dios. Todo lo que Él hace, lo hace por 
medio de la fe.

En Génesis 1 creó el mundo por fe. Él 
trajo luz a este planeta oscuro al decir, con fe, 
“Sea la luz”, y la luz fue.

En Génesis 3, Dios usó su fe para poner 
en marcha el plan de redención. Después de 
que Adán y Eva pecaran, le dijo al diablo que 
un día la simiente de la mujer le aplastaría 
la cabeza, y luego en todo el Antiguo 
Testamento se lo repitió a los profetas. Él les 
dijo durante miles de años que Jesús vendría; 
lo declararon por fe, y finalmente sus palabras 
se cumplieron. Jesús nació y se convirtió en 
nuestro Redentor tal como Dios lo prometió, 
al morir por nuestros pecados y resucitar de 
entre los muertos.

En el Nuevo Testamento, Dios nos enseña 
que es por fe que recibimos lo que Jesús nos 
proporcionó. Él llama al evangelio “la Palabra 
de fe” y dice: «Si confiesas con tu boca que Jesús 
es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo 
levantó de los muertos, serás salvo.»  Porque 
con el corazón se cree para alcanzar la justicia, 
pero con la boca se confiesa para alcanzar la 
salvación.» (Romanos 10:9-10).

FE EN
MOVIMIENTO

Todo lo 
sobrenatural 

que Dios ha hecho por 
ti ha sido el resultado 

de la fe desatada. Podría 
haber sido tu propia fe, o 
podría haber sido algún 

intercesor desconocido que 
estaba orando por ti. Sin 

importar el caso, cada vez 
que hayas experimentado 
una intervención divina, 

alguien en algún lugar estaba 
creyéndole a Dios.

¿Cómo puedo saberlo?

Notablemente, esos versículos no 
solamente dicen que es al creer y confesar la 
Palabra de fe que nacemos de nuevo. Dicen 
que así es como recibimos la salvación.

¿Qué es exactamente la salvación?
Según la definición de la palabra griega 

de la que se traduce, salvación se refiere 
a la liberación de todo tipo de mal, tanto 
temporal como eterna. Incluye no solo 
el nuevo nacimiento, sino todo lo que 
necesitamos para vivir libres de la maldición 
del pecado y caminar en LA BENDICIÓN 
de Dios: en espíritu, alma y cuerpo.
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Notablemente, esos versículos no 
solamente dicen que es al creer y confesar la 
Palabra de fe que nacemos de nuevo. Dicen 
que así es como recibimos la salvación.

¿Qué es exactamente la salvación?
Según la definición de la palabra griega 

de la que se traduce, salvación se refiere 
a la liberación de todo tipo de mal, tanto 
temporal como eterna. Incluye no solo 
el nuevo nacimiento, sino todo lo que 
necesitamos para vivir libres de la maldición 
del pecado y caminar en LA BENDICIÓN 
de Dios: en espíritu, alma y cuerpo.

SI ESTAMOS EN CONFLICTO CON ALGUIEN 
O GUARDAMOS RENCOR, NUESTRA FE NO 
PRODUCIRÁ LOS RESULTADOS ADECUADOS. 
SIMPLEMENTE SE DERRUMBARÁ.
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una palabra de Dios sobre un diluvio venidero y 
eligió creer esa palabra y actuar en consecuencia. 
No tenía que hacerlo; podría haber dicho: “Eso 
parece una locura. ¡Es inalcanzable!” e ignorar lo que 
Dios le dijo. Sin embargo, decidió obedecerle; de lo 
contrario, ninguno de nosotros estaría aquí.

En cambio, como dice Hebreos 11:7: «Por la 
fe, con mucho temor Noé construyó el arca para 
salvar a su familia.» Se puso a trabajar en el arca 
sin la ayuda de nadie más que su familia, la cual le 
llevó aproximadamente 100 años construir según 
algunos expertos. Es más, todo el tiempo siguió 
diciéndole a la gente lo que Dios había dicho y 
predicándoles justicia (2 Pedro 2:5).

¿Te imaginas cómo se debe haber burlado 
la gente de él? Nadie en ese momento había 
experimentado la lluvia. La tierra siempre 
había sido irrigada desde las napas internas. Sin 
embargo, Noé siguió construyendo esta enorme 
monstruosidad bajo la mirada de todo el mundo 
como si fuera un tonto. “Noé, ese viejo loco”, deben 
haber dicho.

Sin embargo, él perseveró. Creyó en la promesa 
de Dios, la confesó con Su boca y actuó de acuerdo 
con ella. Como resultado, él y su familia fueron 
preservados y protegidos sobrenaturalmente. En 
lugar de estar en la oscuridad cuando llegó el 
diluvio, ¡estaban en el arca!

Ahí es donde todos queremos estar cuando 
surjan los problemas. Queremos estar en el arca 
de la protección sobrenatural de Dios. Queremos 
caminar por fe en Él porque Él es nuestro único 
refugio en este mundo confuso y enloquecido.

Ni siquiera me gustaría vivir en esta tierra sin 
Dios. Si no tuviera la seguridad que proviene de la 
fe en Él y Su Palabra, simplemente querría salir de 
este lugar. Recuerdo cómo era cuando Ken y yo no 
teníamos a nadie más que a nosotros mismos para 
poner comida en nuestra mesa y satisfacer nuestras 
necesidades, y no me gustó. No quiero volver a 
vivir así nunca más. ¿y tú?

En otras palabras, todos los elementos de la vida 
abundante que nos ha sido proporcionada a través 
de Jesús están incluidos en la palabra salvación, 
y cada uno de ellos es recibido por fe. Romanos 
5:1-2 lo confi rma; dice que somos «justifi cados 
por la fe» (o hechos justos en nuestro espíritu) y 
que “también tenemos acceso por fe a esta gracia 
(el estado del favor de Dios)” (Biblia Amplifi cada, 
Edición Clásica).

¡La fe hace que seamos favorecidos por Dios! 
Nos permite aferrarnos a todas las cosas buenas 
que Él ha reservado para nosotros. Abre una 
puerta para que Él se mueva sobrenaturalmente en 
nuestras vidas.

Dios no es un dictador. A diferencia del diablo, 
no vendrá y tratará de imponernos Su voluntad. Esa 
no es Su forma de hacer las cosas. Él expone Su 
voluntad y Sus promesas en la Biblia, y luego nos da 
una opción. Él dice: “Si quieres lo que he puesto a 
tu disposición, cree lo que te he dicho y lo recibirás.”

Incluso hizo lo mismo con Su pueblo en el 
Antiguo Pacto. Les dijo a los israelitas lo buenas 
que serían sus vidas si le creían y lo obedecían, y 
lo malas que serían sus vidas de no hacerlo. Luego 
les dijo: «Hoy pongo a los cielos y a la tierra por 
testigos contra ustedes, de que he puesto ante 

ustedes la vida 
y la muerte, la 
bendición y 
la maldición. 
Escoge, pues, 
la vida, para 
que tú y tu 
descendencia 
vivan» 
(Deuteronomio 
30:19). 

Aunque 
fi nalmente no lo hicieron, Dios deseaba que 
los israelitas eligieran la vida, y desea lo mismo 
para nosotros hoy en día, pero no tomará la 
decisión por nosotros. Aunque «¡se complace 
en el bienestar de su siervo!» (Salmo 35:27), no 
nos obligará a prosperar. Aunque Él quiere que 
gocemos de salud (3 Juan 2), no hará que sanemos 
de manera automática.

Él simplemente nos da Su Palabra. Lo que 
hagamos con ella depende de nosotros. Podemos 
creerla en nuestro corazón, confesarla con nuestra 
boca y recibir lo que Él prometió… o no.

Preservado y protegido de manera sobrenatural
Sé que esto suena simple y, en realidad, la fe es 

simplemente elegir creer en la Palabra de Dios 
más de lo que creemos en cualquier otra cosa. Es 
convertirlo a Él en nuestra autoridad fi nal y honrar 
Su Palabra como la verdad absoluta.

Eso es lo que hicieron los héroes de la fe a lo largo 
de la Biblia. Por ejemplo, piensa en Noé. Recibió 
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una palabra de Dios sobre un diluvio venidero y 
eligió creer esa palabra y actuar en consecuencia. 
No tenía que hacerlo; podría haber dicho: “Eso 
parece una locura. ¡Es inalcanzable!” e ignorar lo que 
Dios le dijo. Sin embargo, decidió obedecerle; de lo 
contrario, ninguno de nosotros estaría aquí.

En cambio, como dice Hebreos 11:7: «Por la 
fe, con mucho temor Noé construyó el arca para 
salvar a su familia.» Se puso a trabajar en el arca 
sin la ayuda de nadie más que su familia, la cual le 
llevó aproximadamente 100 años construir según 
algunos expertos. Es más, todo el tiempo siguió 
diciéndole a la gente lo que Dios había dicho y 
predicándoles justicia (2 Pedro 2:5).

¿Te imaginas cómo se debe haber burlado 
la gente de él? Nadie en ese momento había 
experimentado la lluvia. La tierra siempre 
había sido irrigada desde las napas internas. Sin 
embargo, Noé siguió construyendo esta enorme 
monstruosidad bajo la mirada de todo el mundo 
como si fuera un tonto. “Noé, ese viejo loco”, deben 
haber dicho.

Sin embargo, él perseveró. Creyó en la promesa 
de Dios, la confesó con Su boca y actuó de acuerdo 
con ella. Como resultado, él y su familia fueron 
preservados y protegidos sobrenaturalmente. En 
lugar de estar en la oscuridad cuando llegó el 
diluvio, ¡estaban en el arca!

Ahí es donde todos queremos estar cuando 
surjan los problemas. Queremos estar en el arca 
de la protección sobrenatural de Dios. Queremos 
caminar por fe en Él porque Él es nuestro único 
refugio en este mundo confuso y enloquecido.

Ni siquiera me gustaría vivir en esta tierra sin 
Dios. Si no tuviera la seguridad que proviene de la 
fe en Él y Su Palabra, simplemente querría salir de 
este lugar. Recuerdo cómo era cuando Ken y yo no 
teníamos a nadie más que a nosotros mismos para 
poner comida en nuestra mesa y satisfacer nuestras 
necesidades, y no me gustó. No quiero volver a 
vivir así nunca más. ¿y tú?

En otras palabras, todos los elementos de la vida 
abundante que nos ha sido proporcionada a través 
de Jesús están incluidos en la palabra salvación, 
y cada uno de ellos es recibido por fe. Romanos 
5:1-2 lo confi rma; dice que somos «justifi cados 
por la fe» (o hechos justos en nuestro espíritu) y 
que “también tenemos acceso por fe a esta gracia 
(el estado del favor de Dios)” (Biblia Amplifi cada, 
Edición Clásica).

¡La fe hace que seamos favorecidos por Dios! 
Nos permite aferrarnos a todas las cosas buenas 
que Él ha reservado para nosotros. Abre una 
puerta para que Él se mueva sobrenaturalmente en 
nuestras vidas.

Dios no es un dictador. A diferencia del diablo, 
no vendrá y tratará de imponernos Su voluntad. Esa 
no es Su forma de hacer las cosas. Él expone Su 
voluntad y Sus promesas en la Biblia, y luego nos da 
una opción. Él dice: “Si quieres lo que he puesto a 
tu disposición, cree lo que te he dicho y lo recibirás.”

Incluso hizo lo mismo con Su pueblo en el 
Antiguo Pacto. Les dijo a los israelitas lo buenas 
que serían sus vidas si le creían y lo obedecían, y 
lo malas que serían sus vidas de no hacerlo. Luego 
les dijo: «Hoy pongo a los cielos y a la tierra por 
testigos contra ustedes, de que he puesto ante 

ustedes la vida 
y la muerte, la 
bendición y 
la maldición. 
Escoge, pues, 
la vida, para 
que tú y tu 
descendencia 
vivan» 
(Deuteronomio 
30:19). 

Aunque 
fi nalmente no lo hicieron, Dios deseaba que 
los israelitas eligieran la vida, y desea lo mismo 
para nosotros hoy en día, pero no tomará la 
decisión por nosotros. Aunque «¡se complace 
en el bienestar de su siervo!» (Salmo 35:27), no 
nos obligará a prosperar. Aunque Él quiere que 
gocemos de salud (3 Juan 2), no hará que sanemos 
de manera automática.

Él simplemente nos da Su Palabra. Lo que 
hagamos con ella depende de nosotros. Podemos 
creerla en nuestro corazón, confesarla con nuestra 
boca y recibir lo que Él prometió… o no.

Preservado y protegido de manera sobrenatural
Sé que esto suena simple y, en realidad, la fe es 

simplemente elegir creer en la Palabra de Dios 
más de lo que creemos en cualquier otra cosa. Es 
convertirlo a Él en nuestra autoridad fi nal y honrar 
Su Palabra como la verdad absoluta.

Eso es lo que hicieron los héroes de la fe a lo largo 
de la Biblia. Por ejemplo, piensa en Noé. Recibió 

“No”, podrías decir, “quiero vivir por fe. Pero no sé 
si puedo hacerlo.”

¡Seguro que puedes! Si has nacido de nuevo, Dios 
ya te ha equipado con todo lo necesario. Él ha puesto 
Su fe en ti como parte de tu nueva naturaleza. Él 
te ha proporcionado la Palabra escrita para leer y 
meditar. Y a través de Internet y la televisión, Él ha 
hecho posible que escuches la buena predicación de la 
Palabra de Fe no solo cuando vas a la iglesia, sino en 
cualquier momento.

¡Eso es ser BENDECIDO! Como cristianos 
de esta época, cuando se trata de vivir por fe en la 
Palabra de Dios, tenemos más a nuestro favor que 
cualquier otra generación. Por lo tanto, aprovecha 
al máximo y, mientras lo haces, recuerda estas tres 
verdades vitales:

Verdad Nº 1: ¡La fe llega!
¿Cómo llega? Exactamente de la manera en que 

Romanos 10:17 (NBLA) lo describe: «Así que la 
fe viene del oír, y el oír, por la palabra de Cristo». 
Nota que el versículo no dice que la fe a veces viene 
al escuchar la Palabra. Dice que cuando escuchas la 
Palabra, la fe viene. Punto. Todas las veces, si lo crees.

¡Esas son buenas noticias! Signifi ca que estás en el 
asiento del conductor. No tienes que conformarte con 
ser un debilucho en la fe, siempre dependiendo de 
que alguien más crea a Dios en tu nombre. No tienes 
que sentarte deseando y esperando que Dios te elija 
entre la multitud y diga: “Creo que le daré algo de fe 
a esa persona.”

¡No! Puedes aumentar tu fe en cualquier momento 
que elijas. Todo lo que tienes que hacer es prestar 
atención a lo que Dios dice en la Biblia, porque la fe 
viene al escuchar la Palabra de Dios.

Verdad Nº 2: La fe es boca y movimiento.
Aquí es donde muchos cristianos se equivocan. 

Creen que la fe es simplemente estar de acuerdo 
mentalmente con las Escrituras; que tan solo es tener 
la creencia general de que la Biblia es verdad. Pero la 
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2
Dios te equipó para 

vivir por fe al poner Su 
fe dentro de ti cuando 

naciste de nuevo, 
como parte de tu 
nueva naturaleza. 

Efesios 2:8

3
Puedes aumentar 
tu fe en cualquier 

momento que 
elijas simplemente 
prestando atención 

a lo que Dios dijo 
en la Biblia. 

Romanos 10:17

4
La fe no es solo estar de 

acuerdo mentalmente con 
las Escrituras, sino que 
es boca y movimiento; 
es hablar y actuar de 

acuerdo con la verdad de 
la Palabra de Dios. 

Hebreos 11:7 

5
Para que su 
fe produzca 

resultados, debe 
estar seguro de 
caminar en el 

amor y el perdón. 

Marcos 11:25

1
Todas las BENDICIONES 
de la salvación, no solo 

el nuevo nacimiento, 
sino cosas como 

la prosperidad y la 
sanación, se reciben 
por medio de la fe. 

Romano 5:1

CCC
CONSEJOS 
PRÁCTICOS: 
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fe real es mucho más que eso. Es poner la Palabra 
de Dios en tu boca y decir lo que Él dice sobre ti 
y tu situación. Actuar en todas las circunstancias 
como si lo que Dios dijo al respecto fuera cierto.

Hacemos esto en lo natural todo el tiempo. 
Cuando alguien dice que hará algo maravilloso por 
nosotros, si sabemos que es digno de confianza y 
que tiene los medios para hacer lo que prometió, 
creemos su palabra. Actuamos como si esa cosa 
maravillosa estuviera ya hecha.

Por ejemplo, digamos que le dije a Ken que 
le había comprado una motocicleta nueva. 
Inmediatamente se emocionaría. Él diría: 
“¡Gracias, Gloria!” e incluso si tan solo la hubiera 
ordenado y no llegara de inmediato, tomaría 
posesión de ella por fe.

Llamaría a alguien que sabe que se regocijaría 
con él por eso (probablemente a Jerry Savelle) 
y luego comenzaría a hacer planes como si esa 
motocicleta ya fuera suya. Comenzaría a pensar 
en todas las cosas que querría agregarle y llamar a 
las tiendas de motocicletas sobre los fileteados, el 
cromo y los accesorios. Empezaría a planear 
rutas para montarla.

Así es como nosotros, como 
creyentes, debemos actuar cuando 
vemos las promesas de Dios en la 
Biblia. Debemos tomar posesión 
de ellas por fe y contarlas como 
hechas. Si es sanidad (que en 
realidad es un hecho bíblico y no solo 
una promesa), debemos alimentarnos 
de las escrituras de sanidad hasta que 
las tengamos en abundancia en nuestros 
corazones. Luego debemos decir: “Creo que 
recibí mi sanidad”, agradecerle a Dios por ella, 
y luego hablar y comportarnos como si ya la 
tuviéramos. 

Cada vez que lo pensemos, cada vez que 
experimentemos síntomas en nuestro cuerpo, 
debemos declarar: “¡Estoy sanado!” y negarnos a 
hablar o comportarnos de otra manera.

Cuando lo hacemos, seguimos los pasos de 
Abraham. En Romanos 4 se le menciona como el 
padre de nuestra fe porque él lo creyó cuando Dios 
le dijo: «Te he hecho padre de muchas naciones».

A pesar que Abraham y su esposa, en ese entonces, 
eran demasiado mayores para tener hijos. Aunque 
Sara siempre había sido estéril. Abraham tomó la 
palabra de Dios de que sus descendientes serían tan 
numerosos como las estrellas en el cielo y las arenas 
del mar. Comenzó a hablar, a actuar e incluso a 
llamarse a sí mismo “Padre de muchas naciones”.

No se debilitó en la fe cuando consideró la 
impotencia [total] de su cuerpo, que estaba casi 
muerto porque tenía unos cien años, o [cuando 
consideró] la esterilidad del vientre [muerto] de 
Sara. Ninguna incredulidad o desconfianza lo 

hizo vacilar (cuestionar dubitativamente) con 
respecto a la promesa de Dios, pero se fortaleció 
y fue lleno de poder por la fe al dar alabanza 
y gloria a Dios, completamente satisfecho y 
seguro de que Dios era capaz y poderoso de 
guardar Su palabra para hacer lo que había 
prometido (Romanos 4:19-21, AMPC).

Lo más probable es que la gente de la época 
de Abraham se riera de él como se reía de Noé 
en su época. Cuando les dijo su nuevo nombre, 
probablemente dijeron: “¡Sí, claro! Abraham: ¿has 
examinado recientemente a tu esposa, anciana y 
estéril? ¿Has mirado a tu viejo yo, todo arrugado en 
el espejo?”

Pero su burla no pudo desanimar a Abraham. 
Había escuchado de Dios y creyó lo que Dios 
le dijo. No se limitó a asentir mentalmente. Su 
fe era boca y movimiento y, como resultado, 
él y Sara vieron la promesa de Dios cumplida 
sobrenaturalmente en sus vidas.

Verdad Nº 3: “La fe obra… por el amor”
Gálatas 5:6 dice: “La fe [es] activada, 
energizada y expresada… a través del 

amor” (AMPC). Entonces, la fe y el 
amor son inseparables.

No importa cuánto leamos la 
Biblia o cuánto la declaremos; si 
estamos en conflicto con alguien 

o guardamos rencor, nuestra fe no 
producirá los resultados adecuados. 

Simplemente se derrumbará.
Es por eso que Jesús nos dijo en Marcos 

11, al enseñarnos acerca de la oración de fe: 
«Y cuando oren, si tienen algo contra alguien, 
perdónenlo» (versículo 25). ¡La fe no funcionará 
en un corazón que no perdona! Para creer y 
recibir con éxito LAS BENDICIONES de Dios, 
debemos perdonar a los demás como Dios nos ha 
perdonado (Efesios 4:32) y caminar en amor.

Como dice 1 Corintios 13, “El amor es 
perseverante, paciente y bondadoso… no es grosero 
(descortés) y no… insiste en sus propios derechos 
o en su propio camino, porque no es egoísta; no es 
susceptible, ni irritable, ni resentido; no tiene en 
cuenta el mal que se le ha hecho [no presta atención 
a un mal sufrido]” (versículos 4-5, AMPC).

¡El amor es nuestra ley del Nuevo Pacto! No 
es solo una opción. Es un mandamiento del 
Nuevo Testamento y, como tenemos el amor 
de Dios dentro de nosotros, tenemos el poder 
de obedecerlo. Así que asegúrate de hacerlo. 
Si te equivocas (y todos lo hacemos a veces), 
simplemente arrepiéntete.

Luego regresa al carril del amor, sigue alimentán-
dote de la Palabra, mantén la fe en tu boca y en 
movimiento. ¡Mantén la puerta abierta para que 
Dios haga lo sobrenatural por ti! 

Queremos 
estar en el arca 
de la protección 

sobrenatural 
de Dios. 

4 6   :  LV V C
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El año pasado estuvo lleno de sorpresas, 
y no todas fueron buenas. Probablemente 
pasaste momentos felices y difíciles 
en el 2020. De� nitivamente esa fue mi 
experiencia; sin embargo, el Señor hizo 
que fuera un año memorable. En  cada 
momento difícil, Él estuvo conmigo, 
¡haciéndome mejor y más feliz! ¡Él es 
maravilloso y muy � el! ¿Cómo es que Él 
hace cosas maravillosas de los momentos 
difíciles?

Ok, hablemos al respecto.

Romanos 5:18 (La Traducción de la Pasión) 
dice: “a través del acto justo del sacri� cio 
de Jesús, la justicia perfecta que nos hace 
justos ante Dios y nos lleva a una vida 
victoriosa ahora está disponible para todos.”

Y el Salmo 2:7 dice: «Revelaré el propósito 
eterno de Dios. Porque ha decretado sobre 
mí: ‘Tú eres mi Hijo predilecto. Y como tu 
Padre te he coronado como mi Rey Eterno. 
Hoy me convertí en tu Padre.’» 

¡Eso es enorme! ¡Mira lo que dice que hizo 
Jesús! Su acto de darse por nosotros, nos 
dio Su JUSTICIA con Dios. Eso signi� ca 
que estamos tan bien con Dios como 
Jesús. Él tenía a todos los demonios del 
in� erno en su contra, pero cuando el Padre 
habló de la justicia de Jesús, en realidad 
llamó a Jesús SU Rey. ¡GUAUU! ¿Puedes 
creerlo? 

El Padre le dio a Jesús la victoria sobre el 
enemigo, ¡y el Rey Jesús GANÓ tu batalla! 
Entonces, si Jesús ganó, por lo que hizo por 
nosotros en la cruz, ¡puede llevarnos a una 
vida de VICTORIA! Eso es genial, ¿verdad?

Kellie Copeland está a cargo de las Relaciones de Colaboradores de Pacto en los Ministerios Kenneth Copeland y además es la desarrolladora del currículum de la Academia Superkid.
A través de su ministerio como la “Comandante Kellie”, ella lleva a cabo su misión de atraer a las personas de todas las edades hacia una relación íntima y poderosa con Jesucristo.
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o inmundas el enemigo trate de lanzarnos, ¡la 
victoria de Jesús siempre produce AÚN MÁS 
poder para triunfar (GANAR)!

Lo que nosotros debemos hacer es realmente 
sencillo. Jesús hizo todo el trabajo duro para 
que nosotros fuéramos felices y llenos de gozo. 
Si mantenemos nuestros ojos en Jesús, no 
hay pelea que no podamos ganar, ¡porque Él 
ya ganó! Si miramos lo que Jesús ha hecho 
POR nosotros en lugar de todas las cosas de 
la vida que no nos gustan, comenzaremos a 
verlo a ÉL en lugar de lo que no nos gusta. El 
Salmo 17:15 dice: “Porque soy recto, te veré; 
cuando despierte, te veré cara a cara y quedaré 
satisfecho.” 

Cuando nos enfocamos en Él, comenzamos 
a despertar a la vida de satisfacción que Él 
crea para nosotros todos los días. Superkid, 
Él quiere hacer milagros por nosotros, si se lo 
permitimos. Él quiere ser nuestro Salvador cada 
minuto del día, salvarnos diariamente, semanal 
y anualmente, minuto a minuto, edi� cándonos 
a la imagen de Él mismo. En otras palabras, 
¡Él quiere hacernos como Él! ¡El Salmo 138:3,8 
podría ser nuestra oración que esperamos se 
haga realidad este año!

«En el mismo momento en que te llamé, ¡me 
respondiste! Me fortaleciste en lo profundo 
de mi alma y me infundiste nueva valentía… 
¡Cumples todas las promesas que me has 

hecho! ¡Ya que tu 
amor por mí 
es constante e 
interminable, te 
pido, Señor, que 
termines todo lo 
bueno que has 
comenzado en 
mí!» 

¿Feliz Año 
Nuevo? 
¡Todavía no 
has visto nada! 

El 2020 no fue muy DIVERTIDO, ¡sin embargo, 
el 2021 ya está GANADO!

FELIZ AÑO NUEVO, 
SUPERKID...¡DE VERDAD!

Comandante Kellie 

SÍ… ¡Estamos GANANDO y no 
LLORISQUEANDO! No sé tú, pero yo 
llorisqueé un poco el año pasado…
Quiero salir de la casa. 
¡No me gusta usar el tapabocas!
No me gusta lo intenso que se ha vuelto este 
mundo.
¡Sólo quiero jugar con mis amigos! ¡Sí, yo 
también quería jugar con mis amigos!

El problema de llorisquear es que no se 
puede ganar y llorisquear al mismo tiempo. 
Cuando te concentras en todo lo que está 
mal, quejándote y llorisqueando, no puedes 
ver lo que Jesús ha hecho o está haciendo 
por ti. Sin embargo, ¡no te desanimes! Jesús 
no está mal contigo. Él sabe lo que se siente 
querer quejarse. Es por eso que 
te puede conducir al 
lugar de GANAR. ¡Él 
es el mejor Pastor 
que existe cuando 
caminas por el valle 
de la sombra del 
LLORISQUEO! Él 
se mantendrá a tu 
lado, guiándote 
y corrigiéndote 
suavemente y 
comenzarás a 
ver que Él te está 
guiando hacia la 
victoria, el gozo, la paz y la 
FELICIDAD. 

Mira Romanos 5 de nuevo, esta vez la última 
parte del versículo 20. “¡Dondequiera que el 
pecado aumentaba, había más que su� ciente 
de la gracia de Dios para triunfar aún más!”

No importa cuántas cosas negativas, duras 

ENERO DEL  2021

La esquina de la 
Comandante Kellie

¡FELIZ AÑO NUEVO, 
SUPERKIDS! 

¡DETENGÁMONOS 
EN LA PALABRA 

¿Feliz qué?
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